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Los responsables de la agrupación amenazan al Consistorio con dimitir

Protección Civil defraudada con 
el Ayuntamiento, se manifestó

TOLEDO

Toledo se confirma 
como la provincia 
más exportadora 
de CLM

(Pág- S)

Los responsables de la Agru
pación de Voluntarios de 
Protección Civil del Ayun
tamiento amenazan con la 
dimisión si el Consistorio 
no da soluciones prácticas 
a los problemas que esta 
organización padece desde 
hace ya tres años y medio, 
fecha que conicide con su 
creación. Ay er continuaron 
las movilizaciones para de
nunciar esta indiferencia.

Los responsables de la Agru
pación de Voluntarios de Pro
tección Civil del Ayuntamiento 
amenazan con la dimisión si el 
Consistorio no da soluciones 
prácticas a los problemas que 
esta organización padece des
de hace ya tres años y medio, 
fecha que coincide con su crea
ción.

(Pág. 3) Los responsables de la Agrupación de Protección Civil protagonizaron ayer una manifestación. M. SOTO

á.

"El Tajo" insta a 
los vecinos a 
mantener la 
"alerta continua"

(Pág.6)

Los comerciantes 
esperan una 
respuesta de 
Angel Muñoz

(Pág. 3)

TOLEDO

Ceratrés y el Gru^ Avilés se 
hacen con el control del Toledo

•, (Pág.43)

ICAM pide 
mejoras para 
algunos parques 
de Toledo

(Pág. 9)

Rajoy: "Las 
transferencias de 
Educación para 
CLM están ya 
muy avanzadas"

El ministro de Administracio
nes Públicas, Mariano Rajoy, dijo 
ayer en Logroño que confía en 
culminar el proceso de transfe
rencias educativas a las ocho 
regiones que aún no la tienen 
antes de que finalice la actual 
legislatura nacional y confirmó 
que en el caso de Castilla-La 
Mancha las conversaciones 
están "bastante avanzadas".

(Pág. 23) Barrionuevo y Vera atienden a los medios de comunicación.

El PSOE acato la sentencia del 
caso Marey y acusa al PP de 
querer aniquilar a González

El PSOE manifestó ayer que 
acata la sentencia del caso Marey, 
a pesar de que está convencido 
de la inocencia de Barrionuevo y 
Vera, a los que considera vícti
mas de una estrategia del PP para 
deslegitimar los gobiernos socia
listas y "aniquilar politicamente" 
a Felipe González.

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, quien 
leyó la declaración oficial de la 
Comisión Ejecutiva Federal so
bre la sentencia del Tribunal 
Supremo, acusó al presidente del

Ejecutivo, José María Aznar, de 
provocar una "fractura en la so
ciedad" al utilizar lajusticia como 
instrumento para conseguir sus 
fines políticos cuyo objetivo últi
mo era acabar con la figura de 
González. En opinión de los so
cialistas, el juicio "no ha aporta
do prueba alguna para condenar" 
a Barrionuevo y 1 Vera, por lo 
que el PSOE se compromete a 
colaborar para proseguir en la de
fensa de su inocencia".

(Pág. 25)

M.C.D.2022
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• Diarto *• Sábados y domboos

Albacete:
.....................................Lunes a viernes: 15'00

Ciudad Real:
.................................... Lunes a viernes: 15'30

Cuenca:
.................................... Lunes a viernes: 17'30

Madrid: 
...................................Lunes a sábado: de 06'30 a 22'00 

(cada media hora) 
...................................Domingos y festivos: de 08'30 a 23'30 

(cada media hora)
Talavera de la Reina:

Lunes a viernes: 07'15, 08'30, 10'00, 12'00, 
13'00,14'00, 15'30, 16'00, 18'30 y 20'00

Sábados y festivos: 10'30, 13'30, 19 y 22'00

FARMACIAS DE GUARDIA

El tiempo en la capital
ESTADO DEL CIELO: Poco nuboso. 
DEYECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Flojos, variables.

El Tiempo'' fj^
en la región

(24 horas); Pérez Pirez. Alberche, 25.
Rafael Alonso Magán. Uruguay, 5.

(de 10 a 22); Ignacio Castro Sierra. Barcelona, 1.
TAJ^VERA

(24 horas); Concepción Padilla Alonso. San Francisco, 18
(de 9,30 a 22);M^ Santos Ortiz Barquillo. Avda. Constitución, 26.

MADRIDEJOS
Hoy.; M“ Dolores Bautista García, Santa Ana, 58.

VIIJ^CAIVAS
H^.Angel Zaragoza Alba. Tirez, 19..

TORRIJOS
Hoy: M“ Carmen Fernández Pacheco. Manuel Benayas, 2.

ODEVTAIVARDEEA ORDEIV
Hoy; José Nieto Nuño de la Rosa. Concepción, 5.

Hoy; M^ Carmen Carrasco Barba.Murillo, 1.

MAXIMA:3?
MINIMA: 20° TELEFONOS DE INTERES

SEGURIDAD CIUDADANA
Policía Nacional 091

' * Policía Local 092
Guardia Civil 062

Protección Civil 26 97 20
Bomberos (Emergencia) 226080

BONOLOTO -tlP0\ DE LA OnCEn

SERVICIOS SANITARIOS
Cruz Roja
Hospital Provincial
Hospital Virgen del Valle

Hospital Psiquiátrico
Hospital del Rey
Centro Nacional Parapléjicos
Ambulancias S.S.

22 22 22
25 93 50
26 93 00
25 93 75
22 34 21
26 92 50
22 15 22
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47
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19 '321
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;fc33fb^g 
38^481 
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Jueves 
Viernes 
Lunes 
Martes 
Miércoles

23
24
27
28

37.504
49.166
22.405
81.043
50.785

Agua25 58 58
Gas natural 22 57 41
Iberdrola (Avisos) 2117 08

AGUA, GAS, ELECTRICIDAD

ÁONCE

6 02 9 21^
25/07/98 30/07/98

94.634

DATOSFACiUT^S POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

Vinos de
CástíUa’-l^Mancha f.-^' B1
¡Descubi^s! V

TRANSPORTES
Radio Taxi 25 50 50
Información RENFE 22 30 99
UNAIJTO Rental Service 23 22 10
Autobuses Interurbanos 21 58 50

TELEFONICA
Averias' 002
Información — 003
Oficinas 004
Despertador 096

SANTORAL DE HOY: Ignacio de Loyola, 
Segundo, Beato, Germán y Dionisio.

consumo/ modotado/ de/ ulno/ es/ ébenoltdidsQ/aoui/ tu/ salud/. 

^'Fonsume/ ijilnos/ de/ ^'CastíIIa/-*^a/ ^iH^tcÁo/

Es un mensaje de LaTribuna
DIARIO WDmNDOÍfTE



Viernes, 31 de julio de 1998 3"No basta con la voluntad, para 
trabajar por Toledo se necesita un 
apoyo económico que el Ayuntamiento 
no está dispuesto a prestar" La

 Tr
ib

un
a

TOLEDO
"Toledo no se merece que esta agrupación funcione mal por una mala gestión del Ayuntamiento”

Los responsables de Protección Cnil 
amenazanalConsistorio con dimitir
Los responsables de la Agrupación de Voluntarios de Pro
tección Civil del Ayuntamiento amenazan con la dimisión 
si el Consistorio no da soluciones prácticas a los problemas 
que esta organización padece desde hace ya tres años y 
medio, fecha que conicide con su creación. Ayer continua
ron las movilizaciones para denunciar esta indiferencia.

Mónica M. CONTRERAS

La Agrupación de Voluntarios 
de Protección Civil del Ayunta
miento de Toledo inició el miér
coles, 30 de julio, una serié de 
movilizaciones para denunciar la 
indiferencia mostrada por parte 
del Consistorio con respecto a los 
problemas que esta organización 
padece.

Según Ángel Luis Hernández 
Cerdeño, uno de los portavoces 
de la Asamblea de Voluntarios 
de Protección Civil, "los integran
tes de esta organización traba
jan, ante todo, por la comunidad, 
pero llega un momento en que esta 
voluntad se convierte en cansan
cio", y es que, según la agrupa
ción, la atención que ha recibi
do, por parte del Ayuntamiento, 
desde su creación hace ya tres 
años y medio, ha sido mínima.

Promesas incumplidas
En opinión de Ángel Luis 

Hernández Cerdeño, "llega un 
momento en el que uno se cansa 
de tantas promesas incumplidas, 
estamos hartos de tanta basura".

En la Asamblea General ce
lebrada el martes, 28 de julio, se 
acordó iniciar una serie de 
movilizaciones para llamar la 

atención del Consistorio, "después 
de la concentración de ayer, aún 
no hemos recibido ninguna res
puesta por parte del Ayuntamien
to, por lo que la indiferencia ya 
queda confirmada".

Con esta asamblea, los volun
tarios llegaron a la conclusión de 
que estaban hartos de "tanta 
palabrería e intenciones que nunca 
llegan a nada".

Para Ángel Hernández 
Cerdeño, "no se adelanta nada con 
la voluntad, se necesita, sobre todo, 
un respaldo económico que el 
Ayuntamiento de Toledo no está 
dispuesto a prestar" y puntualizó 
que "Toledo no se merece que esta 
agrupación de voluntarios no fun
cione como debiera por una mala 
gestión del Ayuntamiento".

Hasta el momento, añade el 
portavoz de la Asamblea de 
Voluntarios de Protección Civil, 
"no se ha llevado a cabo ninguno 
de los puntos del programa elec
toral del Partido Popular en lo 
relativo a este servicio".

Por ello, en la asamblea ge
neral celebrada el día 28 de julio, 
"incluso se llegó a la conclusión 
de que la agrupación entregaría 
las llaves al Ayuntamiento, aban
donando así un servicio decisivo 
e imprescindible para la comuni
dad", informó a LA TRIBUNA

La Agrupación de Voluntarios de Protección Civil recibió en marzo un homenaje. M.SOTO
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José María Hernández Fernández, 
encargado de la Agrupación de 
Protección Civil del Ayuntamien
to de Toledo".

Nuevas movilizaciones

Según José María Hernández, 
"hace ya 17 meses que advertí 
que, si las cosas seguían así di
mitiría", al conocer la noticia, el 

concejal de Tráfico y Seguridad 
Ciudadana, Ángel Muñoz, le pi
dió que siguiera en su puesto ya 
que las cosas se solucionarían.

Sin embargo, afirma José 
María Hernández, "las cosas no 
han cambiado y seguimos con los 
mismos problemas".

Todos los días, esta agrupa
ción, celebra asamblea, por ello, 
tras la concentración del día 29

de julio, los voluntarios decidie
ron programar otra movilización 
para el día de ayer.

Desde Zocodover hasta el 
Ayuntamiento, los voluntarios de 
Protección Civil, recorrieron sus 
calles portando bolsas de basura 
para denunciar " la indiferencia del 
Consistorio y la basura en la que 
se convierten todas sus prome
sas":

Los comerciantes esperan la 
respuesta de Ángel Muñoz

María RUBIO

El presidente de la Asociación 
de Comerciantes de Toledo, 
Manuel Sánchez Beato, informó 
a LA TRIBUNA que el colecti
vo al que representa está espe
rando una respuesta del conce
jal de Tráfico, Ángel Muñoz, tras 
la reunión mantenida con él, en 
FEDETO.

En opinión de Sánchez Bea
to, en la reunión se trataron los 
problemas derivados de la orden 
de Ayuntamiento de peatonalizar 
el casco. Entre ellos, los proble
mas de abastecimiento para car

ga y descarga de comerciantes 
concretos.

Ángel Muñoz, según el presi
dente de la Asociación de Comer
ciantes, recogió todos los incon
venientes presentados. También, 
en la reunión donde además de 
esta asociación, se reunieron 
personas representando a empre
sas independientes.

Además, el concejal de Trá
fico tuvo que oír las quejas que 
todo el colectivo de comercian
tes han encontrado y encontra
rán con la implantación de las es
caleras mecánicas, los aparca
mientos, etc. A consecuencia de

los cuales, la circulación en el 
casco no será posible.

La Asociación de Comercian
tes no se queja de la 
peatonalización del casco, el in
conveniente lo encuentran en la 
falta de medidas que deben acom
pañar a esta implantación, es decir, 
hacer atractivo el entorno y cui
darlo, para dinamizar esta zona 
de la-ciudad. También, se que
jan de haberse quedado al mar
gen en la toma de decisión de la 
tan citada peatonalización, en la 
que el peso de las asociaciones 
de vecinos influyó más que el resto 
de interesados.

1 . i8 1 
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La peatonalización del casco es ya una realidad. M.SOTO
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Según los expertos, será el mes de septiembre cuando se incrementen las denuncias

Los consumidores han presentado 145 
reclamaciones desde junio en Toledo

María RUBIO

Las reclamaciones de los 
consumidores, en esta época del 
año, no desciende a pesar de las 
vacaciones, ya que éstas pueden 
ser motivo de queja por parte de 
los ciudadanos.

En el corto período vacacio
nal transcurrido, es decir, desde 
el uno de julio hasta el pasado 
miércoles, 29 de julio, el Depar
tamento de Consumo de la De
legación Provincial de Sanidad ha 
recibido un total de 145 reclama
ciones o consultas de consumi
dores que requerían sus servicios. 
Según los datos facilitados, el 5% 
corresponde a reclamaciones o 
consultas hechas por escrito, otro 
5% se produjo con la presencia 
de los consumidores en la Dele
gación, y también un 5% lo hi
cieron mediante hoja de reclama
ciones. EI resto, el 85% utiliza
ron el teléfono para comunicar
se y hacer llegar sus consultas.

Si analizamos la información 
facilitada en función de los sec
tores, la viviendaobtieneun 14'5% 
del total de las consultas, la re
paración de automóviles se des
taca con un 11%, mientras la 
reparación de los electrodomés
ticos es de un 10%. Un 18% 
corresponde a las reclamaciones 
pertenecientes a los suministros 
eléctricos, agua y gas.

Los viajes, que son unos mo
tivos más repetidos en esta épo
ca, se sitúa con tan sólo un 5%, 
aunque los expertos consideran 

que será a la vuelta de vacacio
nes cuando se disparen las de
nuncias relacionadas con los in
cumplimientos del contrato. Se 
aconseja, desde el Departamento 
de Consumo, que sea antes de la 
salida, conocer bien lo pactado 
para no llevarse sorpresas ni 
quedarse desamparado ante la 
ley. Y, en todo momento, hacer 
valer sus derechos antes o des
pués del viaje, ante irregularida
des. Será el 15 de agosto cuan
do se incrementen las reclama
ciones por este y otras razones, 
aunque será en septiembre en 
el mes donde más llamadas se 
efectuarán.

Otro sector significativo es el 
teléfono, con un 5% de las con
sultas. Éstas, principalmente, se 
basan en el coste de la factura, 
en la que los consumidores con
sideran que les han cobrado de 
más. Sin embargo. Telefónica 
está adherida a la Administración 
y las denuncias se resuelven más 
rápidamente.

Para resolver las denuncias, 
se pueden dar dos casos, bási
camente. En primer lugar, pue
de ser por incumplimiento de la 
ley o, también, por falta de acuer
do entre las partes. Cuando es 
una denuncia en contra de la nor
mativa, la medida adoptada es una 
multa. Aunque, en muchas oca
siones, Consumo no puede más 
que servir de intermediario en
tre las pa^ftes, que después lle
garán o no a un acuerdo. La otra 
vía es la judicial.

Las reclamaciones sobre la vivienda son el 5% del total de quejas recibidas en el teléfono del consumidor. M. SOTO
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La experiencia del Departa
mento de Consumo, en el año 
anterior, demuestra que tras una 
media de 100 denuncias al mes, 
en julio se produjeron un total de 
148. Sí es verdad, que agosto 
descendieron las quejas, hasta 75, 
sin embargo, a partir de septiem

bre, se cumplieron las previsio
nes de los expertos, y aumenta
ron hasta 154 en este mes, 160 
en octubre, 182 en noviembre y 
122 en el último mes del año.

El teléfono del consumidor 
recibe consultas, reclamaciones 
y denuncias, es decir, todas las

razones por las que fue creado 
este punto de contacto. Además, 
la Dirección General editó una 
guía para el ocio y el tiempo li
bre, en el verano. En ella, los 
consumidores pueden encontrar 
los consejos de la Administración 
para enfocar un buen verano.

Zambrana se reunió ayer con la asodadón de 
compañías de teatro de Castilla-La Mancha

Mónica M. CONTRERAS

El consejero de Educación y 
Cultura, Justo Zambrana, se re
unió ayer con varios miembros 
de la Asociación "Teatra", aso
ciación de grupos de teatro de 
Castilla-La Mancha que engloba 
a 18 de las 22 compañías teatra
les de la región.

El objetivo de este encuentro 
fue el de dar a conocer al res
ponsable de la Consejería de 
Educación y Cultura, los proyec
tos y los objetivos de dicha orga
nización.

La Asociación "Teatra", se
gún Gregorio Jiménez, represen
tante de una de las compañías de 
Albacete, "es una formación de 
productoras y distribuidoras de 
teatro que se han unido para de
fender sus intereses ante la ad
ministración y terceros, y para 
mejorar la proyección de su tra

bajo escénico dentro y fuera de 
la comunidad".

El objetivo de esta asociación 
es seguir la corriente 
asociacionista de las empresas 
de teatro que se está dando en 
todas las regiones, como en 
Andalucía.

Según Gregorio Jiménez, 
"nuestra idea es trabajar más y 
mejor, aprovechar más los recur
sos y aprovechamos más a no
sotros mismos".

Entre los principales proyec
tos, el más importante e inmediato 
es la organización de la Feria de 
Teatro, que ya se hizo el año 
pasado en Puertollano con la 
ayuda de la Administración.

"Este año pretendemos par
ticipar nosotros en la gestión de 
forma totalitaria, de forma que 
podamos conseguir crear un 
escaparate de nuestro trabajo, ya 
que hasta ahora no lo había sido".

En opinión de Jiménez , la 
Asociación de compañías de tea
tro de Castilla-La Mancha, "asu
me con la gestión tanto los fallos 
como los aciertos".

La Asociación pretende, ade
más, procurar que la legislación 
se adapte a las realidades y vigi
lar que las ayudas y la contrata
ción de intercambios se realicen 
adecuadamente.

En definitiva, "pretendemos 
hacer una defensa de nuestros 
intereses y, de cara a las propias 
compañías, se preveen otros pro
yectos internos que puedan sur
gir, como coproducciones etc."

Según informó, Gregorio 
Jiménez la Asociación ha recibi
do el apoyo de la Administración, 
que ha manifestado su postura a 
favor de los proyectos propues
tos, siempre en las medidas de 
sus posibilidades legislativas y 
económicas"

t 
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La Asociación ha recibido el apoyo de la Consejería dé Educación. M.SOTO
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El 90% de las empresas aumentó su volumen de exportaciones en el primer semestre de 1998

Toledo se confirma como la provincia 
más exportadora de Castilla-La Mancha

La Tribuna

La Reunión de Seguimiento de 
Comercio Exterior, de la Fede
ración Empresarial Toledana, 
tuvo lugar el pasado lunes, 27 de 
julio de 1998. Este encuentro se 
asienta sobre la base del acuer
do de colaboración de las siguien
tes instituciones: Fedeto, La Caja 
Castilla-La Mancha y la Diputa
ción de Toledo.

En el encuentro del pasado 
lunes, se pudo contemplar un 
informe sobre las actividades 
realizadas por la Oficina de Co
mercio Exterior, durante el pri
mer semestre del presente año. 
El balance de dicho informó es 
totalmente positivo para las dis
tintas partes firmantes, según un 
comunicado de prensa de Fedeto 
remitido a este periódico.

Toledo, la más exportadora 
de la región

En el contenido de la reunión, 
se expusieron los resultados de 
la encuesta realizada a las em
presas exportadoras de la pro
vincia de Toledo.

Según los datos, se pudo ob
servar que un 90% de las em
presas habían aumentado su 
volumen de exportación en rela
ción a años anteriores. Dicho 
volumen concuerda con los últi
mos datos de exportación dados 
a conocer por la Secretaria de 
Estado de Comercio, los cuales 
sitúan a la Comunidad Autóno
ma de Castilla-La Mancha por

encima de la media nacional.
Por ello, nuestra región se 

considera la más dinámica en el 
aumento de las exportaciones 
junto a las autonomías de Asturias 
y Canarias.

Si nos centramos en las cinco 
ciudades de nuestra comunidad, 
sigue siendo la provincia de 
Toledo la más exportadora, frente 
a las cuatro restantes.

La Reunión de la Comisión de 
Seguimiento de la Oficina de 
Comercio Exterior también tuvo 
tiempo para informarde los con
tactos establecidos con los repre
sentantes de la Feria de España, 
en Miami.

Además, se contempló la 
elaboración de un nuevo plan de 
actuaciones de la Oficina de 
Comercio Exterior, que tiene 
determinado septiembre del 
próximo año para empezar su 
andadura.

Castilla-La 
Mancha fue una 
de la regiones 
más dinámicas 
en el aumento 

de sus 
exportaciones

El MEC invertirá en Toledo 
246 millones para reformar 
seis centros educativos

La Tribuna

La Dirección Provincial del 
Ministerio de Educación y Cul
tura en la provincia de Toledo licitó 
el pasado miércoles, 29 de julio 
de 1998,por el procedimiento de 
urgencia, obras en seis centros 
educativos de la provincia, con 
un coste total que asciende a 246,9 
millones de pesetas.

Seis municipios 
beneficiados

Según publica el Boletín Ofi
cial del Estado, las obras licita
das por la Dirección Provincial 
se refieren a centros educativos 
de las siguientes localidades to
ledanas de Santa Cruz de la Zarza, 
Sonseca, Corral de Almaguer, 
Torrijos, Yunclillos y Gerindote.

Según la información facilitada 
por la Dirección Provincial del

MEC en nuestra provincia, las 
obras en los pueblos de Santa Cruz 
de la Zarza, Sonseca, Corral de 
Almaguer, Yunclillos y Gerindote 
consisten en la ampliación de 
aularios, menos la de Torrijos, que 
busca adaptare! instituto de edu
cación secundaria "Alonso de 
Covarrubias" a la normativa de 
incendios.

Concurso para la Fábrica 
de Armas

En otro ámbito educativo, la 
Universidad de Castilla-La Man
cha ha sacado a concurso, con 
un presupuesto de 60 millones de 
pesetas, las obras de construc
ción de una estación depuradora 
de aguas residuales para el nuevo 
complejo universitario de la Fá
brica de Armas de Toledo. Con 
este nuevo concurso se está más 
cerca del ansiado campus.

La región castellano-manchega se sitúa por encima de la media nacional en exportaciones. MOISES SOTO

ROVER

ROVER 400, EXCLUSIVIDAD POR 
MENOS DE DOS MILLONES.

Dirección asistida. Cierre centralizado. Inserciones de madera. Elevalunas eléctricos

delanteros. Airbag del conductor y alarma perimétrica y volumétrica. Y ahora la serie 400

tiene 183.000 ptas. menos o el aire acondicionado de regalo.

MODELO POTENCIA AHORA*

414i 5p 103 Cy 1.993.000 Ptas.
420 D 5p (A/A) 86CV 2.302.000 Ptas.
420 Si 4p (A/A) 136 Cy 2.902.000 Ptas.

ROVER SERIE 400
SOBRE TODO ES UN ROVER

• PRECtOS FWALES RECOMENDADOS WCUJIDO IVA. TRANSPORTE. IMPUESTO DE MATRICULACION Y DESCUBÍTO DE 183.000 PTAS. VAIJOO RARA VStCUlOS BI STOCK BI PENKSULA 
Y BALEARES HASTA FIN DE MES. APROVECHESE DEL PLAN PREVER Y DE TODAS LAS VENTAJAS QUE LE OFRECE ROVBI FlMANCE » LA COMPRA DE SU MJEVO BOVHL

Concesionario Oficial: TOLEDO^ DIVENTTO MOTOR, S.L. Ctra. Madrict-Toledo, km. 63.

Tel: 925 35 40 11-30 OLIAS DEL REY. TOLEDO.
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La asociación ultima su prosrama delXXXAniversario del Movimiento Vecinal

”E1 Tajo" insta a los vecinos a 
mantener la "alertacontinua"

Yerma AZOFRA

La Asociación de Vecinos "El 
Tajo" ultima en estos día el pro
grama de actividades que se 
celebrarán con motivo del XXX 
Aniversario del Movimiento Ve
cinal, que confía tener cerrado a 
primeros del próximo mes de 
septiembre. "Ha sido sorprenden
te la colaboración y el apoyo que 
han brindado las organizaciones 
y entidades vinculadas al barrio", 
destacó su presidente, Jesús 
Fernández.

Entre sus previsiones inicia
les aparecen la III Semana de Tí
teres, una exposición de fotogra
fías y carteles de la historia del 
barrio, la proyección de la pelí
cula "La estrategia de caracol", 
dentro de un cine-fórum. La 
música ocupará un espacio des
tacado con el Festival de Músi
ca Joven, el Gran Festival de 
Folklore Nacional, a cargo del 
grupo "Nobleza Baturra" o el 
Festival de Flamenco, de la mano 
de la Peña "El Quejío".

Actuación de Javier 
Gurruchaga

Como resultado de las buenas 
relaciones entre las organizacio
nes asentadas en el Polígono, es 
probable que el cantante Javier 
Gurruchaga acudan a Toledo y 
ofrezcan un concierto gratis, 
según avanzó el propio Fernández, 
ya que el presupuesto es escaso

Precisamente, desde sus ini
cios la asociación del barrio de

Los vecinos de Santa Bárbara
s^en a la espera de una respuesta

Y.A

Los vecinos del barrio de Santa 
Bárbara no han experimentado 
una mejora uno de los problemas 
que hoy centra su preocupación, 
la contaminación que afecta al 
arroyo de La Rosa. "Su estado 
es similar al que observamos 
cuando hicimos la denuncia", 
explicó ayer a LA TRIBUNA, 
el presidente de la Asociación de 
Vecinos "Alcántara", Antonio 
Puerto.

Los servicios técnicos del 
Ayuntamiento de Toledo han 
tomado muestras y, efectivamen
te, han detectado la existencia de 
residuos fecales en el arroyo pero 
no se localiza su origen en él 
término municipal por lo que se 
ha remitido el problema a la 
Confederación Hidrográfica del 
Tajo (CHT). "Estamos a la es

'V

Fernández apuesta por la participación activa de los vecinos. MAS

Santa M® de Benquerencia se ha 
tratado de impulsar la participa
ción de los vecinos que no pue
den limitarse a delegar la resolu
ción de problemas en organiza
ciones o administraciones, sino 
que deben permanecer en "aler
ta continua" y participar de for
ma activa, reivindicando sucesi
vas y necesarias mejoras en su 

pera de noticias", añadió Puerto, 
que anunció los vecinos seguirán 
insistiendo para lograr una solu
ción a un problema que parece 
local izarse en una depuradora de 
Burguillos.

Los malos olores persisten en 
el agua turbia del arroyo, al igual 
que el riesgo de infecciones para 
los niños que bajan a jugar, ya que 
"también hay ratas de agua en el 
tramo del arroyo que alcanza el 
barrio".

Y es que, según Puerto, "las 
inversiones en el barrio durante 
los dos últimos años han sido 
mínimas por parte del Ayunta
miento" La regulación del tráfi
co, la mejora del transporte ur
bano o cuestiones relacionadas 
con el urbanismo son otros temas 
pendientes de actuación como la 
inconclusa remodelación de la 
plaza del Arroyo.

entorno.
Este barrio toledano se carac

teriza porun gran tejido social que 
está en "constante movimiento", 
aseguró Fernández, al precisar 
que/la vertebración social de los 
vecinos se puede alcanzar des- 
4e las diferentes comunidades in
tegradas en la zona".

/ Para el presidente de la aso

Los vecinos dicen que, incluso, hay ratas de agua. M.SOTO

ciación vecinal existe "mucha 
garra reivindicativa", aunque a 
veces se pueda caer en "cierto 
adormecimiento" al dejar en 
manos de los políticos toda res
ponsabilidad.

Paternidad compartida

En los últimos días, el barrio 
del Polígono ha sido centro de un 
nuevo cruce de declaraciones 
encontradas entre el Ayuntamien
to de Toledo y la Junta de Co
munidades, que ha anunciado la 
inversión de 300 millones de 
pesetas para abordar diferentes 
intervenciones urbanísticas.

"El Polígono ha sido pionero 
en muchas cuestiones en mate
ria de educación, salud, cultura 
y equipamiento dotacional que han 
periTiitido alejarlo del concepto de 
barrio dormitorio, por lo que el 
avance ha sido muy importante", 
relató Fernández, que se mostró 
muy satisfecho del "contagio 
reivindicativo".

El presidente de la Asociación 
de Vecinos de "El Tajo" consi
dera que ambas administracio
nes ejercen el papel de "padres" 
del barrio y, por tanto, deben "lle
gar a un acuerdo y responder por 
él"-

En este sentido, Fernández 
aclaró que "las reivindicaciones 
se dirigen hacia ambos lados, 
aunque parece que en este mo
mento la Junta es más recepti
va". La asociación tiene clara 
cuales son sus prioridades y "no 
dejaremos de insistir", advirtió.

La nueva Junta 
de "La Verdad" 
desea un barrio 
de San Antón del 
sigloXXI

La Tribuna

La renovada Junta Directi
va de la Asociación de Veci
nos "La Verdad" del barrio 
toledano de San Antón conti
nuará la línea de trabajo desa
rrollada por el anterior equipo 
directivo con la mirada puesta 
en conseguir "un barrio del si
glo XXI", según se apunta en 
una nota informativa remitida 
a este periódico por la propia 
aso-ciación.

Este objetivo sólo será po
sible, en sus opinión, desde la 
información, el diálogo y el en
tendimiento de todos los agen
tes intervinientes, políticos y so
ciales. For este motivo, ofrece 
su colaboración a todas las ins
tituciones y organismos públi
cos o privadas para abordar 
todas las cuestiones que, como 
vecinos, pueden contribuir a 
mejorar la calidad de vida.

Entrega y dedicación por 
el barrio

No obstante, los componen
tes de la Junta quieren recono
cer "la entrega y dedicación ab
negada" del ex presidente que 
ha trabajado 19 años ininterrum
pidos en la consecución de un 
barrio mejor.

"El profundo conocimiento 
que tiene del barrio y de su his
toria le han permitido detectar 
y anticiparse a sus necesida
des, reivindicándolas con firme
za", según destaca la nota in
formativa.

Todo ello, aunque no siem
pre haya tenido el éxito espe
rado. Su visión como Urbanista 
ha servido de asesoramiento 
para algunos gobernantes y ha 
logrado evitar la especulación 
en beneficio de espacio públi
cos para lograr un barrio más 
habitable.

Tomás Ruiz Portales es el 
nuevo presidente, mientras que 
Fernando de Paz ha sido elegi
do vicepresidente; Manuel Bar
gueño, secretario; José Miguel 
Gon-zález, tesorero; Sagrario 
Alonso, Esther Arroyo, José Luis 
Ayala y José Luis Fernández; 
y también el anterior presiden
te, Manuel M® Martín, como 
asesor general.

Listón alto

La nueva directiva de esta 
asociación, que agrupa a veci
nos de la zona de San Antón, la 
plaza de toros y la Avenida de 
Europa, cree que "el listón es 
muy alto", aunque ha asumido 
el reto de adaptar su dinámica 
de trabajo a los nuevos tiem
pos para tratar de conseguir un 
barrio preparado para asumir 
el crecimiento y que posea una 
planificación de cara el futuro.

En su predisposición está 
también la de mantener la línea 
de respeto que ha caracteriza
do a la asociación, con la mis
ma firmeza en el seguimiento, 
la denuncia y la defensa de los 
derechos e intereses del barrio
y de la ciudad.
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OPA recomienda 
a las mujeres que 
participen en 
^'Emprender en 
Femenino"

La Tribuna

La Organización de Profe
sionales y Autónomos (OPA) 
anima a las mujeres a que se 
adhieran a las ayudas al empleo 
"Emprender en Femenino" que 
el Ministerio de Trabajo y Asun
tos Sociales ha establecido a 
través de la Orden 17947 de 8 
de julio que apareció publicada 
en el Boletín Oficial del Estado 
del pasado 27 de julio.

Él programa "Emprender en 
Femenino" se integra en el cuarto 
Programa de Acción Comuni
taria y en el II Plan para la igual
dad de Oportunidades entre 
mujeres y hombres.

Las ayudas recogidas en este 
plan van dirigidas a mujeres que 
hayan creado su puesto de tra
bajo coiuo autónomas entre el 
día 1 de enero de 1996 hasta el 
pasado 27 de julio y el plazo de 
presentación de las solicitudes 
será hasta el 27 de agosto, y tanto 
las mujeres que pertenezcan a 
regiones denominadas objetivo 
uno (zonas deprimidas) como las 
que se encuentran fuera de esta 
denominación podrán acogerse 
a este tipo de ayudas.

El importe de las ayudas en 
Castilla- La Mancha, incluidas 
dentro de las regiones del obje
tivo 1, será de un máximo de 
1.000.000 de pesetas cada una 
y se concederán hasta agotar el 
total del presupuesto concedi
do para las regiones objetivo que 
asciende a 21.126.000 pesetas.

Asimismo, se predispone que 
la actividad que se desarrollen 
debe estar incluida en los deno
minados "nuevos Yacimientos 
de empleo", como servicios de 
proximidad, ayudas adomicilio 
a personas mayores, atención 
sanitaria, guardería a niños sin 
escolarizar o asistencia a jóve
nes con dificultad.

También para los medios 
audiovisuales , ocio y cultura, 
mejora de las condiciones de 
vida y protección del Medio 
Ambiente. Pese a todo, OPA 
considera que el presupuesto 
global, unos 21 millones, es de
masiado bajo.

El de los Alcázares y el de la Luz son los más necesitados

ICAM pide mejoras en 
algunos parques toledanos

Los parques de los "Alcázares" y de la "Luz", del Polígono, aparecen como objetivos prioritarios. M. S.

La/Tribuna

El grupo municipal de ICAM 
propone a la Comisión de Go
bierno, según un comunicado, 
"que se subsanen con prontitud 
las anomalías existentes en el 
"Parque de los Alcázares" y en 
el "Parque de la Luz", ambos en 
el Polígono Residencial de Santa 
María de Benquerencia.

Parque de 
"Los Alcáceres”

En opinión del grupo muni
cipal de ICAM, la mayor parte 
de los árboles y plantas del "Par
que de los Alcázares", perma
necen sin su riego necesario, 
"mientras que solo se riega la 
pradera del centro con unos 
aspersores de los que el agua 

que sale lo hace con muy poca 
presión".

Además, según el mismo 
comunicado, el depósito que se 
construyó hace años para regar 
este parque con agua recicla
da, proveniente de aguas 
residuales, " no tiene la bomba 
correspondiente para poder 
regar la totalidad del citado 
parque".

Por estos motivos, el grupo 
municipal de ICAM, exige a la 
Comisión Municipal de Gobier
no, la instalación de una bomba 
en el depósito de agua recicla
da en este parque, "así como 
también el riego de sus árboles

Ambos parques necesitan nuevos 
sistemas de riego

y plantas".

Parque de ”La Luz”
Por otra parte, el alumbrado 

público y la fuente ornamental 
d el "Parque de la Luz", situado 
en el mismo barrio de Santa 
María de Benquerencia, según 
el comunicado emitido a este 
diario, no funcionan.

Por ello, el grupo municipal 
de ICAM propone a la Comi
sión Municipal de Gobierno, "que 
ponga en funcionamiento la 
fuente y el alumbrado del "Par
que de la Luz", ya que desde 
hace tiempo, no funcionan.

Hospital Virgen de la Salud.

TURGENCIAS^

á

Peralta exige que se 
concrete el futuro 
de la marroquí que 
dio a luz en el 
Virgen de la Salud

La Tribuna

El diputado de Nueva Izquier
da, Ricardo Peralta, presentó 
una pregunta al congreso de los 
Diputados sobre el futuro de la 
ciudadana marroquí, Latifa 0. 
Q., afectada de tetraplejia, que 
dio a luz el pasado día 19 dejulio 
en el Hospital Virgen de la Sa
lud de Toledo.

Peralta que inquirió "¿con
sidera oportuno conceder, tal y 
como ha solicitado la Junta de 
Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de Castilla- La Man
cha, permiso de residencia a la 
ciudadana marroquí, Latifa 0. 
Q., afectada de tetraplejia y que 
el pasado día 19 dio a luz un bebé 
en el Hospital Virgen de la Sa
lud?

Modificación de la Ley de 
Extranjería

Por su parte, el secretario 
provincial de ICAM- Nueva 
Izquierda en Toledo, Isidoro 
Vegue, asegura que es "en ca
sos como este en los que se 
demuestra que es necesaria una 
modificación de la Ley de ex
tranjería, ya que si a Latifa se 
le tuviera que aplicar esta Ley 
sería expulsada del país".

Por este motivo, podría ser 
conveniente su revisión.

5 4;I_ISS 
SEGURO5 

La Tribuna
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SORTEAN 3 ABONOS 
de grada para el

i quieres participar en el sorteo de 
TRES ABONOS DE G^ADA para la 
temporada de liga 98/99 del C.D. 
TOLEDO, envíanos este CUPÓN
debidamente rellenado, a la reda
cción de LA TRIBUNA de Toledo, en 
la calle Donantes de Sangre, n® 1 - 
3°A. 45004 Toledo, indicando:

"Abonos C.D. TOLEDO".
El plazo de admisión de cupones

Nombre:

C.D. TOLEDO

TEMPORADA 98/99

finaliza el VIERNES 21 DE AGOSTO A 
LAS 3 DE LA TARDE. Los nombres 
de los 3 ganadores, serán publica
dos el 24 y 25 de Agosto en:

LA TRIBUNA de Toledo.
Cuantos más cupones nos hagas 
llegar, más posibilidades tendrás de 
conseguir IIGRATISI! uno de los 3 
abonos para esta emocionante tem
porada de liga.

Dirección: ......................................................................................................................................

Población: ................................................ .....................................................................................

Teléfono:........................................................... D.N.L:...............................................................

S
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El sindicato recuerda al Gobierno que debe earantizar la calidad de empleo

UGT: de cada nueve contratos que se 
realizan en Toledo, uno es indefinido

La Tribuna

UGT valora positivamente los 
datos de la Encuesta de Pobla
ción Activa (EPA) referidos al 
segundo trimestre del año si bien 
considera que con la actual co
yuntura económica se debería 
incrementar no sólo la creación 
de empleo sino además la cali
dad de este.

En este sentido, denunció la 
temporalidad de los contratos e 
informó que en la provincia de 
Toledo la proporción de este.tipo 
de contratos frente a los indefi
nidos es de 9 a 1. Es decir, por 
cada contrato indefinido se ce
lebran nueve de duración deter
minada.

La Comisión Ejecutiva Pro
vincial de UGT de Toledo seña
la mediante una nota remitida a 
este diario indicó que en la ela
boración de los Presupuestos 
Generalés del Estado para 1999, 
el Gobierno mantiene importan
tes incertidumbres por su empe
ño en mantener la reforma del 
IRPF regresiva e inoportuna, que 
está produciendo una preocupa
ción creciente sobre la capaci
dad del Gobierno de atender 
adecuadamente los múltiples 
compromisos que tiene contraí
dos y de desarrollar simultánea
mente las políticas necesarias 
para sostener y aumentar la in
tensidad de la creación de em
pleo. No obstante, UGT valoró 
positivamente los datos que re
gistran un crecimiento importante 
del empleo. "Pero esto no quita-

UGT, satisfecha con los datos de la EPA, reclama más calidad en los contratos. M.SOTO

señala la nota- para que solici
temos del Gobierno una atención 
constante que garantice la sos
tenimiento y la posible mejorado 
la tendencia actual mediante la 
adopción de medidas, en mate
ria de empleo, que deben tomarse 
en el seno de la actual negocia
ción con las organizaciones sin
dicales.

Asimismo para UGT en la 
calidad en la creación de empleo 

se sigue permitiendo la tempo
ralidad en la contratación, la 
realización de los contratos tem
porales.

La Administración competen
te, ajuicio del sindicato, no está 
tomando medidas claras en esta 
materia y asegura que "nos en
contramos con datos realmen
te alarmantes, solamente dos 
fnodalidades de contratación 
temporal acumulan el 71,5% de 

la totalidad de contratos regis
trados en las oficinas del INEM 
de la provincia de Toledo. Sien
do además estas modalidades de 
contratación las de Obra o Ser
vicio y el de Circunstancias de 
Producción.

UGT anima al Gobierno a 
aprovechar esta buena coyun
tura para acelerar la reducción 
del desempleo y aumentar la 
estabilidad del empleo.

Detenidos 5 
individuos por 
vender vehículos 
robados en 
Toledo

La Tribuna

Funcionarios de la Brigada 
Provincial de Seguridad Ciuda
dana de la Jefatura Superior de 
Policía de Castilla-La Mancha 
detuvieron a cinco personas, dos 
de ellos sudamericanos, inte
grantes de un grupo organizado 
que se dedica a la venta de 
vehículos robados, que fueron 
puestos a disposición del Juz
gado de Instrucción de Guardia.

Los detenidos son: K.N.Z, de 
19 años; F.B.R. de 18, S.S.F., 
de 20; A.J.T.G, de 20 y 
J.A.H.A. de 18, quienes se 
habían desplazado a Toledo en 
la madrugada del pasado día 26 
d, en un vehículo sustraído en 
Madrid.

Sobre las 04,30 horas del 
pasado día 26, fue detenido el 
primero de los integrantes de este 
grupo organizado en la calle 
Roma de Toledo cuando con
ducía un coche robado y con el 
puente hecho. Posteriormente, 
los funcionarios de la Brigada 
Provincial de Seguridad Ciuda
dana determinaron que este 
detenido había sido visto en 
compañía de otros cuatro. Es
tos finalmente fueron localiza
dos ,sobre las ocho de la maña
na en la Calle Guadarrama, del 
Barrio de Santa María de 
Benquerencia cuando acababan 
de bajar de otro automóvil cuya 
sustracción había sido denun
ciada momentos antes por su 
propietario.

Por las características de los 
automóviles sustraídos en 
Toledo, coincidentes en marca, 
modelo, color, se sospecha que 
los detenidos se dedican a la 
sustracción de coches "por en
cargo".

SATSE ha solicitado información sobre el 
instituto de gestión al gerente del Complejo

Mónica ORMAECHEA

El sindicato de Enfermería 
SATSE ha solicitado por escrito 
al gerente del Complejo Hospi
talario de Toledo, Julián Ezquerra, 
información puntual sobre la 
creación en el Hospital Virgen 
de la Salud de la capital caste
llano-manchega del instituto de 
gestión clínica para el área de 
Cardiología.

El secretario provincial del 
SATSE en Toledo, Francisco 
Pleite, señaló a LA TRIBUNA 
que la creación de este instituto 
ptiede llevar consigo una nueva 
de forma de organización y afec
tar a la plantilla y a las retribu
ciones del personal de este área.

Francisco Pleite indicó que la 
creación de este instituto de 
gestión clínica, una fórmula 
novedosa, puede suponer desde 

el punto de vista de la gestión un 
avance importante en lo que se 
refiere al aspecto retributivo, así 
como en la reducción de las lis
tas de espera. Asimismo, anun
ció que el grupo de profesiona
les del Complejo que se 
responsabilizarán de la puesta en 
marcha de este instituto está muy 
capacitado para esta tarea.

No obstante, puntualizó que 
si se procede a una mala gestión 
de este instituto se propiciaría "el 
desgaje de las zonas más sanea
das del sistema público".

En este sentido, indicó que si 
"dentro del Complejo Hospitalario 
de Toledo se crea ei )Cardiología 
un ente que se gestiona de for
ma propia y esta fórmula se tras
lada al resto de servicios se puede 
fomentar una celda de colme
nas. Es decir, que cada uno se 
mueva por sus intereses y no por 

el general".
Por ello, el secretario provin

cial del SATSE de Toledo anun
ció la necesidad de una vez cons
tituido este instituto deberá po
nerse en marcha mecanismos de 
control para evitar "actitudes 
egoístas" y no se vean perjudi
cadas el resto de las patologías 
del Complejo Hospitalario de 
Toledo. Señaló que el sindicato 
de Enfermería estará pendiente 
también del funcionamiento del 
instituto.

Respecto a las observaciones 
realizadas por IU sobre un pri
mer paso de la privatización del 
Hospital Virgen de la Salud de 
Toledo, Pleite advirtió que si bien 
"esta forma de gestión se acer
ca más a la iniciativa privada que 
a la pública, hoy por hoy, desde 
luego, no se puede hablar de 
privatizaciones". Francisco Pleite, secretario provincial del SATSE.
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El responsable de la recién creada Dirección General de Formación y Empleo estuvo ayer en Guadalajara

Rueda: ”E1 Acuerdo Regional por el 
Empleo arroja resultados excelentes’’

Concha VICENTE

El primer trismestre de vida 
del Acuerdo Regional por el 
Empleo arroja resultados muy 
positivos, según aseguró ayer el 
director general de Formación y 
Empleo, Francisco Rueda, como 
ponen de manifiesto, aseguró, los 
datos de la Encuesta de Pobla
ción Activa (EPA) para el mis
mo periodo de tiempo dados a 
conocer el miércoles.

Francisco Rueda, que viajó 
ayer a Guadalajara por primera 
vez desde que accediera el 17 de 
julio a la recién creada Dirección 
General de Formación y Empleo, 
explicó que dichos datos ponen 
de manifiesto que desde abril a 
junio, periodo en el que se puso 
en marcha el Acuerdo Regional 
por el Empleo, la tasa de ocupa
ción en Castilla-La Mancha ha 
crecido tres veces más que la me
dia nacional, el desempleo ha re
gistrado un importante descenso 
y la tasa de actividad también ha 
experimentado un destacado in
cremento. Sobre este último punto, 
concretó que la región ya tiene 
los mismos datos que la media 
del país.

El director general de Forma
ción y Empleo, que no quiso res
tar importancia a las iniciativas 
puesta desde el Gobierno central 
en la lucha contra el desempleo, 
aseguró que los excelentes re
sultados de este trimestre están 
intimamente relacionados con las 
políticas de empleo puestas en 
marcha a partir del Acuerdo 
Regional. Así, indicó que los cur
sos de formación promovidos a 
través de este Acuerdo llevan im
plícitos un contrato de trabajo, por 
lo que el alumno también es con
siderado empleado.

Rueda también aludió a la 
importante incorporación al mundo 
laboral que durante este periodo 
ha tenido la mujer. De los 13.000 
ocupados menos que fueron con
tabilizados más de la mitad, exac
tamente 7.100, fueron mujeres. 
Añadió que esta circunstancias 
tiene, desde su punto de vista una 
triple explicación. Por un lado, 
aseguró la mayor incorporación 
de la mujer al mercado laboral 

ha sido posible gracias al carác
ter de discriminación positiva de 
los programas puestos en mar
cha tanto desde la Junta como 
desde el Acuerdo Regional. Por 
otro, agregó, a que al crearse más 
trabajo para varones las mujeres 
tienen más posibilidades de ac
ceder a un empleo; y por último, 
ha sido posible gracias al clima 
de opinión generado por todas las 
administraciones e instituciones 
de que se deben forzar acciones 
destinadas a la mujer.

Por otro lado, el responsable 
regional de Formación y Empleo, 
que compareció en rueda de pren
sa con el delegado de la Junta, 
Laureano Martínez Pinilla, y el 
delegado de Industria y Trabajo, 
Angel Padrino, reclamó laurgente 
transferencia dé todas las com
petencias de empleo desde el Go
bierno central a la Junta de Co
munidades.

En estos momentos, y desde 
el pasado día 17, están transfe
ridas las relativas a la formación 
ocupacional, de cuya gestión se 
ocupa la nueva Dirección Gene
ral, competencias que, ajuicio de 
Rueda no son suficientes. Des
de su punto de vista, las transfe
rencias en materia de empleo 
deben estar en la Comunidad 
Autónoma porque las políticas de 
intervención social deben ponerse 
en marcha lo más cerca posible 
del territorio el que se vayan a 
desarrollar. Igualmente, indicó, 
que deben transferirse ya porque 
todas las políticas en materia de 
empleo promovidas desde el 
Gobierno regional están planifi
cadas y consensuadas con los 
agentes sociales y, por lo tanto, 
son más "democráticas". Y, fi
nalmente, porque la transferen
cia de formación ocupacional 
sólo tiene sentido en el marco de 
todas la competencias de políti
cas de empleo.

Francisco Rueda visitó durante 
su estancia ayer en Guadalajara 
a los siete trabajadores del INEM 
transferidos a la Junta de Comu
nidades. En el conjunto de la 
región son un total de 75 los tra
bajadores que pasan a depender 
de la Consejería de Industria y 
Trabajo.

Los trabajadores de Lovabk y el 
accionariado siguen sin acuerdo

ígírs--*

J

Martínez Pinilla, Rueda y Padrino durante la rueda de prensa celebrada ayer en Guadalajara. ADIAZ-VILLAMIL

«ni «o

Padrino y Rueda se entrevistaron con el director provincial del INEM. A.DIAZ-VILLAMIL

’V La falta de acuerdo sobre la venta de la maquinaria está 
dificultando el cierre del acuerdo entre el antiguo accionariado 
de Lovable y los trabajadores.

Así lo manifestó ayer en rueda de prensa el delegado 
provincial de Industria y Trabajo, Angel Padrino, quien agregó 
que en este asunto su departamento no puede hacer nada como 
intermediario.

No obstante, Angel Padrino quiso dejar claro que las ayudas 
regionales ofrecidas hace varios meses a la empresa Selmark, 
que asumirá con toda probabilidad a los trabajadores de Lovable, 
siguen en pie.

Francisco Rueda visitó durante su estancia ayer en 
Guadalajara a los siete trabajadores del INEM 

transferidos a la Junta de Comunidades. En el conjunto 
de la región son un total de 75 los trabajadores que 

pasan a depender de la Consejería de Industria y Trabajo
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Carriches discrepa de los puntos 
que hacen referencia a la 
duración del convenio y a 
los pueblos que abarcaría »-

El alcalde no acepta los términos en los que ha sido redactado el borrador el dicho acuerdo

El Ayuntamiento no firmara con la 
Diputadón el convenio de bomberos
El Ayuntamiento de 
Talavera no firmará el con
venio propuesto por la Dipu
tación sobre los bomberos 
hasta que no se modifiquen 
algunos términos. Asilo ase
guró ayer el alcalde que in
sistió en la idea de que el 
parque de Talavera atenderá 
la comarca "hasta donde den 
de sí" los diez millones de 
pesetas que fija ese ya hipo
tético acuerdo.

Aurora DE PABLOS

Esta mañana está prevista una 
reunión entre los alcaldes de 
Talavera, Toledo y presidente de 
la Diputación para negociar los 
términos en los que el convenio 
de colaboración en materia de 
incendios entre las tres institu
ciones debe estar redactado.

El borrador presentado por la 
Diputación no ha convencido a 
Florentino Carriches, quien ase
veró ayer que en estos términos 
no se firmará. Según explicó el 
alcalde, el Ayuntamiento discrepa 
de dos de los puntos, concreta
mente los que hacen referencia 
a la duración de convenio y a los 
pueblos que abarcaría.

Como publicaba ayer este 
diario, la Diputación pretende que 
dicho acuerdo, -que fija su apor
tación en 10 millones de pesetas- 
se prolongue por un año y no 
determina qué pueblos serían 
cubiertos por el parque de bom-

beros de Talavera.
Carriches insistió, porun lado, 

en que se saldrá a la comarca 
hasta "donde den de sí" esos diez 
millones de pesetas, y por otro 
que se atenderán las llamadas de 
municipios que no disten de la 
ciudad mas de 20 ó 25 minutos.

"No nos vamos a comprome
ter por esos 10 millopes de pese
tas" y añadió que aceptar la pro

t#

Florentino Carriches y Miguel Angel Ruiz-Ayucar volverán a reunirse hoy, esta vez con Agustín Conde. PENA

puesta que establece ahora la 
Diputación sería "injusto" y "ca
rente de sentido" al tener que 
pagar los talaveranos un servi
cios que compete a instituciones 
superiores.

Además el primer edil volvió 
a mostrar sus dudas sobre la 
colaboración económica-otros 10 
millones de pesetas- ofrecida 
desde la Junta: "Estoy seguro de

que no van a participar, sólo 
buscan otro titular", señaló.

Haciéndose eco de las deman
das de los bomberos Carriches 
pidió los 17,5 millones de pese
tas que la Junta no ha abonado al 
Consistorio del convenio del 97 
y dio la razón a los efectivos en 
su exigencia del cobro de la deu
da para estudiar su salida a la 
comarca.

El parque se 
quedó sin 

efectivos dos 
veces en un día
EI parque de bomberos 

volvió a quedarse el miércoles 
sin efectivos y esta vez, la 
situación se repitió dos veces 
en un mismo día. En la primera 
ocasión, a requerimiento de la 
Guardia Civil, los efectivos 
tuvieron que desplazarse a 
Velada, en una salida que se¡ 
prolongó durante alrededor de! 
dos horas, para rescatar a un 
herido en un accidente de' 
tráfico que había quedado; 
atrapado en el interior de su| 
vehículo. Los hechos ocurrie
ron en el kilómetro 96 de la N- 
502 donde había colisionado un 
camión Scania, cargado de 
vacas con un Suzuki Santana.
Y a las once de la noche, los ;
bomberos fueron requeridos 
para prestar socorro a un 
camión que se había incendia
do, al parecer con una persona 
atrapada, en la Nacional V, a 
la altura de Oropesa. El 
personal del parque de 
Talavera no tuvo que interve
nir dado que llegaron los 
bomberos de Navalmoral. ■*

Carriches reitera que el pollino 
de Torrehierro no es negociable

A.P.

Florentino Carriches manifes
tó ayer que el polígono industrial 
de Torrehierro no es "negocia
ble" y que "tiene que seguir es
tando dentro de Talavera", en 
relación al expediente de segre
gación del barrio de Gamonal que 
iba a ser aprobado esta semana 
por el Gobierno regional y que 
finalmente se ha pospuesto has
ta después de las vacaciones.

Dicho decreto refleja que 
Torrehierro queda dentro del 
ámbito de la futura Entidad de

Ambito Territorial Inferior al 
Municipio, si bien la gestión co
rrespondería al Ayuntamiento de 
Talavera.

"Las bases están muy claras 
-señaló-: la Junta nos quiere qui
tar el polígono para tener confor
me a 600 personas que están pro
testando mucho. Como alcalde no 
lo voy a consentir. Y si nos lo 
quitan, tendrá que ser a la fuer
za". Carriches aseveró estar a 
favor de la independencia, tanto 
de Gamonal como de Talavera 
la Nueva, "les respeto y les ani
mo, si es que no están a gusto en 
Talavera", pero matizó que

"Torrehierro es una actuación de 
los talaveranos y la Junta nos 
tendrá enfrente porque esa de
cisión iría en contra de los inte
reses de nuestros ciudadanos". 
El alcalde cree que detrás de la 
cuestión hay un trasfondo políti
co y así lo dejó entrever al indi
car que "por 600 votos yo le he 
visto hacer mayores burradas a 
la Junta".

Por otra parte la asociación 
La Candelaria de Gamonal tie
nen previsto celebrar hoy una 
reunión con miembros de la Jun
ta al parecer para la presenta
ción de alegaciones al decreto. Gamonal aspira a independirarse de Talavera PEÑA
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- El ^rupo toledano"Los 
inmediatos" actua esta 
noche en el bar San 
Barnardo.

- La Banda Juvenil de 
Toledo interpreta mañana 
un concierto de zarzuela en 
el Templete del Paseo 
Merchán, a las 21 horas.

- El centro comercial 
Zocoeuropa ha organizado 
un Concurso de pintura 
que premiará los mejores 
dibujos presentados en el 
recinto durante el vera
no. El certamen se estable
cerá en dos categorías, 
hasta 7 años y de 8 a 12 
años, y sus participantes 
podrán recoger el material 
de trabajo en cualquiera de 
las tiendas del centro.

- La Federación Local 
de Asociaciones de Ve
cinos de Toledo, ha con
vocado un Curso de Ára
be que se celebrará en 
julio. Los interesados pue
den inscribirse en la sede 
de la federación. Las cla
ses se imparten en horario 
de tarde dos veces a la 
semana.

-El Ayuntamiento de 
Talavera de la Reina con
voca el XIV Premio de 
Poesía "Joaquín Benito 
de Lucas", dotado con un 
premio de 300.000 pesetas 
que incluye la edición de la 
obra en la Colección 
"Melibea" de Poesía. Los 
trabajos, con una extensión 
mínima de 500 versos y 
máxima de 800, podrán 
enviarse por correo certi
ficado a la Casa de Cultu
ra, Avda de Toledo, 37. 
CP:45600, hasta el próxi
mo día 31.

- El Ayuntamiento de 
Talavera también convoca 
el XXIV Premio de Poe
sía "Rafael Morales", 
Las obras tendrán una ex
tensión mínima de 750 ver
sos y máxima de mil y po
drán presentarse antes de 
que finalice el mes a la Casa 
de Cultura. El premio está 
dotado con 600.000 pese
tas.

600 650 700 750
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MULTICINES M" CRISTINA
SALA 1: CERRADO POR VACACIONES.
SALA 2: "MUCHO MÁS QUEAMIGOS"
SALA 3: "PROMESAS INCUMPLIDAS"
SALA 4: "MR MAGOO"
Pases: 17:30,20:05 y 22:40.

TOLEDO

MUSEOS

C
IN

ES

MULTICINESMAYORAL
SALA A: "ARMAGEDDON" 
SALA B: "CITY OF ANGELS"
SALA C: "INCOGNITO"
SALA D: "CUENTO DE HADAS" 
P: 17:00,20:05 y 23:05.

TALA VEEA.OELA REYVA

MULTICINESCALDERON
SALA 1: "ARMAGEDD0N"U\timo pase: 23:15
SALA 2: "MUCHO MAS QUE AMIGOS"
SALA 3: "AL CAER EL SOL" 
P: 17:30,20:30 y 22:45.

TOEE/JOS
MULTICINES BENIDORM; Cerrado por obras

TET EVISIONES

fELETOLEDO
12:00 Teleagenda
15:30 Las recetas de JJ

Castillo
16:00 La película
''El correo del rey"
17:30 
18:30
19*:15 
20:00 
20:30

Dibujos animados
Final feliz
Hoyo cero
Documental
CLM al día

20:40 Tu calle, mi calle
21:10 Documental
21:30 Toledo al día
22:30 La película
"Límites en la luna"
24:00 Toledo al día

Canal 4 Toledo
12:00 Sólo noticias
14:30 Avance informativo
14:40 Agenda de empleo
17:00 El mundo en media 

hora
17:30 El mundo de Jocallito
18:30 Dibujos animados
19:00 Avance informativo
19:10 Seréis campeones
20:00 El mundo en m. hora
20:30 Canal 4 Noticias
21:30 CLM al día
22:00 Cine
"La llamada salvaje"
23:30 Canal 4 Noticias
24:35 Bloomberg

92 93
92‘.9 

SER 
Toledo

800 850 900

94 : 
94‘.2

95 ! 96
95.4

40 PRINCIPALES CADENA DIAL

CANAL 
PTOCLSANO
06:00 Tesoros de la Iglesia 
07:00 Cultura en crisis
07:30 Te amé tarde
08:00 Búsqueda de la 
oración
08:30 Rosario de Tierra
Santa
08:45 Letanías
09:00 Lo mejor de la Madre
Angélica en vivo
10:00 La vida en 
abundancia
11:00 Tesoros de la Iglesia
12:00 El Vía Crucis
12:30 Visionarios, místicos y 
estigmáticos
13:00 Imagen de Dios
13:30 Tierra de la
Esperanza
14:00 Misa desde el
Monasterio de Nuestra
Señora de los Angeles
15:00 Humanae vitae 
15:30 Fe práctica en la
Divina Providencia
16:00 Our father 's plan 
17:00 Peregrinaje por el 
mundo
17:30 La misión del 
cristiano
18:00 Ejercicios para el 
alma
19.00 Juan Pablo 11
19:30 Creencias y prácticas 
católicas
20:00 Via dolorosa
21:00 Divina Misericordia
21:15 Hablemos de la fe
21:30 Vayan por el mundo 
entero
22:00 P^ueblo de Dios
22:30 Ultimas preguntas
23:00 Montañas y valles en 
la vida espiritual
23:30 Misa desde el
Áfonasterio de N. Sra. de los
Angeles
00:30Gerbert
01:00 En concierto
02:30 Testigos de Jehová
03:00 Rosario de las Santas 
Escrituras
03:30 Aquí entre nós
04:00 Tesoros de la Iglesia
05:00 El plan de nuestro 
padre

Museo de Santa Cruz:
- Miguel de Cervantes, 3. Tlfno. 221036
Museo de Arte Contemporáneo:
- Bulas Viejas, 15. Tfno. 227871
Museo de los Concilios:
- San Clemente, 4. Tfno. 227872
Taller del Moro
- Taller del Moro, s/n. Tfno. 227115
Casa Museo del Greco
- Samuel Levi, 3. Tfno. 224046
Monasterio de San Juan de los Reyes
- Reyes Católicos, 21. Tfno. 223803
Museo de la Fundación Duque de Lerma
- Hospital de Tavera. Vega Alta, s/n. Tfno, 220451
Museo de Santo Domingo el Antiguo
- Plaza de Santo Domingo el Antiguo. Tfno. 222930
Museo Sefardí - Sinagoga del Tránsito
- Samuel Levi, 3. Tfno. 22^665
Museo Tesoro Catedralicio
- Catedral. Arco del Palacio. Tfno. 222241
Parroquia de Santo Tomé
- Plaza del Conde, 1. Tfno. 256098
Sinagoga Santa María la Blanca
- Reyes Católicos, 4. Tfno. 227257
Museo del Ejército
- Cuesta de Carlos V, s/n. Tfno. 221673
TALAVERA
Museo de Cerámica Ruiz de Luna
- Plaza de San Agustín, s/n. Tfno. 800149
EL TOBOSO
Casa de Dulcinea
- José Antonio, s/n. Tfno. 197288
GUADAMUR
Museo de Costumbres y Artes Populares de Montes de
Toledo
- Ermita de San Antón. Tfno. 370301
ESQUIVIAS
Casa de Cervantes
- Plaza de Cervantes, s/n. Tfno. 546632
ILLESCAS
Hospital Nuestra Señora de la Caridad
- Cardenal Cisneros, 2. Tfno. 511625
CONSUEGRA
Museo Arqueológico (Plaza de España)
VILLACAÑAS
Museo de la Tía Sandalia (Tfno. 160428)
Museo del Silo (Sol, s/n. Tfno. 160428)
NAVAHERMOSA
Museo Etnológico (Tfno. 410111)

EXPOSICIONES

TOLEDO

Museo del Ejército. Alcázar de Toledo.
-CI Cuesta de Garlos V, s/n. Exposición 'Benlliure y el Ejér
cito" . Hasta el 31 de julio.
Mezquita de las Tornerías
- C/ Tornerías, 21.Exposición de Cerámica de Puertollano, por 
María de Gracia Arias. Julio y Agosto.

TALAVERA

Sala municipal "San Prudencio"
- Exposición de óleos y pinturas de César Ochaita.

ONDA CERO Toledo
1080 

950 1000 1050 1100 1150 1200 1250 1300 1350 1400
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Viajes (1)

JOSE 
RIVERO

Viajes (1)

"Viajamos a Praga, a Eurodisney, visitamos el 
Louvre, el MOMA de New York o Port Aventura 
y regresamos cargados de gadgets que acreditan 
nuestra estancia"

L
os viajeros primitivos - desde Estrabón a 
Marco Polo - tras su periplo, aportaban las 
credenciales de su movimiento con diver
sos presentes, que justificaban y acreditaban el itine

rario realizado. Estos presentes tan diversos como 
las especias, las piedras preciosas, algunos animali
llos desconocidos en sus países de origen, plantas de 
extrañas aplicaciones medicinales o trozos refulgentes 
de ámbar fósil, eran la prueba irrefutable de su esta
día en destinos raros, extraños o pintorescos.

La adquisición de tales muestras, que más tarde 
en Roma, Avignon o en Venecia serían mostradas y 
admiradas como productos de una lejanía indes- 
criptible,ya en Iberia,ya en las Hespérides,ya en 
Catay o ya en Cipango ejercían un doble dominio y 
su función simbólica se 
desdoblaba,igualmente, 
en dos. Su adquisición en 
origen, reflej aba la sumi
sión dela tierra descubier- 
ta y laconquistadesuspro- 
ductos y frutos, como un 
vaticinio que anticipaba la 
posesión comercial de la 
tierra a otra posesión más 
férrea: ya geográfica, ya 
militar o ya imperial. Su 
mostración en el origen de 
la expedición, su exhibi
ción ante los ojos incré
dulos del Senado, del Em
perador ,de la Señoría o 
del pueblo mismo, era una 
prueba palpable y apre
ciable de la permanencia 
del viajero allende los ma
res o más alia del sol sa
liente y más acá del sol po
niente. La transitividad de 
la adquisición, despliega 
su energía en la misma 
partida del viajero y del 
expedicionario, cargado 
de obsequios para entre
gar al destinatario por 
conocer o por descubrir 
o por dominar y, aún, por

cualquier rincón, ejercitando un dominio diferente ,pero 
idéntico al mismo tiempo. Podemos asistir, de esta 
forma, y desde casa a una promoción que nos exhibe 
artesanía filipina, cocina tailandesa o labores textiles 
del Nepal, sin que la traigan expedicionarios y explo
radores. No hace falta, por tanto, esperar al viajero 
aventurero que nos muestre el fruto de su esfuerzo 
andariego, y abra la mochila o el fardo pesado des
plegando los objetos que acreditan su milagro.

De todo ello, transformado profundamente el com
portamiento de los canales comerciales, sólo queda 
un residuo simbólico de la posesión y de la adquisi
ción que llevaba implícita el viaje. Viajamos a Praga, 
a Eurodisney, visitamos el Louvre, el MOMA de New 
York o Port Aventura y regresamos cargados de 

gadgets que acreditan 
nuestra estancia, en forma 
de camisetas impresas, de 
llaveros fluorescentes, de 
gorra con la Mona Lisa 
serigrafiada o de baraj a con 
algunos episodios vividos. 
Es esta vinculación del viaje 
con la posesión ycon la ad
quisición ,1a que justifica la 
densidad comercial miste
riosa de las áreas de ser
vicio de las autopistas, de 
las Dutty Free Shop de los 
aeropuertos o la de cual
quier tinglado de carrete
ra, en donde se vende algo 
más de lo necesario para 
el viaje o para cubrir una 
emergencia. Los objetos 
que pueblan estos estable
cimientos tienen como fun
ción, prolongar el misterio 
de aquellos desplazamien
tos y el dominio ejercido 
sobre la tierra hollada, por 
eso participan del aura del 
bazar. Yano hay nativo al 
que someter, ni indígena al 
que seducir, sólo quedan 
unos vecinos a los que 
mostrar la excelencias de

someter. Es la actitud de tantos viajeros y conquis
tadores que pretenden ganar la voluntad ,o suprimir
ía, del indígena y llenar el respeto del nativo con el 
ofertorio de unos presentes y obsequios, para él des
conocidos y extravagantes que le hablan de una dis
tancia misteriosa y de una cultura improbable de 
degustar. Es esta la posición, incluso, de los Magos 
de Oriente que ante el Rey de los judíos en Belén, 
ofrecen oro, incienso y mirra; sin saber bien qué quieren 
obtener en ese intercambio de mercancías misterio
sas, ¿posición?, ¿influencia?, ¿independecia?. Simi
lar ha sido, el repertorio visual desplegado por el cine 
y la literatura, de los viajeros británicos del imperio 
Victoriano, que inauguran el dominio colonial carga
dos de espejos truculentos, de bengalas humeantes o 
de cajitas de música, que hacían huir despavoridos a 
los nativos de Tanzania o a las tribus nómadas de 
Zanzíbar.

Con estos intercambios, se consolida el trato 
comercial de los pueblos y se verifica la imagen del 
viajero como conquistador de voluntades. Ahora el 
viajero ya no porta mercancías a rincones descono
cidos, con lafmalidad de ampliar y consolidare! dominio 
de la Corona a la que sirve o de la Iglesia que pro
fesa. Ya son las mercancías las que viajan solas a

nuestra conducta viajera o amistades de ocasión a 
las que significar lo solvente de nuestra economía y el 
cosmopolitismo de nuestra cultura.

Esta vocación de mercado y de exhibición (¿hay 
algún mercado que no sea intrínsecamente 
exhibicionista?) ha contaminado todos los lugares que 
se relacionan con el viaje, de forma que es posible 
encontrar en una gasolinera de Andúj ar una enorme 
diversidad de acontecimientos carentes de utilidad, 
pero plagados de significación. De igual forma que 
en un bar de carretera de Belmonte, puedo relacio
narme con un CD sexual interactivo, con música de 
Phil Collins, con abanicos artesanos o con morcilla 
de Castuera._

La nostalgia del viaje, ahora que nos desplaza
mos mucho, que hacemos turismo o que somos trans
portados como masa inerte, pero que no viajamos, 
se disfraza en todo ese repertorio de señales que co
difican un abandono y tipifican un estatismo. Codifi
can el abandono de la mentalidad del viajero y tipifican 
el estatismo del turista que es un voiyeur y que ad
quiere y consume macanas y chucherías de todo tipo 
para reflejar un hundimiento, más que para experi
mentar una adquisición.

.2022
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Firma invitada

A la francesa

ANTONIO 
GUERRA

I
magino la que se hubiera armado en Europa, 
y en la misma Francia, si la policía española 
se hubiera comportado como lo ha hecho la 
francesa en el conflicto del Tour de Francia. In

vasión de las habitaciones hoteleras sin manda
miento judicial -o al menos negándose los agen
tes a mostrarlo-, inspección de los equipajes de 
los ciclistas, especialmente los del equipo de la 
ONCE; secuestro de las llaves de una furgoneta, 
con una negativa rotunda de los policías france
ses ante la petición de su conductor; humilla
ción y mal trato del médico del equipo de la men
cionada Organización de ciegos españoles, Ni
colás Terreros, y todo un repertorio de mala 
educación a la francesa, una modalidad que es 
mucho más agresiva que la empleada en los países 
meridionales, esos que la France de la liberté a 
veces clasifica de los subdesarrollados y salva
jes. Aunque se quiera disimular, también existe 
discriminación en la consideración internacio
nal que suele hacerse de los países en cuanto a 
la salvaguarda de los Derechos Humanos. Fran
cia es un país privilegiado en este sentido. No es 
la primera vez que la nación vecina y puñetera 
apalea a personas presunta y realmente inocen
tes, saltándose todas las normas del Derecho y 
de la consideración que merece una persona, tan

sólo por el hecho de serio. Sin embargo, la co
munidad internacional ha callado ante estos atro
pellos, Amnistía Internacional no ha abierto la 
boca ni sancionado por escrito, con el habitual 
rigor que usa para algunos países, entre ellos 
España, estos comportamientos indeseables. 
Oyendo ayer a los responsables de los equipos 
españoles participantes en el Tour, sobre todo los 
de la ONCE, daba grima que su narración sobre 
el mal trato recibido por los ciclistas, no haya 
tenido, hasta ahora, una proyección diplomática 
por parte de los representantes españoles en Fran
cia. ¿Por qué este silencio? ¿Tal vez cuando se 
falta a las normas del Derecho y las buenas for
mas en una competición deportiva estas faltas de 
incivismo son menos graves que si se cometen 
en una huelga o cualquier manifestación políti
ca? El comportamiento de algunos policías fran
ceses y la aprobación de sus mandos, al dar la 
callada por respuesta, está a pidiendo a gritos - 
para equipararse con los infractores- una inter
vención de la embajada española o de nuestras 
autoridades consulares. Esperemos que esto se 
produzca en las próximas horas. De lo contrario 
seguiremos siendo ese país de tercera que Espa
ña ha dejado de ser hace tiempo, según creemos 
los españoles.

RAFAEL VERA 
ex director general 

de la Seguridad del 
Estado: «La derecha 
y algunos sectores de 
la justicia están 
coligados»

JOSE JIMENEZ 
iVILLAREJO

presidente del tribunal: «La idea de 
realizar acciones contra ETA al rnar- 

igen de la ley no fue nunca asumida por 
el Gobierno de la nación, en 1983»

SEGUNDO MAREY
secuestrado por los GAL: «Se me 

ha hecho justicia a mí y a toda la socie
dad española»
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Un pueblo asturiano
JAVIER REVERTE

D
esde hace una decena de años paso algu 
nos días del verano en un pequeño pue 
blo asturiano, Quinzanas, que apenas se 
encuentra en algunos mapas. Es un bello rincón 

de verdor, echado sobre el río Narcea, donde viven 
unas cuantas decenas de hospitalarios y simpá
ticos vecinos dedicados en su mayoría a la agri
cultura. Quinzanas ha sufrido todos los golpes 
de la crisis agrícola de estos años, de la 
reconversión del sector para su adaptación a la 
UE. Pero es un pueblo que ha sabido enfrentar
se, con valor y esfuerzo, al sacrificio que ello 
suponía, ha organizado su propia cooperativa, 
conseguido riego, montado una escuela de la 
naturaleza y escapado, en fin, gracias al coraje 
de sus vecinos, de la crisis estructural con que se 
enfrentaba. Y a digo que es un pueblo de vecinos 
optimistas, corajudos y guasones. Este año que
ría oirles hablar del desmadre organizado por el 
PP en el Principado, el enfrentamiento entre

Marqués y la cúpula del partido del gobierno. Quería 
escuchar aquí el pulso asturiano sobre ese con
flicto. Y he aquí el resultado: en los pequeños 
pueblos asturianos. Marqués da la talla y el PP se 
ha cargado de vergüenza. Sean de izquierdas o de 
derechas los vecinos, todos entienden como in
admisible la intromisión del gobierno en un asunto 
que consideran propio y privado de la región. Los 
asturianos tienen un alma muy orgullosa y brava 
y no gustan de que les toquen las narices desde 
fuera. No son nacionalistas, pero sí altivos cuan
do se rozan lo que consideran sus derechos. Y con
sideran que nadie debe decirles lo que deben de 
hacer y a quien deben respaldar. No digo que el 
pequeño Quinzanas exprese el sentir general de 
Asturias. Pero sí es un termómetro para medir la 
temperatura de las fiebres peperas desatadas con 
el escándalo Marqués. Tengo la impresión de que 
el PP, en estas tierras, tardará mucho tiempo en 
levantar cabeza. Que cagáronla, vamos.

PILAR 
CERNUDA

JORDI PUJOL 
presidente de la 

Generalitat de Cata
luña: «El PP ha uti
lizado politicamente 
hasta el último mo
mento un hecho que 
debía dejarse en

manos de la justicia»

ALFREDO 
RUBALCABA

PEREZ

pórtavoz del PSOE: «Hay tres vo
tos particulares que defienden la ino
cencia de Barrionuevo y Vera y esa es 
nuestra opinión, son inocentes»

KEIZO OBUCHI
primer ministro japonés: «Estoy 

contento de que Miyazawa haya acep
tado ser el ministro de Finanzas para 
sacar a la nación de la crisis»

JEAN LUIGI STANGA
director del equipo ciclista Polti: «Ni' 

la Gestapo lo hubiera hecho mejor»

MANOLO SAIZ
director del equipo ONCE: «Hemos ¡ 

venido a trabajar, no a que se nos trate 
como a criminales»

Reacciones desmesuradas

S
eguro que la mayoría de los analistas 
pondrán el acento en la reacción del Par 
tido Socialista, que probablemente con
sideren desmesurada, pero pocos se fijarán 

en un juez Garzón que ha comparecido ante 
la prensa para expresar su satisfacción por la 
condena, hacer alabanzas de su propia ins
trucción, y recordar que él mismo ya había 
descartado que Vera fuese integrante de una' 
banda armada. Se quejará de que le califi
quen como «juez estrella», pero con su dili
gencia de hoy para aparecer ante los perio
distas, ha demostrado una vez más que le 
apasiona salir en los medios de comunica
ción. Y más le valdría haberse callado, por
que su instrucción es bastante cuestionable, 
y si se ha salvado ha sido porque el Supremo 
ha considerado que los posibles errores co
metidos fueron subsanados por el trabajo 
posterior del juez Móner. También desme
surada ha sido la reacción de IU. Se comprende

que Anguita insista en que González debe 
asumir responsabilidades políticas, pero lo 
que no se tiene en pie es que un portavoz 
como Willy Meyer vuelva a colocarle la 
«X» del caso Marey tras decir que acata la 
sentencia de la sala Segunda. Si la acata, 
más le vale entonces callarse, porque los 
jueces no han encontrado motivos para ad
judicar a González ninguna letra; ni siquiera 
han encontrado indicios de que haya am
parado a los secuestradores de Segundo 
Marey. Y desmesurados son ciertos perio
distas que ponen a Felipe González, como 
siempre, en el centro de sus dianas. Inclu
so hay titulares de periódico y columnas 
que sonrojarían a quienes enseñan en las 
facultades de Periodismo sobre la manera 
de ejercer ese honroso oficio. Y es desme
surada la reacción del Psoe, aunque su 
viscrealidad se puede justificar por el fac
tor humano. Los socialistas se encuentran

heridos en el terreno personal y afectivo 
más que en el político, aunque también son 
conscientes del costo que supone esta sen
tencia y saben también que no es el punto 
final de un camino, sino que hay más citas 
judiciales pendientes. Pujol pidió sereni
dad, y abrió la espita a la especulación sobre 
el indulto cuando habló de la necesidad de 
incorporar una cierta magnanimidad a la 
vida política. Hoy los máximos dirigentes 
del PP, como si hubieran seguido una con
signa, se han mantenido más prudentes que 
en los días anteriores y se han inclinado 
por el respeto a los jueces, sin hacer dema
siada sangre del árbol caído. Bastante hi
cieron ya cuando todavía no estaba ese árbol 
suficientemente herido. En cuanto a las 
palabras de Barrionuevo ... su dolor es tanto, 
se nota, que mejor dejar pasar el fondo y 
la forma con que se ha expresado tras re
coger oficialmente la sentencia.
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Un total de 4.660 guardias civiles 
estarán alerta ante las emergencias de 
cualquier tipo que se presenten en 
relación con los incendios forestales

Sesún el Instituto de Metereolosía, esto se produce por las altas temperaturas y la sequedad atmosférica

Castilla-La Mancha presenta un 
alto índice de riesgo de incendios
Castilla-La Mancha presenta en estos días un alto índice de 
riesgo de incendios debido a las altas temperaturas y a la 
sequedad atmosférica, según los datos específicos para la 
prevención y lucha contra incendios forestales del Instituto 
Nacional de Metereología,

M.S. - Toledo

Por este motivo, la Delegación 
del Gobierno en Castilla-La 
Mancha recuerda, en nota de 
prensa, la necesidad de adoptar 
medidas de prevención indispen
sables para disminuir el riesgo y 
que precisan la colaboración de 
los castellano-manchegos.

Algunas de estas medidas son 
apagar bien las cerillas y ciga
rrillos y no tirarlos por la venta
nilla del coche, no abandonar en 
el bosque objetos de cristal, en
cender fuego solamente en luga
res autorizados, recordare! ries
go que puede ocasionar el fuego 
en el campo si hace viento y avi
sar rápidamente a la Guardia Civil 
si se descubren llamas.

Para contribuir en la lucha 
contra incendios en Castilla-La 
Mancha, se ha dispuesto un dis
positivo de 4.660 guardias civi
les, distribuidos en 270puestos, 
que colaborarán ante emergencias 
de cualquier tipo que se presen
ten en relación con los incendios 
forestales.

Según informa en un comuni
cado la Guardia Civil, para co
laborar en la lucha contra incen
dios la provinciade Albacete cuen- 
ta con 758 agentes, Cuenca con 
814, Guadalajara con 660, Ciu
dad Real con 1.118 y Toledo con

1.242. Además, la Subdirección 
General de Operaciones de la 
Guardia Civil ha difundido en
tre todas las Unidades de este 
Cuerpo una directiva en la que 
se dan instrucciones para preve
nir los incendios forestales y 
disminuir sus efectos devasta
dores y se marcan pautas para 
investigar las causas y consecuen
cias de estos siniestros.

En las misiones que señala la 
directiva, juegan un importante 
papel las patrullas y equipos del 
Servicio de Protección a la Na
turaleza (SEPRONA), los equi
pos de investigación de Policía 
Judicial, la Agrupación de Trá
fico, y el Servicio de Montaña de 
la Guardia Civil. Para apoyar 
estas unidades, están los servi
cios de la Agrupación Rural de 
Seguridad y los helicópteros del 
Servicio Aéreo de la Guardia 
Civil.

Por otro lado, la vigilancia de 
los espacios naturales de la re
gión está a cargo de equipos de 
investigación y patrullas del 
Servicio tie Protección a la Na
turaleza (SEPRONA), con el 
objetivo de presevarlos del fue
go, y en caso de que llegara a 
producirse, contribuir a sofocarlo 
e investigar sus causas.

Por último, en la directiva 
citada anteriormente, se dictan

W9^

El riesgo de incendios es mayor en la región debido a unas temperaturas elevadas.

Algunas medidas para evitar riesgo de incendio son apagar bien las 
cerillas y cigarrillos y no tirarlos por la ventanilla del coche, no 

abandonar en el bosque objetos de cristal, encender fuego solamente en 
lugares autorizados

instrucciones para que las unida
des y servicios de ,1a Guardia Civil 
cuenten con información actua
lizada sobre áreas de valor 
ecológico, zonas urbanizadas. 

pueblos, viviendas aisladas, cam
pings y otras áreas de ocio, 
cortafuegos.

También deben conocer de 
forma permanente la entidad y

ubicación de los medios de ex
tinción, y tener siempre activa
dos los procedimientos de aviso 
y de evacuación de posibles afec
tados.

El Plan de Desarrollo se 
dedicará a potenciar el empleo

La Consejería de Sanidad 
convoca subvenciones para 
programas de arbitraje

La Txibuna

Potenciar las políticas de 
empleo, desde el punto de vista 
económico y social, será el prin
cipal enfoque que el Gobierno de 
Castilla-La Mancha dará al Plan 
de Desarrollo Regional 2000- 
2006, señaló el consejero de 
Economía y Hacienda, Isidro 
Hernández Perlines, en la penúl
tima de las reuniones organiza
das por la Junta de Comunida
des para analizar el borrador de 
este documento.

Perlines afirmó que los últi

mos datos de la EPA demuestran 
que el trabajo coordinado del 
Gobierno regional y los agentes 
económicos están contribuyendo 
a un tirón de la economía regio
nal que ha derivado en la crea
ción de empleo.

Seguir esforzándonos

Sin embargo, el consejero 
aclaró que "aunque los resulta
dos de la EPA sitúan a la región 
en tercer lugar de las comunida
des autónomas en descenso del 
desempleo, todavía quedan más 
de cien mil parados, por lo que 

debemos seguir en ese camino del 
esfuerzo para la creación de 
empleo, que no es el resultado del 
trabajo de un par de años".

Hernández Perlines añadió que 
esta es una de las principales 
preocupaciones que han planteado 
los asistentes a esta primera ron
da de reuniones, para analizar el 
documento abierto del Plan de 
Desarrollo Regional 2000-2006, 
y que concluye hoy en 
Guadalajara después de haber 
contado con la participación de 
unas 400 personas de los secto
res económicos, industriales y 
agrícolas de Castilla-La Mancha.

La Tribuna

La Consejería de Sanidad, a 
través de la Dirección General 
de Consumo, ha-convocado sub
venciones para la realización de 
programas de arbitraje en mate
ria de consumo que desarrollen_ 
las entidades locales de Castilla- 
La Mancha durante este año.

Una orden publicada en el 
Diario Oficial de Castilla-La 
Mancha establece que el progra
ma de subvenciones se destine al 
apoyo de los gastos derivados de 
las indemnizaciones por la asis
tencia y participación de los 
miembros de la Junta Arbitral de

Consumo de la comunidad au
tónoma en la resolución de los 
expedientes arbitrales cuya tra
mitación finalice en el presente 
ejercicio presupuestario.

Podrán acogerse a esta ini
ciativa todas aquellas entidades 
locales que mantengan un con
venio de colaboración o coope
ración con la Consejería de 
Sanidad y cuenten con un Cole
gio Arbitral designado al efec
to. Por otra parte, la Dirección 
General de Consumo está llevan
do a cabo en estas fechas una 
campaña de difusión del Siste
ma Arbitral de Consumo en 
nuestra región.



La Tribuna REGION Viernes, 31 de julio de 1998 23

Dijo el ministro de Administraciones Públicas, Mariano Rajoy

”E1 traspaso de Educadón 
está bastante avanzado”

A.L.G. ■ Logroño

El ministro de Administracio
nes Públicas, Mariano Rajoy, 
dijo ayer en Logroño que confía 
en culminar el proceso de trans

nas, edificios, medios materiales 
e inversión nueva», entre otros 
conceptos. Añadió que la com
petencia educativa es «una de las 
más importantes desde el punto

de vista cualitativo porque es un 
servicio público fundamental» y 
«cuantitativo por los recursos 
económicos cuya gestión lleva 
aparejada».

ferencias educativas a las ocho 
regiones que aún no la tienen an
tes de que finalice la actual le
gislatura nacional y confirmó que 
en el caso de Castilla-La Man
cha las conversaciones están 
«bastante avanzadas».

Rajoy comentó, en rueda in
formativa tras la reunión de la 
Comisión Mixta de Transferen
cias, que, en las negociaciones 
con otras regiones, «hoy ha 
habido un avance sustancial con 
la Comunidad de Madrid y está 
prácticamente cerrada con 
Aragón», por lo que espera que 
el próximo mes de septiembre se 
pueda cerrar este traspaso con 
ambas autonomías..

El ministro, quien prevé que 
el traspaso de la competencia de 
salud se producirá en la próxi
ma legislatura nacional, recono
ció que las negociaciones sobre 
las transferencias educativas son 
«complejas, técnicamente no son 
fáciles porque hay que analizar 
muchísimas relaciones de perso-

CSI-CSIF recurre 
la restitución de 
los cargos del 
sindicato en 
Albacete

L.H. - Albacete

El CSI-CSIF de Castilla-La 
Mancha recurrirá la sentencia 
del juzgado de lo social número 
dos de Albacete, por la cual se 
restituye en sus puestos a la di
rectiva provincial del sindicato 
en Albacete, y ha decidido cerrar 
la sede albaceteña hasta el lu
nes.

A través de un comunicado, 
laUnión Territorial del CSI-CSIF 
indica que en uso del derecho 
legítimo a la réplica, el sindica
to acata la sentencia dictada por 
el juzgado de lo Social, aunque 
«debe quedar manifiestamente 
claro que la misma no se com
parte en modo alguno, por no 
ser ajustada a derecho».

La Ejecutiva regional niega 
rotundamente la intromisión de 
cualquier partido político en la 
organización sindical, como se 
viene reiterando, por personas 
interesadas. La directiva regio
nal del sindicato haconsiderado 
oportuno mantener cerrada la 
sede de Albacete hasta el lunes y 
que al frente de la Unión Pro
vincial de Albacete siga la co
misión gestora legalmente cons
tituida.

El ministro avanzó que el traspaso de Sanidad será en la próxima legislatura.
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El personal laboral de la UCLM 
podrá optar a ser personal 
funcionario con una mejora en la 
calidad y estabilidad del trabajo

El rector, Luis Arroyo, y representantes de UGT y CC00firmaron el acuerdo

El PAS de la UCLM disfiutará
La UCLM firma 
un convenio con el 
Instituto Italiano 
de Cultura de 
Madrid

de jornadas de 35 horas semanales
Con una jornada laboral de 
35 horas semanales, unos 
horarios más flexibles, ma
yores retribuciones y la 
transformación del personal 
laboral enfuncionario se fir
mó ayer el acuerdo-marco 
del Personal de Administra
ción y Servicios (PAS) de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, una reforma orga
nizativa radical de dicha ad
ministración que redunda
rá en beneficio de los usua
rios, según el rector, Luis 
Arroyo,

Oliva CARRETERO

El rector de la Universidad de 
Castilla-LaMancha, Luis Arro
yo,junto a los secretarios gene
rales de las federaciones de en
señanza regionales de UGT y 
CCOO, Angel Sánchez y Anto
nio Serrano, respectivamente, 
firmaron ayer el acuerdo sobre 
la nueva estructura organizativa 
del Personal de Administración 
y Servicios (PAS) de la UCLM 
tras tres meses de intensa nego
ciación. CSI-CSIF, que también 
estuvo presente en las negocia
ciones, finalmente no llegó a fir
mar dicho acuerdo.

En palabras del rector, este 
acuerdo, que entrará en vigor en 
enero de 1999, consolidará la 
plantilla de personal existente en 
los cuatro campus regionales, 
además de asumir la plantilla de 
los centros adscritos a la Univer
sidad y de las diez nuevas 
titulaciones.

Esta reorganización en el PAS 
de la Universidad incluye ade
más una jornada laboral de 35 
horas semanales, pero más flexi
ble y con horarios de mañana y 
tarde, acompañado de una mo
dificación retributiva. A este 
respecto, el rector indicó que la 
integración de los centros ads
critos y las nuevas enseñanzas - 
proceso que durará cinco años- 
no traerán un incremento mecá
nico ni geométrico del personal, 
"sino que será lo más ajustado 
posible, procurando el ahorro 
máximo y estimulando el traba
jo de los funcionarios".

En este lustró, se crearán 300 
puestos de trabajo con un coste 
aproximado de 1.250 millones de 
pesetas, con lo que, según Arro
yo, "cuando concluya la insta
lación de las nuevas carreras y 
la integración de los centros 
adscritos, se tendrá la plantilla 
de PAS más corta perp en con-

EI rector, Luis Arroyo, flanqueado por los representantes de UGT y CCOO, en la presentación del acuerdo, t.f.
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diciones ideales para desarrollar 
el trabajo" a lo que añadió, que 
pretendemos que con este acuerdo 
ni un solo funcionario dirá que 
algo no es de su competencia.

Asimismo, apuntó Arroyo, 
con este acuerdo se reducirá la 
plantilla de personal laboral para 
convertirse en personal funcio
nario; "con ello, explicaba el 
rector, se suprime empleo pre
cario, se crea estabilidad y el 
personal da mayor calidad en su 
servicio".

Tareas pendientes
Además de este acuerdo-mar

co, la UCLM y los sindicatos han 
dejado pendiente para septiem
bre otras materias específicas 
tales como las relativas al pro
fesorado y al personal investiga
dor; en este sentido el rector de 
la UCLM adelantó que a princi
pios de septiembre se sentará la 
Mesa sindical específica de per
sonal docente investigador. Otras 
cuestiones que han quedado fuera 
de este convenio han sido los de
rechos sindicales de los trabaja
dores; la acción social que incluye 
prestaciones, régimen de acciden
tes, etc.; y la salud laboral.

Según indicó el rector en la 
firma producida en el Rectorado 
en Ciudad Real, es un paso in
novador, ya que es la primera ad
ministración pública del país que 
se ha reorganizado como una ad-

Para el rector, esta nueva estructura organizativa será más efectiva, tf

|X.

ministración moderna sin tener 
que privatizarse.

Para el secretario general de 
FETE-UGT, Angel Sánchez, este 
acuerdo es un documento abier
to que será revisado posterior
mente, y del que no nos cansare
mos de negociar. Criticó también 
la postura de CSIF al no firmar 
el documento, diciendo que era 
un acto de irresponsabilidad 
hacia los trabajadores de la 
UCLM. Seguidamente, elogió la 
negociación de UGT y CCOO, 
"hemos conseguido unas buenas 
condiciones de trabajo, sobre todo 
por la instauración de las 35 horas 

semanales". Por otro lado, pi
dió que este acuerdo se incluye
ra en los Presupuestos de 
Castilla-La Mancha de 1999, así 
como las enseñanzas no univer
sitarias. Por último, el secreta
rio de la federación regional de 
enseñanza de Comisiones Obre
ras, Antonio Serrano, señaló que 
la intención de este sindicato es 
apostar por el diálogo y el acuer
do. "Estaremos en todas las 
mesas de negociación, ya que 
estamos convencidos de que el 
desarrollo de Castilla-La Man
cha pasa por el desarrollo de la 
Universidad regional".

La Tribuna

El vicerrector de Profesora
do, Juan José Berzas, en repre
sentación de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, y la direc
tora Luciana Rocca, en represen
tación del Instituto Italiano de 
Cultura de Madrid, han firmado 
un convenio de colaboración con 
el fin de potenciar el italiano y 
organizar distintas actividades 
complementarias a la docencia 
de la lengua italiana. Para ello, 
el Area de Filología Italiana de 
la UCLM elaborará un informe 
de las actividades desarrolladas 
que será presentado al vicerrector 
de Profesorado. Por su parte, 
según señala una nota de pren
sa, el Instituto Italiano de Cul
tura de Madrid se compromete a 
financiar parte de dichas 
actividades.La profesora María 
José Calvo será la responsable, 
por parte de la Universidad, de 
hacer el seguimiento oportuno 
para el cumplimiento de dicho 
convenio.

La Universidad de 
Ceuta necesita mil 
millones para su 
financiación

R.P. ■ Ceuta

La Consejería de Educación 
y Cultura de la Ciudad Autóno
ma de Ceuta cifró hoy en unos 
mil millones de pesetas en los 
próximos tres años el presupuesto 
necesario para consolidar los 
estudios universitarios y confió 
en que la primera dotación se 
incluya en la Ley de Presupues
tos del 99.

El consejero de Educación, 
Juan Jesús Barroso Calderón, ma- 
nifestó a Efe que lo principal es 
que «se ha clarificado de forma 
absoluta el error que existía de 
no reconocer que el desarrol lo un i- 
versitario ceutí dependía exclu
sivamente del Gobierno de la 
Nación». Barroso argumentó que 
la reunión celebrada el pasado 
lunes con representantes de la Ad
ministración central fue «muy im
portante para que se desbloqueara 
la situación universitaria, ya que 
ahora sólo hace falta que entre 
todos seamos capaces de hallar 
fórmulas para una solución ju
rídica y somos muy optimistas 
en el sentido de que en los Presu
puestos del 99 irá la dotación 
económica». El responsable de 
Educación afirmó que la Admi
nistración «está muy receptiva a 
las propuestas de Ceuta, por lo 
que consideramos que la Univer
sidad tendrá un futuro y que la 
solución pasa necesariamente por 
el Gobierno de la Nación".

M.C.D.2022
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Almunia pidió al PP que «deje ya 
de una vez de injerirse o servirse 
de la Justicia para perseguir 
beneficios políticos» NACION

Pese a todo, los socialistas no comparten la condena a la que fue su cúpula de Interior

El PSOE acata la sentencia, discrepa 
de ella y denuncia una operación del PP
El PSOE manifestó ayer que acata la sentencia del caso 
Marey, a pesar de que está convencido de la inocencia de 
Barrionuevo y Vera, a los que considera víctimas de una 
estrategia del PPpara deslegitimar los gobiernos socialistas 
y «aniquilar politicamente» a Felipe González. El secretario 
general del PSOE, Joaquín Almunia, quien leyó la declara

ción oficial de la Comisión Ejecutiva Federal sobre la 
sentencia del Tribunal Supremo, acusó al presidente del 
Ejecutivo, José María Aznar, de provocar una «fractura en 
la sociedad» al utilizar la Justicia como instrumento para 
conseguir sus fines políticos cuyo objetivo último era acabar 
con la figura de González.

Efe- Madrid

En opinión de los socialistas, 
el juicio «no ha aportado prueba 
alguna para condenar» a José 
Barrionuevo y Rafael Vera, por 
lo que el PSOE se compromete 
a colaborar con los acusados 
«para proseguir en la defensa de 
su inocencia» a través de apela
ciones al Tribunal Constitucio
nal y al Tribunal de Derechos 
Humanos de Estrasburgo si fue
ra necesario, aseguró Almunia.

«No tenemos nada que ocul
tar de nuestra actuación políti
ca, ni del pasado, ni dél presen
te, ni del futuro», aseguró Almu
nia tras afirmar que el partido 
condena «cualquier forma de 
lucha ilegal contrae! terrorismo».

«Lo hicimos en los años se
tenta, lo hicimos hasta su desapa-. 
rición y lo seguimos haciendo 
ahora», dijo el secretario gene
ral, quien explicó que con la 
declaración oficial de ayer el 
PSOE asume todas sus respon
sabilidades por los catorce años 
de Gobierno socialista.

El partido está convencido de 
que «el juicio fue impulsado en 
el contexto de una operación 
política para desplazar al PSOE 
del poder tras las elecciones de 
1993» y mantiene que la instruc
ción inicial estuvo «plagada de 
irregularidades» que privaron de 
las garantías procesales a los

encausados.
Prueba de ello es, según los 

socialistas, la declaración del 
presidente del Gobierno, José 
María Aznar, cuando anunció que 
«a partir de esta sentencia la si
tuación política cambiará».

Según leyó Almunia, «por 
primera vez desde el restableci
miento de la democracia, se ha 
intentado criminalizar a un Go
bierno democrático y 
deslegitimar polítiCámente al 
PSOE y a Felipe González, cuya 
aniquilación política ha sido el 
verdadero objetivo».

Almunia pidió al PP que «deje 
ya de una vez de injerirse o ser
virse de la Justicia para perse
guir beneficios políticos» ya que 
el Gobierno «pone en peligro» 
los derechos de los ciudadanos 
y de la libertad de ideas.

Según Almunia, la 
«politización de la justicia y la 
judicialización de la política» 
demuestran que el Gobierno 
actúa en consonancia con «lec
ciones del pasado» y no con «ins
piraciones de futuro» con lo que 
está provocando una «profunda 
fractura, como tantas otras ve
ces en la historia» de España, que 
puede «condicionar gravemen
te nuestro futuro colectivo».

El secretario general del - 
PSOE calificó de «valoraciones 
absolutamente detestables» las 
declaraciones de Aznar cuando

Joaquín Almunia, ayer' durante la rueda de prensa. EFE

aseguró, al comienzo del proce
so judicial, que «esto no ha he
cho más que empezar» y exigió 
que el Presidente se «comporte 
como un demócrata y retire esas 
afirmaciones y todo lo que im
plican».

A pesar de que, en opinión del 
partido, «muchos ciudadanos 
están escandalizados por la atri
bución injusta a los socialistas 
de hechos que empezaron antes 
de nuestra llegada al Gobierno», 

el PSOE ha decidido «no vindi
car el pasado en aras de la paz, 
el progreso y el futuro».

En este contexto, el PSOE 
mira hacia adelante, pide el res
paldo de los ciudadanos y ase
gura que trabajará para «resta
blecer las reglas de juego, defen
der la libertad y dignidad de las 
personas inocentes, así como la 
estabilidad y la fortaleza de nues
tra democracia. Así ganaremos 
política y jurídicamente».

El PP recha:p 
imputaciones 
y pide sosiego 

al PSOE
El PP, a través de su coordi

nador general, Angel Acebes, ex
presó ayer el «rechazo absoluto 
y tanjante» a las «falsas imputa
ciones del PSOE» que «ha per
dido la cabeza» y pidió a la di
rección de los socialistas que 
«tenga sosiego, serenidad y res
ponsabilidad» y no busque pro
vocar. «Como no vamos a entrar 
en ninguna confrontación no va
mos a dar por recibidas estas acu
saciones», afirmó Acebes en un 
encuentro con la prensa, en el que 
advirtió al PSOE que es, en es
tos momentos, «cuando debe 
estar a la altura de las circuns
tancias y no llevar a una situa
ción crispada, que no es lo que 
pide la sociedad ahora». «Se 
puede entender que pierdan los 
nervios, pero no que pierdan la 
cabezan (que es lo que han he
cho) en instantes en que deben 
acreditar serenidad y responsa
bilidad» porque -añadió Angel 
Acebes- estas manifestaciones 
«sólo descalifican a quien las 
formula» y forman parte de una 
estrategia de «provocación».

En opinión de Acebes, estas 
declaraciones «son incompati
bles con la serenidad y sosiego 
que los ciudadanos nos deman
dan y cualquier partido precisa».

Z

Barrionuevo opina que se ha 
violado el Estado de derecho

Efe- Madrid

El ex ministro del Interior, 
José Barrionuevo, calificó de 
«injusta» la condena a 10 años 
de cárcel que le ha impuesto el 
Supremo, consideró que ha ha
bido «una violación del Estado 
de derecho» porque se ha con
denado a «inocentes sin prue
bas», y afirmó que no solicitará 
el indulto «a quienes han hecho 
que se llegue a esta sentencia».

Estas fueron las primeras de-

claraciones realizadas por el ex 
ministro del Interior tras serie 
notificada la sentencia, que hizo 
tambien en nombre del ex secre
tario de Estado para la Seguri
dad, Rafael Vera.

Barrionuevo afirmó que «hay 
una violación contra e! Estado de 
Derecho porque todos tenemos 
derecho a un juicio justo pero 
nosotros hemos tenido uno en 
donde los magistrados sólo han 
tenido en cuenta lo ocurrido y 
dicho en la vista oral» por lo que

«han obrado en virtud de un 
perjuicio».

Según Barrionuevo, «comba
tiremos esto con todo lo que el 
ordenamiento jurídico nos pro
porciona, hay que seguir luchan
do por el Estado de Derecho» y 
reiteró que «los magistrados nos 
han condenado sin pruebas».

Aseguró que no solicitarán el 
indulto «porque no habrá acto 
directo o indirecto que ponga en 
duda la defensa de nuestra ino
cencia». . - ■ .

Í-Í ■^ ’i

EFEBarrionuevo acudió a por la notificación de, la sentencia.

M.C.D.2022
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El presidente del Tribunal Supremo y del CGPJ valoró ayer la sentencia

Según Delgado, no influyeron las 
consecuencias políticas ni la filtración

Efe- Madrid

El presidente del Consejo 
General del Poder Judicial 
(CGPJ), Javier Delgado, decla
ró ayer que la sentencia del «caso 
GAL» ha sido dictada por los 
once magistrados del Tribunal 
Supremo con independencia, sin 
que les haya influido las conse
cuencias políticas ni la filtración 
que hubo del fallo.

En declaraciones a la agen
cia Efe, Javier Delgado, presi
dente también del Tribunal 
Supremo, estimó que la senten
cia dictada en el caso Marey «ha 
venido a poner de relieve la 
naturalidad con que desarrolla 
sus funciones el Poder judicial» 
e insistió en que las preferen
cias políticas de los magistrados 
no han condicionado su voto.

Recordó que el hecho que 
haya votos particulares 
discrepantes a la sentencia, como 
en este caso, «ocurre a diario en 
nuestros tribunales», mantuvo 
su plena confianza en los once 
magistrados, y dijo que aunque 
la filtración «fue una grave in
discreción de alguien», recalcó 
que no hay conexión entre la 
misma y el resultado definitivo 
de la sentencia.

Preguntado por el hecho de 
que haya sido condenado por vez 
primera en la etapa democráti
ca un ex ministro, señaló que «se 
trata de una manifestación más 
de la naturalidad con que se 
desarrollan las sentencias en un 
Estado de Derecho y muy con
cretamente con el principio de

Amedo y Domínguez piden la 
aclaración de sus condenas

El abogado del Estado no 
recurrirá al Constitucional

Efe- Madrid

Los ex policías José Amedo 
y Michel Domínguez pidieron 
ayer al Tribunal que les ha con
denado, a nueve años y seis me
ses al primero y a dos años y 
cuatro meses al segundo, que 
aclare si la causa de «Segundo 
Marey» deriva del procedimien
to por el que ya se les impuso 
108 años de prisión a cada uno.

El abogado de los ex poli
cías, Jorge Manrique, explicó 
a Efe que presentó ayer en el Tri
bunal Supremo un escrito con- 
junto en el que solicita a la Sala 
que le aclare si el sumario del 
«caso Marey» y el «caso 
Amedo» derivan de la misma 
denuncia presentada por un 
grupo de ciudadanos en 1988.

Según el letrado, cuando la 
sentencia sea firme presentará 
otro escrito en el que pedirá la 
acumulación de las condenas 
por ambos sumarios y si la Sala

Javier Delgado piensa que la sentencia es lógica.

igualdad». En cuanto a si esta 
sentencia afectará a futuros su
marios de los GAL, dijo que 
«habrá que ver en qué medida 
existen coincidencias de hecho 
en los temas que se plantean en 
cada uno de los procesos, por
que sólo sobre la base de esas 
coincidencias podríamos hablar 
de la existencia de un precedente 
auténtico».

Javier Delgado ordenó abrir 
unas diligencias para investigar 
la filtración de la sentencia,.des- 
pués de que la semana pasada 
varios periódicos publicaran que 
Barrionuevo y Vera serían con
denados a trece años de cárcel, 
aunque finalmente se les ha 

accede sus clientes no ingresa
rían en prisión.

En concreto, pedirá que se 
aplique el artículo 988 de la Ley 
de Enjuicimiento Criminal en 
la que se establece que «cuan
do el culpable de varias infrac
ciones penales haya sido con
denado en distintos procesos por 
hechos que pudieron ser objeto 
de uno sólo, el juez o Tribunal 
que hubiera dictado la última 
sentencia de oficio procederá a 
fijar el límite del cumplimien
to de las penas impuestas».

Además, Manrique recordó 
que hace cinco años que presen
tó ante el Ministerio de Justi
cia los expedientes solicitando 
el indulto de Amedo y 
Domínguez y que todavía no han 
sido resueltos, por lo anunció 
que volverá a solicitarlos.

Las declaraciones de Amedo 
y Domínguez son las que pro
vocaron la reapertura del suma
rio «segundo Marey».

impuesto diez.
Al respecto, dijo que «la fil

tración es un acontecimiento que 
en relación con la sentencia es 
puramente accidental y que no 
ha influido en absoluto sobre el 
contenido de la misma, ni ha pre
determinado de niguna manera 
el contenido del fallo».

Agregó que «la filtración se 
produjó en un momento de las 
deliberaciones, que luego con
tinuaron su curso natural y lle
garon a su conclusión definiti
va, que es la que aparece en la 
sentencia».

Preguntado si la filtración y 
la consiguiente investigación han 
deteriorado la imagen de la cú

Efe- Madrid

La Abogacía del Estado ha 
decidido no promover recurso 
de amparo ante el Tribunal 
Constitucional contra la sen
tencia del Supremo que decla
ra al Estado responsable civil 
subsidiario respecto a la indem
nización de 30 millones que los 
doce condenados del «caso 
GAL» deben pagar al secues
trado Segundo Marey.

Fuentes jurídicas señalaron 
a Efe que el abogado del Esta
do ha adoptado esta decisión 
al no apreciar vulneración de 
derechos fundamentales en la 
resolución de la Sala de lo Pe
nal del Tribunal Supremo.

Para el caso de impago por 
parte de los condenados, declara 
la responsabilidad civil subsi
diaria del Estado. El abogado 
el Estado pidió en el juicio cinco 
años de cárcel y el pago de 
620.000 francos franceses por 

pula judicial, Delgado recono
ció que «sin duda ha sido una 
grave indiscrección por parte de 
alguien pero no debe exagerarse 
su relevancia», e insistió en que 
«ninguna relación ni conexión 
existe entre la filtración y el 
resultado definitivo de la sen
tencia».

Por otra parte, manifestó que 
le produce «una profunda pre
ocupación que se pretenda es
tablecer una relación entre las 
supuestas simpatías políticas de 
cada uno de los magistrados y 
el sentido de su voto». Explicó 
que «es claro que todojuez y todo 
magistrado puede tener unas pre- 
ferencias políticas pero estoy 
convencido de que no predeter
minan ni condicionan su voto, 
que se produce siempre valo
rando en conciencia la prueba 
practicada y razonando en de
recho de acuerdo con su perso
nal visión del ordenamiento ju
rídico».

La sentencia cuenta con el 
voto discrepante de cuatro de los 
once magistrados, entre ellos el 
presidente de la Sala de lo Pe
nal del Supremo, José Jiménez 
Villarejo. Al respecto, indicó que 
«ciertamente no ha sido una 
sentencia dictada por unanimi
dad, pero esto es algo perfecta
mente normal y que ocurre a 
diario en nuestros tribunales, 
incluso en asuntos de escasa o 
nula reñevancia pública».

Con «el máximo respeto a la 
libertad de expresión», hizo un 
llamamiento «a la confianza en' 
las instituciones». 

malversación de caudales pú
blicos respecto a varios acusa
dos.

Concretamente, 
Barrionuevo, el ex secretario de 
Estado para la Seguridad Ra
fael Vera, el ex director gene
ral de la Seguridad del Estado 
Julián Sancristóbal, el ex jefe 
del Mando Unico de la Lucha 
Contraterrorista Francisco 
Alvarez, el ex jefe superior de 
Policía de Bilbao Miguel 
Planchuelo y el ex subcomisario 
José Amedo.

Sin embargo, defendió que 
el Estado no sea declarado 
responsable civil subsidiario de 
las indemnizaciones para la víc-• 
tima, aunque según sus cálcu
los estimó que Marey debería 
recibir 300.000 pesetas.

De todas formas, la senten
cia condena a los seis autores 
del delito de malversación a que 
paguen conjuntamente al Es
tado 10.350.000 pesetas.

Anguita ve 
discutible la no 
pertenencia a 
banda armada

Efe- Madrid

El coordinador general de 
IU, Julio Anguita, cree que 
aspectos de la sentencia por el 
secuestro de Segundo Marey 
como no considerar que hubo 
un delito de pertenencia a ban
da armada, pueden ser discuti
bles, pero defendió el fallo 
judicial y pidió al PSOE y a 
Felipe González que asuman su 
responsabilidad política.

Anguita hizo esta conside
ración en nombre de Izquierda 
Unida, en rueda de prensa en 
la que estuvieron presentes tam
bién los miembros de la direc
ción de su formación política 
Victor Ríos, Rosa Aguilar, 
Pablo Castellano y los respon
sables en el País Vasco y Na
varra, Javier Madrazo y Félix 
Taberna.

Según el líder de IU, la sen
tencia es «extraordinariamen
te importante» porque demues
tra que «en nombre de la llamada 
razón de Estado no se pueden 
conculcar los contenidos del 
Estado de Derecho».

No obstante, señaló que de
terminados aspectos y 
considerandos del fallo judi
cial pudieran ser discutibles o 
discutidos, como la no perte
nencia a banda armada, pero dijo 
que no era el momento para 
ahondar en este asunto, ya que 
se podrá hacer cuando en casos 
posteriores sobre los GAL la 
Justicia mantenga esa posición 
o considere que sí existió ban
da armada.

Anguita pidió que los diri
gentes socialistas que habían 
pospuesto la asunción de res
ponsabilidades políticas al fa
llo judicial sobre los GAL, en 
alusión a Felipe González, enri
pian ahora lo comprometido 
ante los ciudadanos. Aseguró 
que después de haber abando
nado la secretaría general del 
PSOE y de haber perdido las 
elecciones a la Presidencia del 
Gobierno, aún hay «una serie 
de cosas» que González puede 
hacer para asumir su respon
sabilidad política, aunque no las 
concretó.

Además, IU pide al PSOE 
que «no arroje sobre la socie
dad española la imagen de que 
quien se reclama de izquierdas 
es incapaz de asumir una sen
tencia y de corregir errores».

El análisis realizado por Iz
quierda Unida lleva a la conclu
sión de que es preocupante que 
no se hayan previsto los meca
nismos necesarios en el ámbi
to judicial para ejecutar la sen
tencia de forma inmediata, ya 
que cree que se podría adulte
rar el sentido del fallo.

Al respecto, Rosa Aguilar 
dijo que la tardanza en Aplicar 
ese fallo, podría hacer que las 
defensas de los condenados pu
sieran en marcha determinados 
mecanismos con el riesgo de que 
la decisión judicial nunca se lle
gue a aplicar.

Pablo Castellano dijo que 
parece que no se concede la 
menor importancia al resto de 
acusados.
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Garzón niega que 
el cierre de Egin 
atente contra la 
libertad de 
expresión

Efe- Almería

EI juez de la Audiencia Na
cional Baltasar Garzón dijo ayer 
que en la causa que se instruye 
contra el diario Egin no hay 
«dato alguno» que «afecte di
recta o indirectamente a la li
bertad de expresión».

En un coloquio en los cur
sos de verano de la Universi
dad Complutense en Almería, 
Garzón señaló que los razona
mientos y los argumentos que 
ha empleado en su resolución 
judicial para el cierre del Egin 
son «exclusivamente jurídicos» 
y parten de la presunción de que 
el periódico «está en manos de 
una organización terrorista».

Por su parte, el decano del 
Colegio de Abogados de Bar
celona, Jaume Alonso- 
Cuevillas, también presente en 
la conferencia, manifestó que 
las críticas de la Comisión de 
Defensa de dicho organismo al 
cierre cautelar del diario Egin 
no coinciden con la manera de 
pensar de todo el colectivo, ya 
que se trata de la opinión de 50 
abogados que no representan al 
resto de los 15.000 colegiados.

En su conferencia titulada 
«La Audiencia Nacional, justi
ficación de su existencia», 
Baltasar Garzón indicó que este 
órgano judicial es «necesario 
aunque claramente insuficien
te» y que se debería incluir entre 
sus competencias el blanqueo 
de dinero, dado que «toda or
ganización criminal deriva en 
aspectos financieros, que pue
den suponer un grave peligro 
para la estabilidad económica».

Anuncian un 
periódico que 
sustituiría a Egin 
con 1.000 millones 
de presupuesto

Efe- San Sebastián

Trabajadores, simpatizantes 
y miembros de la empresa edi
tora del periódico Egin, Orain 
S.A.,han anunciado que inten
tarán reunir 1.000 millones de 
pesetas de colaboraciones de 
particulares y empresas, para 
publicar un diario que reem
place al clausurado por el juez 
Baltasar Garzón.

Cerca de 40 personas afines 
a este periódico, entre ellos 
representantes del deporte, la 
cultura, el mundo sindical y la 
sociedad vasca, presentaron 
ayer en rueda de prensa esta ini- 
ciativa, que persigue sacar a la 
calle un nuevo rotativo antes de 
Navidades.

El portavoz de la platafor
ma «Hitz Egin», Josu 
Txapartegi, explicó que este 
proyecto requiere «un compro
miso activo de la sociedad vas
ca».

En la reunión que mantuvo con Aznar en La Moncloa

Zaplana pide mantener la 
inversión en la C. Valenciana

Efe- Madrid

El presidente de la Comuni
dad Valenciana, Eduardo 
Zaplana, pidió ayer al presidente 
del Gobierno, José María Aznar, 
que se mantenga el ritmo de 
inversión pública en su comu
nidad para asegurar los calen
darios de las diversas 
infraestructuras emprendidas y 
su finalización.

En rueda de prensa posterior 
a la reunión mantenida en el 
Palacio de La Moncloa, Zaplana 
señaló que, para concretar esas 
inversiones y el «trato especí
fico» para la Comunidad Valen
ciana en los Presupuestos del 
año próximo, se entrevistará a 
la vuelta del verano con los dos 
vicepresidentes del Gobierno, 
Cascos y Rodrigo Rato.

Añadió que en el encuentro 
de ayer con Aznar analizaron la 
situación política y económica 
de su región que, en su opinión, 
goza de «gran estabilidad y 
bastante optimismo de cara al 
futuro», yaque «los parámetros 
funcionan francamente bien».

Zaplana precisó que la polí
tica económica española «incide 
muy favorablemente» en los 
intereses de la Comunidad 
Valenciana, por lo que «le he 
pedido que continúe con esta 
política» y con unos Presupues
tos Generales «similares a los 
de años anteriores» que, a su 
juicio, auguran que «vamos a 
tener por delante una etapa de

El Partido Andalucista anuncia 
SU apoyo al Pacto de Barcelona

Efe- Sevilla -

El PA participará en el de
nominado Pacto de Barcelona, 
que suscribieron CIU, PNV y 
el BNG, según anunció el se
cretario general de los 
andalucistas, Antonio Ortega, 
que asumió el documento «por
que muchos de sus contenidos 
están en nuestros postulados 
sobre la concepción del Estado 
Federal».

El PA entregó ayer a 
representantes de los tres par
tidos nacionalistas firmantes del 
pacto la propuesta andalucista, 
que será incluida en los deba
tes de este foro y discutida hoy 
por la Ejecutiva Nacional del 
PA.

Las cuatro formaciones re
clamaron modificaciones en la 
Constitución para darle un ca
rácter «más abierto y federal», 
y pidieron al PP y PSOE que no 
tengan «miedo al cambio inevi

sesttí-.

Aznar y Zaplana estrechan sus manos. EFE

progreso y crecimiento, que va 
a permitir luchar contra el paro 
y generar empleo». Indicó que 
su comunidad «va a seguir te
niendo un trato adecuado para 
acabar con los desequilibrios 
que durante años hemos veni
do padeciendo», para lo que 
instó a mantener «la continui
dad presupuestaria» en las obras 
emprendidas.

Respecto al proyecto del 
AVE entre Madrid y Valencia, 
precisó que, además de la con
signación presupuestaria, exis
ten otras fórmulas de financia
ción. Reiteró que «en esta le

table». Aunque con matices, los 
cuatro partidos nacionalistas 
coincidieron en la necesidad de 
modificar y darle un sentido más 
abierto a la Constitución en 
cuestiones como la reforma del 
Senado o caminar hacia un Es
tado Federal que refuerce las 
distintas realidades culturales y 
lingüísticas y otorgue 
mayores competencias a las au
tonomías.

Antonio Ortega justificó la 
participación de su partido en 
el Pacto en que «no vamos a 
consentir que nadie decida por 
nosotros sobre el nuevo mode
lo de Estado» y se mostró con
trario a una «nueva reedición» 
del «diseño centralista que 
pactaron en su día el PSOE y 
PP».

«Está cambiando el modelo 
de Estado, de soberanía y de 
frontera con la UE», agregó 
Ortega, quien defendió la 
necesidad de un Estado Fede

gislatura debe de estar el pro
yecto, para que, con la finan
ciación necesaria, se pueda li
citar en la siguiente» y señaló 
que el estudio de viabilidad del 
Ministerio de Fomento «está 
concluido y nos permite seguir 
avanzando» en este proyecto, si 
bien reconoció que «de inver
sión no hay ningún compromi
so cerrado por parte del Gobier
no».

También se analizó la refor
ma de los fondos estructurales, 
ya que Zaplana es presidente de 
la Comisión Objetivo 1 del 
Comité de Regiones. 

ral «entre pueblos libres e igua
les».

Por su parte, el coordinador 
Territorial de Convergencia 
Democrática de Cataluña 
(CDC), Josep Camps, lamentó 
que los partidos centralistas 
«sacralicen» la Constitución 
para «decir que no son necesa
rios los cambios» y criticó la 
«frontal oposición» de dirigen
tes del PSOE, como José Borrell, 
y del ministro de 
Adminstraciones Públicas, 
Mariano Rajoy.

El secretario del Euskadi 
Buru Batzar del PNV, Ricardo 
Ansotegui, destacó que los de
rechos de los pueblos «son an
teriores» a la Constitución, 
«aunque parece que es al revés 
por los problemas que han pues
to PSOE y PP», mientras el 
secretario del Organización del 
BNG, Francisco García, subra
yó que «si pudiéramos cambiá
bamos mañana mismo» la Car
ta Magna.

! El PSOE dice que 
el PP ya prometió 
financiar la lista 
de medicamentos 
en 1993

Efe- Córdoba

El PP se comprometió en 
1993, cuando el Gobierno del 
PSOE planteó el decreto de 
financiación selectiva de me- 

idicamentos, a reintegrar la lista 
\ a la financiación pública, se

gún la integrante de la Comi
sión de Salud y Consumo en el 
Congreso de los Diputados, 
Carmen Montes (PSOE).
'Montes mostró a Efe su 
isorpresa porque el portavoz de 

Sanidad y Asuntos Sociales del 
PP en el Senado, Enrique Be
llido, solicitara la dimisión del 
consejero andaluz de Salud, 
José Luis García de Arboleya, 
por falta de «criterio personal 
y profesional» e incoherencia.

A su juicio, el PP cayóen la 
primera incoherencia al criti
car primero la medida del PSOE 
y después aprobar un 
«medicamentazo que prima los 
intereses de la industria farma
céutica sobre los ciudadanos», 
al haberse eliminado de la fi
nanciación pública «grupos 
enteros de medicamentos».

Los más afectados por el 
«medicamentazo» serán «las 
capas sociales más 
desfavorecidas», principal
mente los pensionistas, para 
quienes «la factura de farma
cia representará entre un 4 y un 
5 por ciento de sus ingresos».

En su opinión, la diferencia 
principal entre la medida que 
adoptó el gobierno del PSOE 
en 1993 y la actual del PP es 
que se excluyen de la financia
ción sanitaria muchos medica
mentos con una «utilidad tera
péutica avalada por los exper
tos», sin posibilidad de susti
tuirlos por otros, mientras que 
otros de reducida utilidad «sí 
estarán financiados».

El presidente de 
Melilla encargará 
una auditoría 
para la gestión del 
PP

Efe- Melilla

El presidente de Melilla, 
Enrique Palacios (grupo mix
to), ha anunciado que una de 
las primeras medidas que adop
tará su ejecutivo cuando hoy se 
aprueben los presupuestos de 
la ciudad autónoma será encar
gar una auditoría sobre la ges
tión del anterior gobierno del 
PP. Palacios explicó que esa 
auditoría «es necesaria y se 
pedirá de forma inmediata» 
para que los ciudadanos sepan 
«si se han gastado bien» los 
60.000 millones de pesetas de 
los que, según sus cálculos, 
dispuso su antecesor, Ignacio 
Velázquez, en los siete años en 
los que el PP estuvo en el po
der.
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ratificó a Obuchi y consumó el 
relevo político abierto tras la 
renuncia de Hashimoto

Del mismo modo, fue elesido ministro de Finanzas Kiichi Miyazawa

El Pariamento japonés nombra 
primer ministro a Obuchi
El Parlamento nipón eligió, en un acto político de mero 
trámite, al presidente del Partido Liberal Demócrata, Keizo 
Obuchi, como nuevo primer ministro japonés, y le confirió 
la ardua tarea de sacar a Japón de la profunda crisis 
económica que atraviesa.

El ex canciller Obuchi, un hombre de virtudes de consenso, 
dotado de una sobresaliente capacidad negociadora, ven
ció con facilidad al líder del Partido Demócrata (PD), 
Naoto Kan, que a partir de ahora ejercerá una oposición 
más férrea sobre el gobierno del PLD,

Alberto CABEZAS

El guión se cumplió sin sor
presas y Keizo Obuchi se con
virtió en el nuevo primer ministro 
japonés gracias al voto homo
géneo del Partido Liberal Demó
crata (PLD) en la Cámara Baja, 
cuya mayoría posee.

A primera hora el gobierno 
saliente de Hashimoto en pleno, 
con el canciller Obuchi en sus 
filas, presentó su dimisión y se 
abrieron las consultas parlamen
tarias celebradas por separado 
en las dos cámaras de la Dieta.

En la primera vuelta de la 
Cámara de Diputados Obuchi 
barrió a sus rivales al conseguir 
268 de los 494 sufragios váli
dos emitidos, seguido de lejos 
por Kan, que obtuvo el 33 por 
ciento.

En el Senado, donde el PLD 
perdió la mayoría absoluta en las 
elecciones de hace diez años, 
Obuchi venció de manera mar- 
g^inal en la primera vuelta, pero 
en la segunda fue derrotado con 
claridad por Naoto Kan, que 
recibió 142 de los 247 votos.

Horas más tarde la Cámara 
de los Diputados, a la que cons
titucionalmente le corresponde 
nombrar al primer ministro, ra
tificó a Obuchi y consumó el 
relevo político abierto tras la 
renuncia de Hashimoto.

El nuevo gobierno tiene ahora

como tarea urgente desembara
zarse de la etiqueta de 
continuismo con la que nace y 
poner en marcha el plan de res
cate de la economía, auténtica 
rueda de molino que estrangu
ló al gobierno anterior y desen
cadenó los acontecimientos 
políticos.

El mercado acogió con frial
dad la ratificación de Obuchi y 
la elección como ministro de 
Finanzas de Kiichi Miyazawa, 
experimentado en asuntos finan
cieros pero considerado menos 
expeditivo que Seiroku 
Kajiy ama, político que entusias
mó al hablar de someter a la 
banca, causante de la crisis de 
los impagados, a una «cirugía a 
fondo».

A partir de ahora serán los 
inversores de dentro y fuera de 
Japón los encargados de juzgar 
la efectividad de las políticas de 
un gobierno apremiado en el que 
importan más los resultados que 
los procesos.

La presión internacional so
bre el nuevo ejecutivo adopta 
nuevas formas cada día y en la 
víspera de su nombramiento el 
portavoz de la Casa Blanca, 
Mike McCurry, reiteró una vez 
más su petición para que Japón 
continúe con sus reformas cuan
to antes.

El plan de saneamiento ban
cario y la dinamización de la

Obuchi, tras el nombramiento. EFE

demanda, desde el extranjero, y 
poner en marcha políticas acti
vas del fomento del empleo, 
desde Japón, serán tres de las 
áreas políticas donde se exigi
rán resultados inmediatos a 
Obuchi.

La urgencia de las reformas 
y los posibles retrasos en la 
aprobación de leyes clave en el 
Senado, donde el PLD está en 
clara minoría, serán los dos prin
cipales escollos que encontrará 
el conciliador Obuchi en su

mandato.
El nuevo primer ministro, que 

concede a la cartera de Finan
zas más importancia que a su 
propio puesto, tendrá que des
hacer con energía los desmanes 
políticos heredados desde co
mienzos de los noventa, cues
tión que costó el puesto y per
judicó a la popularidad de 
Hashimoto, arquitecto de unas 
reformas que todos aplauden 
pero que aún tienen que 
detallarse para entrar en vigor.

Mónica Lewinsky 
entregó un vestido 
como prueba de su 
relación con Bill 
Clinton

Efe- Washington

La ex-becaria de la Casa Blau
ca Monica Lewinsky entregó a 
la fiscalía un vestido manchado 
que podría probar una relación 
íntima con el presidente Bill 
Clinton, según los abogados de 
la joven.

Según los letrados, el vesti
do contiene «suficiente material 
biológico» para un examen de 
ADN que, si probara que perte
nece al presidente, demostraría 
que la relación sexual existió, 
informa hoy «The Washington 
Post».

La madre de la joven, Marcia 
Lewis, era quien guardaba el 
vestido, una de las razones por 
las que al parecer se le ha ga
rantizado inmunidad al igual que 
a su hija en la investigación que 
realiza el fiscal independiente 
Kenneth Starr.

Monica Lewinsky le había 
entregado a su madre esta posi
ble prueba, que había sido reque
rida judicialmente al igual que 
otras evidencias que incluyen 
regalos realizados supuestamen
te por Clinton y grabaciones de 
conversaciones telefónicas con 
el presidente.

Starr investiga la posibilidad 
de que Clinton haya cometido 
perjurio o inducido a la joven, 
de 25 años, a hacerlo, ya que 
ambos negaron, en testimonios 
bajo juramento, esa supuesta 
relación sexual.

El presidente aceptó decla
rar en la Casa Blanca ante los 
fiscales que siguen el caso, un 
día después de que los aboga
dos de la joven anunciaran que 
ésta va a cooperar con Starr a 
cambio de inmunidad.

En la entrevista celebrada con 
el equipo de Starr, Lewinsky les 
aseguró que sí había tenido una 
relación sexual con Clinton.

Blair anunció ayer el informe 
sobre el estado de la nación

El Parlamento turco convoca elecciones 
anticipadas para el 18 de abril de 1999

Efe- Londres

El primer ministro británico. 
Tony Blair, resaltó la importan
cia de la moneda única europea 
en el primer informe sobre el 
estado de la nación en la histo
ria del Reino Unido, presenta
do ayer, jueves, en los jardines 
de Downing Street.

En su informe, Blair, cuyo 
Gabinete ha adquirido un talan
te claramente pro europeo con 
la incorporación de Peter 
Mandelson al frente del Minis
terio de Comercio e Industria, 
expresó la importancia para el 
Reino Unido de que el euro re

sulte un éxito.
«Debemos contribuir a hacer

lo funcionar, de modo que cuan
do llegue el momento podamos 
tomar una decisión informada 
(acerca de la posibilidad de 
entrar en la moneda única) que 
interese a las empresas, los 
puestos de trabajo y la calidad 
de vida británicos», explicó el 
primer ministro.

El Gobierno, según Blair, ha 
debido adoptar «duras medidas» 
para impulsar de nuevo la eco
nomía, y la productividad debe 
mejorarse mediante la inversión 
en educación, ciencia e infraes
tructura.

Efe- Ankara

El Parlamento turco aprobó 
por abrumadora mayoría ayer, 
jueves, la celebración de elec
ciones generales anticipadas el 
próximo 18 de abril, a propues
ta del Gobierno que encabeza el 
conservador Mesut Yilmaz.

La decisión, aprobada por 
488 de los 500 diputados de la 
Cámara, era una de las condi
ciones planteadas por el Parti
do Socialdemócrata, de Demiz 
Baykal, para que sus diputados 
apoyaran «desde el exterior» al 
Gobierno de coalición formado 
en junio del año pasado tras

dimitir el Gabinete del dirigen
te islámico Necmettin Erbakan.

Yilmaz pactó entonces una 
coalición con el Partido de Iz
quierda Democrática, de Bulent 
Ecevit, su actual adjunto en el 
Gobierno, y con el Partido De
mocrático, de Husamettin 
Cindoruk.

El Partido de la Madre Patria 
(ANAP), de Yilmaz, quedó en 
segundo lugar en las elecciones 
de 1995, detrás del ahora pros
crito Partido del Bienestar (RP), 
que lideraba Erbakan, ninguno 
de ellos con parlamentarios 
como para gobernaren solitario.

Las elecciones legislativas y

locales aprobadas ayer por el 
Parlamento tendrán lugar dos 
años antes de que venza la ac
tual legislatura.

La decisión supone, además, 
que Yilmaz dimitirá antes de que 
acabe el año, para permitir la 
formación de un Gabinete «elec
toral», que estará al frente del 
país hasta los comicios.

Los sondeos de opinión he
chos recientemente por los 
medios turcos indican que tam
poco en las próximas eleccio
nes ningún partido logrará ma
yoría absoluta, por lo que vol
verá a tener que negociarse una 
coalición que asuma el poder.
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Dará un total de 26.559 hectáreas 
de nuevos regadíos a Castilla-La 
Mancha, según Rodríguez de la 
Borbolla

Sesún el director general de Desarrollo Rural del MAPA, Antonio Rodríguez de la Borbolla

El plan Horizonte 2008 aumenta el 
potencial del regadío en C-LM
El director general de Desarrollo Rural, Antonio Rodríguez 
de la Borbolla, afirmó en la tarde de ayer, en rueda de 
prensa, que el Plan Nacional de Regadíos Horizonte 2008, 
que ha elaborado el Ministerio de Agricultura, aumenta el 
número de hectáreas de regadío en Castilla-La Mancha.

Efeagro

Rodríguez de la Borbolla hizo 
•estas declaraciones para aclarar 
diferentes informaciones apare
cidas en los medios de comuni
cación tras la reunión mantendida 
la semana pasada con la Junta 
Central de Regantes de La Man
cha oriental «que pueden confun
dir a los agricultores y al subsec
tor de regantes».

Apuntó que con el nuevo Plan 
Nacional de Regadíos Horizon
te 2008 el Ministerio de Agricul
tura ha incrementado en 10.000 
el número de hectáreas que Cas
tilla-La Mancha puede transfor
mar completamente en superfi
cie de regadío o destinar para la 
puesta en riego, lo que dará un 
total de 26.559 hectáreas de 
nuevos regadíos.

El número de hectáreas encua
dradas en la modernización de 
regadíos también aumentará de 
las 85.000 previstas en el Plan 
vigente a las 91.000 hectáreas 
propuestas en el nuevo Horizonte 
2008, «cifra indicativa que po
dría crecer a petición de los re
gantes de la zona».

El director general recordó 
que en el Plan Nacional de Re
gadíos vigente, conocido por 
Horizonte 2005, a Castilla-La

Mancha se le asignaban 24.590 
hectáreas tras un acuerdo consen
suado entre el Gobierno regio
nal y el anterior Ejecutivo en 
febrero de 1996.

Aseguró además que los Pla
nes Hidrológicos de Cuenca 
aprobados por el Gobierno de 
José María Aznar en el último 
Consejo de Ministros, «concede 
por primerza vez a Castilla-La 
Mancha contar con un potencial 
de recursos hidráulicos que ja
más tuvo».

Matizó que la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
tiene transferidas todas las com
petencias en política de agua y 
«desde 1985 no ha puesto ni una 
sóla hectárea en regadío».

Señaló que hay que informar 
a los agricultores del riesgo que 
supone en la situación actual, con 
la liberalización de los mercados, 
las negociaciones del GATT y la 
nueva Política Agraria Común 
(PAC), el aumentar de forma 
desmesurada las tierras en rega
dío «porque los regantes tendrían 
que compartir ingresos con los 
que están ya implantados en el 
sector».

Confirmó que el Plan Nacio
nal de Regadíos Horizonte 2008 
será presentado por la ministra 
de Agricultura en una sectorial

Según De la Borbolla, C-LM "cuenta con un potencial que nunca tuvo".

El número de hectáreas encuadradas 
en la modernización de regadíos 
también aumentará de las 85,000 
previstas en el Plan vigente a las 
91.000 hectáreas propuestas en el 

nuevo Horizonte 2008

monográfica que se celebrará el 
próximo mes de octubre, después 
de la cual se llevará al Consejo 
Nacional del Agua, para que de

su visto bueno, de ahí pasará al 
Consejo de Ministros y termina
rá para su debate y aprobación 
en el Congreso de los Diputados.

Gil desmiente 
al MAPA y 
asegura que su 
oferta de 
regadíos es 
insuficiente

El director general del 
Agua, Alejandro Gil, ase
guró que el Ministerio de 
Agricultura sigue ofrecien
do a Castilla-La Mancha 
menos hectáreas de nuevos 
regadíos que las contem
pladas en el plan vigente, 
en contra de lo afirmado 
ayer por el director de De
sarrollo Rural del MAPA, 
Antonio Rodríguez de la 
Borbolla.

Alejandro Gil mantuvo 
ayer una segunda reunión 
con Rodríguez de la 
Borbolla y el asesor del 
MAPA en materia hidráu
lica, José María Egea, para 
discutir el «presunto» bo
rrador del Plan Nacional de 
Regadíos Horizonte 2008, 
según dijo a Efe el direc
tor general, quien calificó 
el encuentro de decepcio
nante, al tiempo que criti
có la ausencia de un docu
mento concreto al respec
to.

El Ministerio de Agricultura firma con Iberia y 
Asoliva la promoción del aceite de oliva en los aviones

Efeagro

La ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, firmó ayer un 
convenio con el presidente de 
Iberia, Xabier de Irala, y el de la 
Asociación Española de la Indus
tria y Comercio Exportador del 
Aceite de Oliva (Asoliva), 
Fracisco Sensat, para realizar una 
campaña de promoción de oliva 
virgen extra en los-aviones.

De Palacio aseguró tras la 
firma del convenio que «una vez 
aprobada la Organización Común 
de Mercado (OCM) del aceite de 
oliva, lo más importante es me
jorar la promoción y 

comercialización de nuestro acei
te, y producir y vender con cali
dad».

Agradeció la colaboración de 
la Compañía Iberia en esta ini
ciativa, que ya contó con su par
ticipación en la experiencia del 
año pasado, así como la incor
poración de los exportadores 
«porque estoy segura que va a ser 
un éxito importantísimo».

Explicó que el objetivo de la 
campaña es llegar a 236.000 
pasajeros de los vuelos de Iberia 
con destino a Estados Unidos, 
Brasil, México y Rusia, países 
donde las ventas de aceite de oliva 
tienen un mayor potencial de 

crecimiento según Asoliva y los 
propios Servicios Aduaneros.

Destacó que se ha ampliado 
la duración de la campaña, ya que 
se desarrollará desde el 30 de 
agosto hasta el 31 de diciembre 
del presente año y apuntó como 
diferencia significativa con la 
anterior que las botellas que se 
repartan irán con marca.

La ministra señaló que las 
botellas estarán acompañadas 
con un folleto explicativo, dise
ñado especialmente para la pro
moción, «en el que se recoge la 
bondad de nuestro aceite para la 
salud, lo que ayudará a promo
ver una salida natural de un pro

ducto pilar de nuestra dieta me
diterránea».

De Palacio dio también las 
gracias a las empresas Aceites 
Borges Pont, Aceites Coosur, 
Aceites del Sur, Aceites Ybarra, 
Aceites Carbonell, Juan Ballester 
Rosés, Sucs y Grupo Hojiblanca 
por su participación en dicha 
campaña.

El presidente de Asoliva, 
Francisco Sensat, indicó que la 
facturación de las empresas 
exportadoras de aceite de oliva 
asciende a 100.000 millones de 
pesetas, generada por unas ven
tas de 60.000 toneladas de acei
te envasado.

.'»i

£1 aceite se dará a conocer en aviones.
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El FEGA está dispuesto a que fimcionen 
las compras de intervención de cebada

César LUMBRERAS

Mañana, día 1, se abre oficial
mente en España el período de in
tervención para los cereales. La 
normativa que ha preparado el 
Fondo Español de Garantía Agra
ria (FEGA), que actúa en nom
bre del FEOGA comunitario, 
presenta algunas novedades en 
relación con la de años anterio
res. Estas novedades responden 
al interés que tienen los respon
sables del Ministerio de Agricul
tura, y sobre todo del FEGA, para 
que la intervención sea ágil y 
contribuya a que los precios de 
la cebada se recuperen. Ahora 
mismo las cotizaciones de la ce
bada varían mucho de unas zo
nas a otras, debido en gran medi
da a la enorme irregularidad que 
se ha dado, tanto en cantidad como 
en calidad, dependiendo de las re
giones de producción y del mo
mento de la siembra sobre todo. 
Pero, en cualquier caso, hay que 
destacar que se encuentran por 
debajo del precio de intervención 
previsto en la normativa comu
nitaria, que, en estos momentos, 
es de 20,06 pesetas por kilo, ci
fra a la que hay que aplicar las 

correspondientes deducciones y 
bonificaciones en función de la 
calidad. A esta cifra habrá que 
agregar en su día los llamados 
incrementos mensuales para com
pensar por los gastos provocados 
por el almacenamiento. A la vis
ta de los bajos precios que se 
registran en el mercado, que, en 
muchos casos, están 2 pesetas por 
debajo del de intervención, y, a 
la vista de la gran cosecha, que 
superará según todas las previ
siones los 10 millones de tonela
das de cebada, se espera un gran 
volumen de ofertas a la interven
ción a partir de principios de la 
semana próxima. Por este moti
vo el FEGA ha decidido utilizar 
todos los recursos que la norma
tiva comunitaria pone a su dis
posición y así existirá la posibi
lidad de la compra en almacén ai 
ofertante. Es la primera vez que 
esta modalidad de compra se pone 
en marcha en España. Esta op
ción de intervención consiste en 
que cualquier persona física o 
jurídica propietaria de una can
tidad de cebada mínima 
intervencionable de 2.000 tone
ladas pueda ofertaría al FEGA, 
sin tener que desplazar la mer
cancía del almacén en el que se
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Mañan se abre en España el período de intervención para los cereales.

encuentra y siempre que se cum
plan una serie de requisitos.

Entre estos últimos figuran los 
siguientes: - Además de que la 
cantidad mínima a ofertar debe 
ser de 2.000 toneladas, será ne
cesario presentar una contabili
dad de existencias desde la pri
mera partida almacenada y dis
poner de justificantes de cada 
pesada y de los resultados de los 

análisis por unidad de transpor
te. - El ofertante deberá deposi
tar un aval bancario del 110% del 
precio inicial de compra. - Ha
brá que contratar un seguro de 
incendios y siniestros y el ofertante 
deberá asumir la responsabilidad 
y los gastos que conlleva la con
servación de la mercancía. - Por 
último, y esto es algo no ho gus
tado a los almacenistas, el

ofertante tendrá que mantener la 
cebada en el almacén hasta que 
la Unión Europea autorice su 
venta por licitación. Existe, por 
lo tanto, la posibilidad de que la 
cebada no salga de esos almace
nes hasta la siguiente campaña, 
por ejemplo. Es decir, que se sabe 
cuando la mercancía entra en la 
intervención, pero no cuando sale 
de ella y dejará de ocupar las ins
talaciones. Quienes se acojan a 
esta modalidad de intervención 
percibirá un canon de interven
ción. A la cantidad que se fije por 
este concepto se sumarán otras 
compensaciones por entrada y sa
lida de la mercancía, cuando esta 
última se produzca. En cuanto a 
las condiciones mínimas de inter
vención se mantiene el peso es
pecífico mínimo de 62 kilos por 
hectolitro para la cebada y un 
máximo de humedad del 14,5%. 
El precio de compra garantizado 
para todos los cereales es en la 
actualidad de 20,06 pesetas por 
kilo. Además se manxtienen las 
mismas condiciones que ya han 
regido en las campañas anterio
res de intervención en lo que res
pecta, por ejemplo, a los lotes mí
nimos y a la homogeneidad de las 
partidas.

La intervención
En el Ministerio de Agricultura hay una gran preocupación por el desarrollo de 

la campaña de intervención de los cereales y, principalmente, de las compras de 
cebada. Esta preocupación es evidente entre los máximos responsables del Depar
tamento y también entre los dirigentes del FEGA (Fondo Español de Garantía Agraria). 
Y no es para menos, porque estamos ante la primera ocasión en la que un Gobierno 
del Partido Popular debe hacer frente a un situación de compras masivas en régi
men de intervención y va a ser el momento de comprobar su grado de eficacia y la 
agilidad a la hora de solucionar una situación de crisis de precios muy grave en un 
mercado concreto. Y ello en un período preelectoral, porque hay que tomar concien
cia de que estamos ya en la precampaña para las elecciones municipales, autonó
micas y ai Parlamento Europeo. Según las previsiones que se manejan en el FEGA, 
las ofertas de cebada a la intervención podrían rondar los 2 millones de toneladas. 
Para hacér frente a esta situación, el citado organismo tiene libre el 75% de su 
capacidad de almacenamiento, lo que equivale aun millón de toneladas aproxima
damente. Sus responsables se encuentran gestionando en estos momentos el arren
damiento de locales hasta alcanzar una capacidad total de 2 millones de toneladas.

CESAR LUMBRERAS

Con esta capacidad de almacenamiento, y teniendo en cuenta que, a medida que se 
realizan las siegas, se confirma que la cosecha de cebada no va a ser tan especta
cular como se esperaba (desde la propia Administración se había llegado a hablar 
de más de 11 millones de toneladas) , los responsables del FEGA consideran que 
los precios del mercado deberían comenzar a subir en las próximas semanas y si
tuarse más cerca de los niveles de intervención. También manifiestan que los agri
cultores no tienen por qué apresurarse a vender su mercancía. Mientras tanto, las 
siegas del maíz en Andalucía van a comenzar dentro de poco más de dos semanas. 
También se espera una cosecha abundante. Entre los agricultores hay temor yaque 
la salida al mercado de las primeras partidas de producción nacional va a coincidir 
con la llegada del maíz de importación procedente de terceros países. En la última 
reunión del Consejo Agrícola la ministra española solicitó a Francia que modifique 
su normativa sobre productos transgénicos para que pueda importarse maíz de Es
tados Unidos y agilizar así la llegada de esta mercancía. También la semana pasada 
se aprobó la entrada de 65.000 toneladas con arancel reducido, dentro del contin
gente de 600.000 que se había abierto recientemente.

BCH ^¿Hay quién dé tanto? INFÓRMESE EN EL 9C«2 24 24 24

SE MERECE

LO MEJOR 
DEL CAMPO

CUENTA CAMPO
El Banco Central Hispano ofrece a todos los agricultores y ganaderos la Cuenta Campo. Con la agilidad y comodidad 
de una cuenta corriente, con la posibilidad de acceder a los créditos y préstamos para el campo en las mejores condiciones. 
Y, por supuesto, la suscripción gratuita a la revista Pulso Agrario y el servicio de Euroinformación de Ayudas Agrarias.
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Tanto para, el sector asrícola, como para el ganadero

COAG duda de las garantías 
que ofrece la Agenda 2000

Albacete

Efe-Oviedo

El secretario general de la 
Coordinadora de Organizaciones 
Agrícolas y Ganaderas (COAG), 
José Manuel de las Heras, afir
mó ayer en Oviedo que el regla
mento aprobado por el Colegio 
de Comisarios de la UE para la 
«Agenda 2000» no recoge garan
tías de continuidad con «digni
dad» para el sector agrícola y 
ganadero.

En rueda de prensa, Heras 
indicó que, en el caso de los 
intereses de Asturias para el 
vacuno de carne, las medidas 
previstas son «discriminatorias» 
ya que la ayuda no compensa la 
bajada de los precios de la car
ne, y afirmó que la solución sería 
igualar las ayudas a la media 
europea porque «es una injusti
cia ser ciudadanos de segunda».

En cuanto a la cuota conse
guida por la ministra de Agricul-

La UE aprueba la importación 
de 100.000 Tm de maíz de EEUU

Efeagro

El Comité de Gestión de ce
reales de la Unión Europea (UE) 
aprobó ayer, jueves, la impor
tación en España de 100.000 to
neladas de maíz procedente de 
Estados Unidos.

Esa cantidad se beneficiará 
de una reducción de los arance
les de 71,82 ecus por tonelada 
(unas 12.000 pesetas), informa
ron fuentes comunitarias.

El volumen aprobado se suma 
así al cupo de 65.000 toneladas 
de maíz abierto la semana pasa
da para su importación en el 

tura, Pesca y Alimentación, 
Loyola de Palacio, para el vacuno 
de leche, Heras afirmó que es 
«bajísima», y que sólo compen
sa a los grandes productores y 
no a los pequeños ganaderos.

*Excesiva ” dependencia 
de las ayudas europeas
También se lamentó de la 

dependencia «excesiva» de las 
ayudas europeas para poder com
petir, y aseguró que la propues
ta de modulación de las ayudas 
por parte de Bruselas es un lí
mite a éstas ya que los que las 
reciben son los que «especulan» 
con el campo y obtienen gran
des ingresos de otras empresas 
que son independientes del sec
tor.

Por otra parte, Heras hizo 
referencia a las jubilaciones en 
el sector , y propuso hacer una 
política incentivadora con pen- 

mercado español dentro de un 
contingente de 600.000 tonela
das aprobado hace unas sema
nas.

De dicho contingente, el saldo 
que queda pendiente de impor
tar, tras la decisión de hoy, se 
eleva, por lo tanto, a435.000 to
neladas.

La ministra de Agricultura 
Loyola de Palacio pidió hace dos 
semanas a la Comisión Europea 
que acelerara las importaciones 
realizadas en el marco del acuer
do que mantiene desde hace años 
la UE con Estados Unidos para 
evitar que coincidan con la co

siones dignas y así conseguir 
que los ganaderos «pasen 
sus explotaciones a gentes jó
venes».

Heras advirtió que su sindi
cato planteará movilizaciones 
mientras dure la negociación para 
hacer eficaces sus reivindicacio
nes y, en primer lugar, harán una 
campaña informativa que sensi
bilice a la sociedad, y advirtió 
que, de no ser atendidas sus pro
puestas, sacarán a la gente «a la 
calle» a principios de año.

Por su parte, el secretario 
regional del Sindicato Asturia
no de Campesinos (SAC), 
Ceferino Osendi, criticó la re
ciente visita de la ministra de 
Agricultura al Principado y ase
guró que «no se entera de lo que 
ocurre ya que dijo que la prima 
a las vacas nodrizas las cobran 
el 95 por ciento de los ganade
ros, cuando sólo las perciben el 
60 por ciento».

secha española.
Las autoridades españolas 

consideran insuficientes las can
tidades aprobadas hasta el mo
mento por el Comité de Gestión 
de la UE.

Por otra parte, la Comisión 
redujo hoy a un 50 por cien los 
derechos arancelarios para la 
importación de 50.000 tonela
das de cebada destinada a la 
industria cervecera.

Esa medida se aplicará, con 
carácter retroactivo, a las impor
taciones realizadas en 1997 y 
1998, señalaron fuentes comu
nitarias.

disminución de los pedidos por parte de la demanda.
Los precios de los trigos bandos extensibles y los de los 

yeros sufrieron un ligero retroceso muestra de un incremen
to de la oferta.

I PRECIOS Indicativos Semana 31 (30-julio-98)I

OVINO Pts/Kgr Semana anterior
Corderos de 10 a 15 kg 680-690 700-710
Corderos de 15 a 19 kg 550-560 570-580
Corderos de 19 a 23 kg 465-475 485-495
Corderos de 23 a 25,4 kg 420-430 440-450
Corderos de 25,5 a 28 kg 400-410 420-430
Corderos de 28 a 34 kg 355-365 375-385
Corderos de más de 34 kg 310-320 330-340
Oveja extra 60 60
Oveja primera 35 35
Oveja segunda 25 25
Oveja industrial 20 20

CEREALES
Cebada maltería 19,50-20 19,50-20
Pienso (+ 62 Kg/Hl) 18,50-18,75 18,50-18,75
Pienso (- 62 Kg/Hl) 17,50-17,75 17,50-17,75
Trigo duro 26,50 26,50
Trigo blando: De fuerza 27-27,50 27-27,50
Extensibles: 25 25-25,25
Alcalá 25,50 25,50-25,75
Panificables 23 23,25
Forrajeros (Pané, Anzada) 21 21,25
Avena 19,50-21 20,75
Centeno 19,50 19,50
Triticales 19,50 19,50
Maíz secadero 24,25 24,25 .

LEGUMINOSAS
Heno de alfalfa (18-20%)................. S/C S/C
Heno de alfalfa (20-22%)................. 17 17
Pipa girasol (9,2,44).......................... S/C S/C
Guisante grano (14% Hdad.)............ S/C S/C
Lentejas La Mancha......................... S/C S/C
Yeros................................................. 21,50 22
Veza grano......................................... 31 31

PORCINO
Selecto 175 175
Normal............................................ 170 170
Graso 165 165
Lechón de 15 Kgr (Ptas/unidad) 3.000 3.000

CONEJOS
Conejo Joven de 1,8-2,2KG 225-235 205-215
Desvieje 60 60

LECHE Pts/Grado de grasa
- Con ordeño mecánico y tanque de frío:
Con Denominación de Origen 19-20 18,50-19,50
Sin Denominación de Origen 18-19 17,50-18,50
De cabra 15 14,50
- Sin ordeño mecánico ni tanque de frío:
De oveja 16,75-18 16,25-17,50
De cabra 13,50 13,50

Baja el precio de los corderos : Los precios de los cor-
deros cayeron 20 pesetas por kilogramo vivo debido a una

INFORMACION OFRECIDA POR:

Alonso: los agricultores ele C-LM 
deben reforzar la comercialización

Efeagro

El consejero de Agricultura 
y Medio Ambiente, Alejandro 
Alonso, manifestó ayer que los 
principales problemas que plan
tean los agricultores castellano- 
manchegos están relacionados 
con la comercialización de sus 
productos, la calidad y el dise
ño de sus empresas.

Alonso hizo estás declaracio
nes en Albacete, adonde se des
plazó para mantener un encuen
tro con representantes del sec
tor agrario a quienes les expli

có el borrador del Plan de Desa- 
rrollo Regional y la Agenda 
2000.

El consejero indicó que las 
sugerencias de los representan
tes del sector agrario se refieren 
además al capital humano, con 
el fin de garantizar la renovación 
generacional en el campo, de 
modo que cada vez sean más los 
agricultores jóvenes que se in
corporen a estas tareas.

En el ámbito industrial, la 
preocupación se centra en la 
formación de cuadros que per
mitan la gerencia y la dirección 

de la empresa y en el 
medioambiantal, al cuidado de 
la naturaleza y al encuentro de 
alternativas al desarrollo rural 
que permita completar las ren
tas agrarias con otras formas de 
vida, como puede serel turismo.

El consejero de Agricultura 
y el de Economía, Isidro 
Hernández Perlines, mantuvie
ron ayer una reunión en Albacete 
con representantes de la univer
sidad, de asociaciones agrícolas, 
ganaderas y empresas forestales, 
así como de los productos de la 
agricultura de Albacete.

El gasto familiar en 
alimentación bajó un 4,3% 
en el primer trimestre del 98

Efe-Madrid

El gasto medio familiar en 
alimentos, bebidas y tabaco 
durante el primer trimestre de 
1998 ascendió a 157.194 millo
nes pesetas, lo que representa un 
descenso del 4,3 por ciento res
pecto a los últimos tres meses de 
1997, según la Encuesta Conti
nua de Presupuestos Familiares.

En pesetas constantes, el 

gasto medio alimentario fue en 
este periodo de 89^065 pesetas, 
un 4,54 por debajo de lo conta
bilizado en el último trimestre 
de 1997.

El gasto total en alimentación 
en este periodo fue de 1,89 mi
llones de pesetas, lo que supo
ne un descenso del 4,2 por ciento 
respecto a los 1,97 millones de 
pesetas gastados en los últimos 
tres meses de 1997.

M.C.D.2U22



«3 
S

Viernes, 31 de julio de 1998 33Para Rajoy, los Presupuestos estarán 
diseñados en función del «objetivo 
fundamental del Gobierno, que es la 
creación de empleo» 55 ECONOB

El euro permitirá 
mantener 
políticas fiscales 
diferenciadas, 
según Rato

Efe- Madrid

El euro permitirá políticas 
tributarias diferenciadas en los 
estados participantes más allá 
del año 2000, sobre todo en lo 
que respecta al IRPF, según el 
ministro de Economía, Rodrigo 
Rato.

En una entrevista publicada 
por el último número de la re
vista «El Exportador», del Ins
tituto Español de Comercio 
Exterior (Icex), Rato asegura 
que a partir del 2002 la situa
ción en la zona del euro «se 
caracterizará por la competen
cia fiscal entre jurisdicciones 
nacionales, que afectará de 
modo distinto a cada factor de 
producción».

«En lo que respecta a las 
rentas del trabajo, la menor 
movilidad de este factor, con
dicionado por la fragmentación 
linguística y cultural del espa
cio europeo, permitirá mante
ner políticas tributarias diferen
ciadas», señala.

«No obstante -agrega-, las 
tarifas impositivas serán direc
tamente comparables, no sólo 
en tipos marginales máximos, 
como hasta ahora, sino también 
en los tramos».

Por contra, los beneficios 
empresariales es un factor do
tado de gran movilidad y muy 
sensible al nivel de imposición, 
según Rato, por lo que la UE ha 
promovido ya un primer inten
to para evitar ahondar la frag
mentación mediante la aproba
ción del Código de Conducta de 
Fiscalidad de las Empresas.

El índice de 
inflación de la 
UE se estabiliza 
en 1,6% en junio

Efe- Bruselas

El índice de inflación en la 
Unión Europea (UE) se 
estabilizó en el 1,6 por ciento 
el pasado mes de junio, el mis
mo porcentaje que en junio de 
1997, según los datos presen
tados ayer, jueves, por la Ofi
cina Estadística comunitaria, 
Eurostat.

La tasa de inflación anual en 
los países de la Eurozona (once 
Estados miembros que adopta
rán el euro el 1 de enero de 1999) 
fue algo inferiora! 1,4por cien
to. Los índices más elevados se 
registraron en Grecia (4,9 por 
ciento), Portugal (2,7 por cien- 
to) e Irlanda (2,6 por ciento), 
mientras que los más bajos se 
dieron en Austria (0,8 por cien
to), Alemania (1 por ciento) y 
Francia (1,1 por ciento).

Especialmente en el área de Educación y Sanidad

Rajoy mantiene el gasto 
social en los PGE del 99
El ministro de Administra
ciones Públicas, Mariano 
J^^i^y, garantizó, ayer, en 
Palencia, el mantenimiento 
del gasto social en los Pre
supuestos Generales del 
Estado para 1999. Rajoy 
precisó que se mantendrá 
sobre todo en las partidas 
de Educación y Sanidad, 
que crecerán en la misma 
medida que el P1B, en torno 
al 6%.

Efe- Palencia

El Consejo de Ministros 
aprobará, hoy, un primer borra
dor del proyecto de Presupues
tos Generales del Estado para 
1999, que será presentado en el 
Congreso, según Rajoy, proba
blemente en el mes de octubre.

Mariano Rajoy clausuró ayer 
la décima edición de los cursos 
de la Universidad de Verano Ca
sado del Alisal con una confe
rencia sobre España en la pri
mera velocidad europea y la 
implantación del euro como 
moneda única. El ministro ase
guró que el Gobierno seguirá en 
la misma línea de austeridad de 
los Presupuestos de los dos úl
timos años, con una incidencia 
especial en la preservación del 
Estado de Bienestar y en la 
mejora de los servicios públi
cos.

Para Rajoy los Presupuestos 
«no crecerán más de lo que crez
ca la economía, es decir un 3,9 
por ciento», y estarán diseña-

El GIF adjudica 124 km 
del AVE Madrid-Francia

Efe- Madrid

El Ente Gestor de 
Infraestructuras Ferroviarias 
(GIF), dependiente del Minis
terio de Fomento, aprobó ayer 
la adjudicación de las obras de 
124,4 kilómetros, de la línea de 
Alta Velocidad Madrid-Zarago- 
za-Barcelona-Frontera francesa 
por un importe global de 77.415 
millones de pesetas.

Según un comunicado del 
Ministerio de Fomento, estas 
obras comprenden ocho 
subtramos del Madrid-Zarago-

Rajoy, ayer por la mañana en Palencia. EFE

h
1

dos en función del «objetivo 
fundamental del Gobierno, que 
es la creación de empleo».

El ministro, en rueda de pren
sa, señaló que «lo más impor
tante que puede hacer el Gobier
no en la lucha contra el paro es 
mantener la actual política eco
nómica», que ha logrado que en 
en este momento haya 14 mi
llones de cotizantes a la Segu
ridad Social.

Rajoy añadió que en la ac
tualidad, por cada 2,1 trabaja
dores hay un pensionista, cuan
do hace unos años había 1,7 
trabajadores por pensionista, «y 
ésta es la garantía de las pen
siones de cara al futuro».

za, entre Gajanejos 
(Guadalajara) y Calatayud (Za
ragoza), que se iniciarán el 
próximo mes de septiembre.

Su trazado discurre parale
lo a la A-2 y atraviesa las pro
vincias de Guadalajara, Soria y 
Zaragoza y, añade el Ministe
rio, con las características pro
pias de una línea de alta veloci
dad equipada con doble vía 
electrificada y apta para velo
cidades de 350 kilómetros por 
hora.

Afirma que el GIF licitará en 
los meses de septiembre y oc

Mariano Rajoy subrayó que 
«se han hecho avances impor
tantes, y por eso el Gobierno 
mantendrá su política econó
mica a rajatabla, y cumplirá a 
rajatabla el Presupuesto y sus 
objetivos de déficit para gene
rar más empleo». En este con
texto señaló que «el paso al euro 
no supondrá ningún aumento 
de la presión fiscal» para los 
ciudadanos, ya que la intención 
del Gobierno es hacer una «tran
sición neutral».

El Ministro también dijo que 
el Gobierno «hará un esfuerzo» 
para que la Administración del 
Estado funcione con una apues
ta por las nuevas tecnologías. 

tubre 90.000 millones de pe
setas, que corresponden a los 
tramos Madrid-Chiloeches, de 
68 kilómetros, y Ricla-Zarago- 
za, de 70 kilómetros.

El Ministerio recuerda que 
el GIF tiene el encargo de cons
truir y administrar esta línea 
de Alta Velociad que comien
za en Madrid y culminará en 
la frontera francesa, para lo que 
actualmente se construyen 170 
kilómetros en los tramos de 
Calatayud-Ricla y Zaragoza- 
Lleida. Se trabajará en un total 
de 300 kilómetros.

Méndez desea 
impulsar un 
debate sobre la 
reforma del IRPF

Efe- Madrid

El secretario general de 
UGT, Cándido Méndez, dijo 
ayer que la central impulsará, 
en septiembre, un «gran deba
te» entre las fuerzas sociales y 
políticas para lograr un Impues
to sobre la Renta de las Perso
nas Físicas (IRPF) solidario y 
evitar el «regresivo e injusto» 
tributo diseñado por el Gobier
no.

El secretario general de 
UGT, tras matizar que su sin
dicato no desea ser protagonista 
de esa iniciativa que, a su jui
cio, debería ser fruto del con
senso social y político, hizo un 
llamamiento expreso a CCOO, 
PSOE, IU, IC, NI y todos los 
defensores de un sistema fiscal 
más justo para unir sus fuerzas 
en contra del nuevo IRPF.

En su opinión, «habría que 
esforzarse por aglutinar y ha
cer confluir todas las fuerzas 
sociales y políticas en contra de 
este impuesto, que es un paso 
atrás», porque provoca un «in
cremento de desigualdades y 
una redistribución más injusta 
de las rentas».

Considera que se debería 
«hacer coincidir a todas esas 
fuerzas para poder establecer 
una alternativa que suponga un 
frontal rechazo a esta injusta e 
insolidaria reforma que propone 
el Partido Popular».

Añade que es fundamental 
realizar «un esfuerzo extraor
dinario para que la sociedad no 
compre el timo oficial de la 
estampita», que es como 
Méndez califica esta reforma.

El IPC 
armonizado en 
España superó en 
6 décimas al de la 
zona del euro

Efe- Madrid

El Indice de Precios de Con
sumo (IPC) armonizado en 
España en junio fue del 2 por 
ciento, lo que supone seis dé
cimas más que el registrado en 
los once países de la UE que han 
constituido la moneda única, 
según datos difundidos ayer por 
el Instituto Nacional de Esta
dística. Este índice es elabora
do por la oficina europea de es
tadística Eurostat, a partir de los 
datos que le facilita cada país, 
y sirve para comparar la evolu
ción de los precios. El IPC ar
monizado en junio de los once 
países que han constituido el 
euro ha sido del 1,4%,mientras 
que el del conjunto de los quince 
se ha elevado al 1,6%.

M.C.D.202
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El ánimo inversor llegó 
al fin a los mercados
internacionales

La Bolsa, tras una jornada de volatilidad, cerró la sesión 
con avances importantes, en línea con la tónica internacional, que 
permaneció atenta a la elección de Keizo Obucchi como primer 
ministro japonés, y a la formación del Ejecutivo de su gobierno, 
sobre todo de quien será a partir de ahora el responsable que en 
materia económica tenga que sacar al país de la crisis financiera.

El contexto favorable y la apertura alcista de Wall Street 
impulsaron las compras en el mercado, donde de nuevo la banca 
se hizo con su papel de protagonista y tiró de los valores más 
castigados en jornadas anteriores.

Las cotizaciones no sólo fueron las únicas que resultaron 
beneficiadas por la situación, ya que la actividad tomó cartas y dio 
impulso a una contratación que se dispaió por encima de los

150.000 millones de pesetas. Las subidas tuvieron lugar a pesar 
del descenso que tuvo Telefónica, valor que en la sesión anterior 
fue el encargado de tirar del mercado, dada su ponderación en los 
indicadores. Así, el índice general subió I 1,70 puntos, el 1,29 por 
ciento, para situarse en 919,60. Por su parte, el ibex 35 contabilizó 
una subida de 158,50 puntos, el 1,52 por ciento, y se colocó en 
10.568,80. En el exterior, Paiís mejoró un 1,4 por ciento, al tiempo 
que Londres y Frankfu rt, al son de Wall Street, auparon sus índices 
un 1,4 y 1,33 por ciento, respectivamente.

Mientras, en Madrid, el volumen de negocio fue de 
161.937 millones de pesetas, de los que 59.795 coirespondieron 
a Telefónica, seguida de los 25.104 millones del Banco Santander, 
los 11.279 de Endesa, los 9.600 del BBV, los 7.055 de Iberdrola 
y los 6.651 millones de Repsol.

S.D.fí.

Indice GeneralGENERA! IBEX-35

95211000

10825

> 82610650
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919,60
11,70
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ANUAL (Comparativo)1997 1998IBEX-35
12000| ------

------------ —- ---- -------; ---- ------------------ -------------------- -----— ---- —^ ------,~
Ene Feb Mar Abr May Jun Jul Ago Sop Oct Nov Oic

HOY »IE%

Viscofán 7.200 5,88
A Continente 3.785 5,87

Unión Elec. Fenosa 2.200 4,76

HOY DH% W„„ 1
Banco Simeón 6.590 -14,97
Europeun Paper 77 -3,75 %

Cofir 2.075 -3,495

MAYOR VOIAJMEN MAYOR EFEC./PTAS
_________Volumen______ % Eít<-./p(as %
TEF 7.780.958 16,78 TEF 59.794.969.000 36,92
SAN 6.036.172 13,01 SAN 25.104.542.000 15,50
BBV 3.469.405 7,48 ELE 11.279.321.000 6,97
ELE 3.376.901 7,28 BBV 9.622.295.000 5,94

MERCADO CONTINUO
NOMINA!. ANTER. UETIM. DIF.% VOI.UM. NOMINAL ANTER. ui;riM. DIF.% VOI.UM. NOMINA!. ANTER. UI.TIM. DIF.% VOI.UM.

■bancos
Mapfre Vida 250 7.990 7.950 -0,50 8.348 Acerínox S.A. 160 3.380 3.380 .... 167.512
Picking Pack 
Pryca

25
100

82 82 
2.840

526.660
214.659

Amper
Asturiana del Zinc

. 300
525

3.850
1.910

3.980
1.925

3,38
0,79

53.265
91.038Argentaría 125 3.450 3.600 4,35 1.772.984 2.800 1,43

Banco Andalucía 500 31.770 31.700 -0,22 300 Superdiplo, S.A. 100 3.950 3.890 -1,52 79.701 Cía. Aux. Ferrocar. 500 5.950 5.950 1.061
Banco Atlántico 1.000 6.200 6.200 100—

Española del Zinc 500 1.160 1.165 0,43 8.694
Banco Bilbao-Vizcaya 90 2.715 2.835 4,42 3.469.405 ■CONSTRUCCION

Global Steel 400 513 512 -0,19 76.399
Banco Guipuzcoano 500 8.150 8.110 -0,49 4.285 ACS 250 4.800 4.780 -0,42 58.086 Indus. del Besós 200
Banco Herrero 500 13.750 13.680 -0,51 137 Agremán 100 1.370 1.380 0,73 22.840

725
Metal.Duro Felguera 500 1.550 1.550 27.912

Banco Pastor 500 9.200 9.190 -0,11 6.722 Bami S.A. 310 901 900 -0,11 27.234
——

Nicolás Correa 200 2.675 2.685 0,37 5.744Banco Popular 125 12.040 12.350 2,57 255.111 Cementos Portland 250 5.600 5.500 -1,79 5.900 Nueva Montaña 500 175 238.141Banco Santander 115 4.075 4.250 4,29 6.036.172 Construcciones Lain 100 416 420 0,96 170.712
177 -1,13

Tubacex 420 429 2,14 237.178Banco Simeón 1.000 7.750 6.590 -14,97 1.977 Cristalería Espart. 1.000 12.900 12.910 0,08 5.397 85

Banco Vasconia 500 18.600 18.600 ______ 85 Dragados 500 4.590 4.650 1,31 164.169 Zardoya Otis 160 4.650 4.760 2,37 23.204—
Banco Zaragozano 500 5.100 5.110 0,20 2.360 Filo 100 541 544 0,55 23.456 ■AUTOMOVIL
Banco de Castilla 5.000 170.000 170.000 — ______ 39 Financiera y Minera 500 2.740 — — — Citroen Hispania 1.000 19.340 — — —
Banco de Galicia 500 27.800 27.800 — ______ 36 Fomen. Cons. Contr. 250 7.560 7.550 -0,13 72.777 Tudor 500 2.330 2.320 -0,43 32.325
Banco de Valencia 500 4.520 4.520 — 22.453 Grupo Acciona 1.000 40.500 40.200 -0,74 75.998 Volkswagen 50 14.920 15.480 3,75 358
Banesto 400 2.445 2.455 0,41 56.682 Hisalba 1.000 2.030 2.030 — 178
Bankinter 500 5.190 5.290 1,93 142.122 Huarte 500 808 817 1,11 73.505 ■tRANSP. COMUNICACIONES
B. Crédito Balear 500 13.530 13.550 0,15 1.370 Inmob. Zabálburu 250 2.035 2.045 0,49 15.682 Autopistas 500 2.205 2.210 0,23 466.015
B.Central Hispano 250 5.720 5.780 1,05 730.117 I.Urbis 500 2.045 2.040 -0,24 165.803 Autopistas Mare Nos. 970 2.960 3.020 2,03 48.391
Commerzbank 5 5.640 5.510 -2,30 3.010 Lafarge Coppee 25 15.110 15.000 -0,73 572 Estación. Subter. 500 4.140 4.140 — 130
■ELECTRICAS Metrovacesa

Obrascón
250
100

4.090
1.530

4.250
1.535

3,91
0,33

111.785 Europistas 874 1.220 1.220
3.850

9.650

Aguas de Barcelona 500 8.530 8.670 1,64 65.713 57.447 Iberpistas 250 3.850 — 3.983

Cantábrico 1.000 6.670 6.850 2,70 14.819
Porti. Valderrivas
Prima Inmobiliaria

500
1.000

17.750
1.160

17.800
1.170

0,28 1.888 Radiotrónica 500 9.690 9.900 2,17 78.125

Eléc. R. Zaragoza 500 6.480 6.600 1,85 1.783 0,86 52.568 Telefónica 500 7.790 7.580 -2,70 7.780.958

Endesa 200 3.340 3.355 0,45 3.376.901
Sotogrande S.A. 100 527 528 0,19 27.600
Uniland 1.000 12.600 12.600 druvií^mG

Enher 1.000 3.350 3.390 1.19 10.479 500
Uralita S.A. 400 1.945 1.970 1,29 159.226 Abengoa 500 4.800 4.900 2,08 8.861

E. de Viesgo 1.250 6.000 5.800 -3,33 1.783
Valenciana Cementos 200 3,940 3.940 Corpor. Finan. Afea 1.000 18.000 18.150 0,83 6.399

Fecsa 1.000 1.355 1.380 1,85 199.866
— 10.234

Vallehermoso 500 1.810 Dogi 100 2.650 2.740 3,40 17.376
Gas Natural SDG 500 11.790 12.240 3,82 235.012 1.790 -1,10 516.661

Vidrala 170 1.930 1.940 0,52 Grupo Anaya 500 5.800 5.920 2,07 2.209
Gas y Electricidad 1.000 11.610 11.700 0,78 24.61311.666 Indo Intern. 1.000 8.250 8.500 3,03 3.302Iberdrola 500 2.360 2.440 3,39 2.935.256 ■INVERSION MOBILIARIA Meliá Inv 5 6 690 6 730 0 60 22 997Saltos del Nansa 
Sevillana

1.500 13.500 — — ____ — Cía. Gener. Invers. 28 130 131 0,77 4.865 Midesa 100 3.505 3.520 0,43 15.844
500 1.625 1.645 1,23 76.487 Cofir 400 2.150 2.075 -3,49 366.241 Prosegur 100 2.100 2.145 2,14 83.965Unión Elec. Fenosa 500 2.100 2.200 4,76 762.794 Corpor. Banesto 500 1.925 1.925 — 1.390 Sol Meliá 100 6.500 6.550 0,77 110.745

■alimentación Dinamia 500 2.510 2.495 -0,60 5.044 Tele Pizza, S.A. 5 1.340 1.360 1,49 458.647
Azucarera Ebro Agríc. 100 4.240 4.200 -0,94 4.733

Faxtibex 1.000 9.210 9.200 -0,11 1.557 V. Leonesa 510 2.400 2.400 — 8.900
Baron de Ley 100 5.160 5.200 0,78 5.097 ■papeleras Y TEXTILES
Bodegas Riojanas 100 2.080 2.085 0,24 1.874 Empr. Nac.Celulosas 750 2.710 2.780 2,58 54.190 DIVISAS
Bodegas y Bebidas 1.000 2.080 2.045 -1,68 8.866 Huropean Paper 500 80 77 -3 75 *^0 785 Compra ________ Venta

Campofrío S.A. 500 4.300 4.450 3,49 5.031 Iberpapel 100 2 620 2 635 0 57 8 477 1 Corona Danesa 22,257 22,301
Cia.Vinícola N.Esp. 200 7.500 7.700 2,67 4.228 Sarrió 500 704 705 0,14 131.504 1 Corona Noruega 19,969 20,009
El Aguila S.A. 500 1.285 1.305 1,56 258.091 Seda Barcelona 500 1.185 1.150 -2,95 121.702 1 Corona Sueca 18,960 18,998
Koipe 500 5.930 5.950 0,34 4.399 Sniace 500 353 342 -3,12 125.194 1 Chelín Austriaco 12,056 12,080
OMSA Alimentación 250 1.340 1.360 1,49 25.363 Tableros de Fibra 500 2.230 2.230 17.667 1 Dólar Australiano 92,332 92,516
Pescanova 1.000 2.600 2.550 -1,92 22.939 Tavex Algodonera 500 2.185 2.150 -1,60 20.276 1 Dólar Canadiense 99,389 99,587
Puleva-Uniasa 500 5.090 5.170 1,57 109.884 Unipapel 500 4.670 4.650 -0,43 1.251 1 Dólar USA 149,718 150,018
SOS Arana 1.000 2.190 2.150 -1,83 7.070 1 Dracma Griego 0,510 0,511
Tabacalera 100 3.275 3.305 0,92 635.490 ■químicas Y ENERGIAS 1 Ecu 167,101 167,435
Viscofán 100 6.800 7.200 5,88 74.184 Bayer 5 7.250 7.250 ______70 1 Escudo Portugal 0,829 0,830
■comercio Y

Carburos Metálicos 1.000 6.920 — — 1 Florín Holandés 75,228 75,378ais v» uKos
«JOA < zlAA < /1OA A <<

—
AGF U. Fénix 100 1.970 1.980 0,51 4.937 Ercros

□vv
198 196 -1,01

6.263
347.248

1 Franco Belga 4,113 4,122
Adolfo Domínguez 100 4.750

60 1 Franco Francés 25,299 25,3494.700 -1,05 10.510 E. I. Aragonesas 475 1.240 1.235 -0,40 55.294Aldeasa 200 5.650 5.720 1,24 1 Franco Suizo 101,333 101.53524.704 Faes 200 2.595 2.675 3,08 149.678Azkoyen 1.000 23.930 23.820 -0,46 1 Libra Esterlina 246,212 246,7049.339 Grupo Fosforera 1.000 275 275 27.932Catalana Occ. 250 4.875 4.880 0,10 1 Libra Irlandesa 213,214 213,6407.392 Miquel y Costas 500 6.970 6.940 -0,43 6.857Continente 100 3.575 3.785 5,87 84,996128.043 Repsol S.A. 500 8.460 8.380 -0,95 792.011 1 Marco Alemán 84,826
Corp. Mapfre 250 5.290 5.430 2,65 27.95953.693 1 Marco Finlandés 27,903
Cortefiel____________ 50 3.450 '3.475 0,72 14.298 ■siderometalúrgicas 1 Yen Japonés 1,055 1.058
Finanzauto 350 2.310 2.290 -0,87 6.925 Aceraba 1.000 1.855 1.840 -0,81 420.172 100 Liras Italianas 8,596 8.614—
| 'Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores. 1

Tno. (96) - 384- 6436 de 17h. a 20h.
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BOLSAS EXTRANJERAS

BOL^^NACIONALES (CORROS)

MADRID
NOMINAL HOY DIF.

■ ALIMENTACION
Nnaróen 1. 1.000 3.750,00 -100,00
Pascual Unos 250 130,00 -5,00
San Miguel 3.000 — —

United Dutch 500 — __
■ COMERCIO Y SEGUROS
Cointra B 5{)() — —

■ CONSTRUCCION
Ah. Familiar 1.000 2.070,00 5,00
Alcázar 500 834,00 5,00
Asland Catal 500 — —

Inmb. Valenc. 500 475,00 __

I. Del Sur 1.000 __ __

Max.Cent.Leisa 250 — —

Obras y S.P. 500 __

Vías y Const. 1.000 — __
■ INVERSION MOBILIARIA
Bansaliber 750 8.320,00 -50,00

Banzano 500 __ __

Baseibar 1.000 — __

Bolshispania 1.000 — __

Cariñosa 500 9.160,00 __

Ccivasa 500 7.948,00 -2,00
Cevasa A 1.000 — —

Chafisa 1.000 — —

Fiponsa 500 7.320,00 —

Inverpastor 1.000 — —

Inv.Herrero 500 7.900.00 —

Inv.Val.Americ. 1.000 — __

1. Lealtad 500 — —

Mobinversora 1.000 —

Norvasa 350 4.270,00 —

Renfila 500 — —

Rentinver 1.000 — —

Union Europ. 1.000 — __

■ NAVEGACION Y PESCA
Fletameinos-B 1.000 950,00 —

Pescanova 1.000 — —

Transmedit. 500 — —

■ PAPELERAS Y TEXTILES
Pap.Navarra 1.000 — —

■ QUIMICAS y'ENERGIAS
Esp.Oxigeno 1.000 — —

Faes 500 — —

Gassol 500 525.00 —

Nicas 155 97.00 —

U.Resinera 1.000 — —

INDICE (MADRID)

425

AMPLIACIONES DE CAPITAL

BRITIO

ECOMIENZO EEINAI. NVAS. ANTGAS. ANT. UI.T.

Zardoya Oti 29-iun-98 29-ÍU1-98 1 6 4.650,00 4.500,00
Obl.Santand 29-ÍU1-98 30-sep-98 1 191 4.075,00 —

NIrío l’ACiOVALOR

DIVIDENDOS
GONCLPIO

,MADRID CConl
HOY DIENOMINAL

■ MINERAS
H.Coto Corte 200 3.350.(X) -25.00
H.Vas.Leones. 500 925.00 -25,00
M.Tormaleo 1.000 __ __
Ponferrada 25 __ __
■ SIDEROMETALURGICAS
Aforas a 500 —
Cobra 500 __ __
Iber. Frió 1.000 __ __

Metalogenia 500 __ __
Moulinex Esp 1.000 __ __
■ AUTOMOVII.
Fosa Renault 1.000 — —

■otros SERVICIOS
Inypsa 1.000 — —

Prim S.A 500 1.600,00

METALES

Oro Manufacturado
Plata Manufacturada

B.Herrero
B.Santander

Complementario
A cuenta

Koxka

Periodo 

Julio 97 
Agosto 97 
Septiembre 97
Octubre 97
Noviembre 97 
Diciembre 97 
Enero 98 
Febrero 98
Marzo 98
Abril 98
Mayo 98

1-ECHA

21 Ago. 1998
18 Sep. 1998
16 Oct. 1998

TOCHA

15 Sep. 98

Complementario

70,00
17,00

126,10

52,50
12,75
94,58

30/07/98
31/07/98

5/08/98

Platino
Paladio

INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE ESPAÑA
IAE (Bancos)

6,624
6,989
6,463
6,384
6,252
6,196
5,988
5,879
5,827
5,659
5,603

TAL (Cajas) 
6,824 
6,687 
6,580
6,662
6,537
6,328 
6,268
6,099 
5,918
5,906 
5,817

Indic. CECA
7,625
7,750
7,625
7,500
7,375
7,250
7,375

7,000
6,750
7,000

Rem. Deuda I’. 
5,600 
5,552 
5,410 
5,282 
5,230 
5,167 
5,086 
4,947 
4,823 
4,707 
4,613

Míbor año

5,125
5,211
4,990
4,985
4,807
4,623
4,421
4,325
4,161
4,215
4,220

ANTERIOR

10.413,50
10.451,00
10.481jX)

FUTUROS IBEX-35
APERTURA

10,490,00
10.540,00
10.551,00

MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NlíG.

__ ülaíLiS!^
1.568,16

36,70
1.927,00
2.341,45

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

Oíl.

0,02
-1,31
-0,81

-108,07

10.618,00 10.429,00
10.620,00 10.520,00
10.551,00 10.551,00

10.603,00
10.620,00
10.551,00

19.063
114
210

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULI'IMO C/NECi.

110,51 110,52 110.36 110,50 35.808

DIE.

ISd

TIPO

A un día 4,90 -0,03

A una semana 4,70 11’f -0,05

A quince días 4,48 —

A un mes 4,40 -0,05

A tres meses 4,33

A seis meses 4,22 —

A un año 4,13 —

FONDOS
UI.TIMO DIE EIN/97 UI.TIMO DIE EIN/97

Madrid Divisa FIM . 1.672.68 -7,70 1.448,85
■ DINERO

Safei Europa_________ 12.662.88 -138,15 11.794,31
Altas F.I.A.M.M 177.516.79 — 174.836,87 Safei Noneamirica 11.606.40 50,77 11.564,04
A.B. Dinerplus 205.590,08 14,35 202.117,23

BBV Dinero 275.587,30 26,04 270.068,63 ■ FONDTESOROS

BBV Monetario 12.190,90 1,18 11.965,35 A.C. Cuenta 190.224.95 15,38 186.599,61

BEX-Diner 181.060,15 27,53 177.975,20 A.C. Deuda 1.968.46 0,36 1.926,01

Bandesco Monetario 105.292.28 8,69 104.166,42 BM Fondtesoro 1.980,56 1,63 1.911.15

Bankpyme Fondval. 121.983,16 5,08 119.623,00 Beta Deuda Fond. 1.800,22 0,77 1.761,25

Beta Dinero FIAMM 211.699,10 28,00 207.469,57 Dinermadrid-FIAMM 188.506,18 13,68 185.058.61

Caixa Galicia Din. 134.859,96 9,73 132.515,78 Fondeuda Ahorro 21.093,03 -1,38 20.695,3 I

Cavaldiner 222.836,53 17,87 219.254,37 Fondeuda Efectivo 205,184,27 18,58 201.380,67

Cavaldiner Oro 139.579,84 15.59 136.614,87 Ibercaia Dinero II 170.855,69 __ 167.757,85

Cuentafondo FIAMM 207.064,63 13.22 203.642,07 Indosuez Fondtesoro 20.815,89 6,68 20.240.61

Diner BM FIAMM 208.064,61 15.03 204,280.23 Mapfre Fondtesoro 1.873,35 -0,01 1.843.37

Dineractivo 212.417,34 14.55 209.083.65 Santander Dinero 185.389,89 12,62 182.260.60

Dinemavarra 183.536,36 12.74 180.634.51

Eurovalor III 229.463,86 225.068.25
■MIXTO RENTA FIJA

—
Ahorrofondo 6.883,70 20,45 5.949.46

Fondmadrid 226.076,29 19.05 222.272.73
Alhambra F.I.M. 2.290,85 _.— 2.116.15

Fondpostal Moneta. 260.261,16 35.78 255.959.11
Bandesco Divisas 15.922,95 -80,22 15.005.84

Fonpenedes FIAMM 1.240,73 0.10 1.220.11
Beta Renta Plus 1.155,61 1,20 —

Ibercaja Dinero 227.497,86 — 223.8 18.29
Beta Valor FIM 2.804,31 5,24 2.337.56

Ibercuenta 225.159,25 18.14 221.229.78
Foncaixa Mixto 28 1.116,36 2,19 ——

Indosuez Oro 1.590.569,36 146.93 1.558.5 18.76
Foncenhis. F.I.M. 1.720,95 0,84 1.625.27

Indosuez Tesorería 266.367,71 17.33 261.991.23
Fondejecutivos 228.353,24 — 189.536,14

Kutxarent 208.466,64 .... 208.466.64
Ibercaja Renta 2.361,02 -13,53 2.137,91

Santander Tesoreri 226.404,17 18,38 222.342.14
1 Indosuez Global 128.921,54 -10,63 122.662,81

Su. Sant. FIAMM 231.029,18 14,19 227.822.26
Renta 4 Internacional 1.295,19 — 1.172,30

■divisa EXTRANJERA Santander 80/20 2.440,73 2,30 2.135,79

BM Dinerdivisa 1.557,83 3,18 1.497.97 Sant.Ges.Mix 1.744,48 1,01 1.600,52

ULTIMO DIE. l-lN/97 ULTIMO DIE FINA»?

Foncaixa 2 2.871.21 0,46 2.822,94
■mixto RENTA VARIABLE

1 Foncaixa Mixto 25 1.132.34 2,18 __
BBV Inversisn 94 1.593,68 2,05 1.440,49

Foncrecimiento 132.948,70 16,98 130.646,59
Beta Crecimiento 22.392,98 65,23 16.914,75

Fondonorte 374,09 0,09 345,48
Eurovalencia VCG 1.357,86 3,35 952,18

Fondpostal 2.876,14 0,63 2.716,79
Eurovalor I 597,52 — 463,30

Fondpostal Divisas 3.257.65 -2,98 2.995,10
Fon bolsa 42.168,30 -93.65 30.797.72

Fonpenedes FIM 1.349,76 0,52 1.331,07
Fonfomento FIM 16.052,44 -3,84 14.618.89

Fonrenia Fija FIM 17.230,83 -0,98 16.835,98
Fon patrimonio 24.611,07 -16,75 20.923.39

11.048,73 1,41 10.805,15Fontesore ria
Fonpenedes Mixto 1.525,32 4,58 1.392.98

2.339.97 2.292.60Iberahorro
Indosuez Bolsa FIM 341.455,26 31,05 267.805.38

216.266.48Iberlion Ahorro 222.966,39 -161,92
Indosuez Universal 13 1.500,58 -634,37 106.667,69

18.519,91
2.656,79 1.899,38

Indosuez Patrimonio 20.961,24 -50.9I
Renta 4 Bolsa —

Interes Diario BCH 1.192,32 0,07 1.175.55
Sant.Ren l 999 1.504,39 0,11 1.465,26

Inversabadell 2.704,55 4,37 2.419,68

■renta FIJA MB Fondo 3 1.935,00 0,57 1.872,53

BBV Ahorro 1.633,97 0,01 1.593,86 Renta 4 Ahorro 1.750,48 __ 1.684,08

BBV Bono 2001 113.874,25 24,37 109.872,06 Rural Gijón deuda 15.327,93 -3,93 14.992,63

BBV Fondvalencia 18.639,14 -2,96 18.053,66 Santander Ahorro 2.318,06 0,18 2.285,98

BBV Renta 2.410,69 -0,42 2.362,68 Sant.Ges.Ren 1.632,88 0,56 1.567,78

BBV Renta 91 1.594,35 -0,22 1.562,54 S. Sant. 2 FIM 2.273,28 0,83 2.250,33

BCH Mixto Acciones 3.000,07 -3,16 2.450,06

BM Dinerbolsa 1.373,59 0,09 1.34 1,53 ■renta VARIABLE

Bandesco Ahorro 1.062,40 0,15 1.050,50 Bandesco Renta V. 28.159,36 15,01 20.897,67

Bandesco R. Fija 1.661,04 0,69 1.611,26 Beta Acciones___ 25.063,10 79,45 17.836,34

Beta Renta FIM 2.369,85 -0,20 2.312,17 Cuentafondo Bolsa 1,987,90 2,44 1.501,71

Crpdipas deuda 1.738,15 -0,82 1.686,05 Foncaixa Bolsa'5 4.510,04 14,62 3.372,63

Cuentafondo Ahorro 2.327,23 -1,21 2.043,71 Iberlion Bolsa 2.487,65 6,10 1.829.01

Cuentafondo Renta 1.921,83 1,73 1.854,05 BM Garantizado 1.518,26 -0,08 l.462.97

C.Catal.Prev 2.571,96 0,54 2.517,10 Beta Euro Accio. 1.303,97 -6,50 —

Foncaixa I 1 2.184,94 0,37 2.139,43 Fonbolsa Euro 13.258,38 7,10 —
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Un accidente de aviación se ha 
cobrado la vida de 6 personas en 
Pakistán. En Francia, 15 murieron al 
colisionar dos avionetas

Muere 
desangrado por 
las sanguijuelas 
tras dormirse 
borracho

Efe-Bucarest

El misterio de la muerte de 
un jornalero rumano cuyo ca
dáver desangrado tenía unas 
trescientas minúsculas 
mordeduras ha sido disipado por 
los forenses, que llegaron a la 
conclusión de que fue víctima 
de las sanguijuelas tras dormirse 
borracho.

El hallazgo del cuerpo de 
Claudiu Ungureanu hace cua
tro días, con sólo cincuenta 
mililitros de sangre y al lado de 
un estanque cerca de Braila, 
puerto que da al río Danubio, 
había suscitado todo tipo de 
conjeturas en el país, "patria" 
del conde Drácula.

La muerte de Ungureanu, de 
30 años y jornalero agrícola en 
una finca de Isla Grande de 
Braila (sureste de Rumanía), se 
debió al "desangramiento, so
bre un fondo de etilismo agu
do", según los fiscales 
criminalistas, que al principio 
sospechaban que fue víctima de 
una familia de martas o de co
madrejas.

Sin embargo, la autopsia 
practicada por los forenses de
terminó que el fallecimiento 
sobrevino porque las sanguijue
las le chuparon casi toda la san
gre mientras dormía a orillas del 
estanque tras una borrachera, 
in formó ayer la emisora rumana 
Pro TV.

La emisora mostró imágenes 
del cadáver perforado por pe
queños agujeros triangulares 
"en las zonas fuertemente 
vascularizadas", explicó un es
pecialista del Instituto de Me
dicina Forense de Bucarest.

Muere un 
anciano arrollado 
por un camión 
durante una 
pelea de petanca

Efe-Huesea

Un anciano, de 73 años, ha 
muerto arrollado por un camión 
en la localidad oscense de 
Binéfar al caer a la calzada 
durante el transcurso de una 
pelea entre jubilados originada 
por un partida de petanca.

La pelea ocurrió ayer a las 
11,45 horas, en el número 21 de 
la Avenida Aragón de Binéfar' 
por causas relacionadas con la 
partida de petanca que jugaban 
los jubilados.El anciano cayó 
sobre la calzada en el momen
to en que pasaba el camión y 
murió de forma instantánea.

En el accidente lograron salvar la vida sólo los pilotos

6 personas mueren en 
un avión paquistaní

El accidente tuvo lugar 
en la población de Karachi, 
en un barrio residencial. El 
avión pertenecía a las Fuer
zas Aéreas Pakistaníes y al 
ocurrir el suceso produjo 
daños en una docena de 
casas del lugar. Murieron 
seis personas y los pilotos 
lograron salvar la vida.

Efe-Pakistán

Al menos seis personas 
murieron y veinte resultaron 
heridas al estrellarse ayer, jue
ves, día 30 de julio, un avión 
de las Fuerzas Aéreas 
Paquistaníes en un barrio resi
dencial de las afueras de Karachi 
tal y como informaron es mis
mo día fuentes policiales.

Según testigos citados por la 
televisión paquistaní, el apara
to se incendió y las llamas, que 
se propagaron rápidamente, 
provocaron graves daños en una 
docena de casas.

Las fuerzas de seguridad han 
acordonado la zona, mientras los 
bomberos intentan sofocar las 
llamas.

El avión, un caza de fabri
cación china que realizaba ejer
cicios de entrenamiento rutina
rios, intentaba regresar a su base' 
al tener problemas en su reac
tor, según señalaron las fuerzas 
aéreas paquistaníes.

Bellvitge: un fallo mecánico, 
causa probable del accidente

Efe-Barcelona

Los familiares de Carmen 
Gabarrós Redondo, la vecina de 
L’Hospitalet que el pasado 
martes murió aplastada al des
prenderse el brazo de una má
quina de rayos X cuando se hacía 
una radiografía, han decidido 
emprender acciones legales 
contra e! Hospital de Bellvitge.

En un comunicado difundi
do ayer tarde, la familia de la 
víctima asegura que las accio
nes legales servirán "para escla
recer qué sucedió y quién es el 
responsable, y para que un he
cho tan insólito e incomprensi
ble como éste no se vuelva a 
repetir".

Estado en el que quedó el avión tras el accidente. EFE

15 personas murieron en 
Francia al chocar 2 avionetas

Quince personas murieron como consecuencia de la 
colisión en pleno vuelo de dos avionetas de turismo sobre 
la bahía de Quiberon, en Bretaña (oeste de Francia) ayer, 
según el balance definitivo difundido por fuentes 
oficiales.La colisión tuvo lugar entre un «Beechcraft 1900» 
de la compañía privada Proteus que efectuaba el recorri
do Lyon (este)-Lann Bihoué (oeste) con catorce personas 
a bordo -entre ellas dos niños- y un aparato Cessna del 
club aéreo de Vannes, en el que viajaba sólo el piloto.

Sin embargo, representantes 
sindicales del Hospital 
Bellvitge, señalaron ayer, jue
ves, que la causa más probable 
del accidente que provocó la 
muerte de Carmer Gabarrós, fue 
un fallo mecánico en el aparato 
de rayos X.

Los familiares, que asistie
ron a lo largo del día de ayer al 
tanatorio de L’Hospitalet para 
velar el cuerpo de Carmen 
Gabarrós, no quisieron hacer 
prácticamente ninguna declara
ción, y atendiendo a algunos 
medios de comunicación ase
guraron únicamente estar "des
trozados".

El pasado martes^ Carmen 
Gabarrós, de 66 años, que su

fría una leucemia que estaba 
bajo control, acudió a su mé
dico de cabecera, quien le in
dicó que debería ir a urgencias 
del Hospital de Bellvitge para 
hacerse un análisis de sangre y 
otro tipo de pruebas, entre ellas 
la radiografía torácica que pro
vocó el fatal accidente.

El entierro de Carmen 
Gabarrós se llevará a cabo 
mañana al mediodía en el ce
menterio de Montjuic, donde 
la familia dispone de un nicho.

El juzgado de instrucción 
número 1 de L’Hospitalet de 
Llobregat ha abierto diligencias 
para esclarecer las circunstan
cias en que produjo la muerte 
de lá paciente.

Mueren seis 
personas ai 
estrellarse un 
avión en la costa 
india

Efe-Nueva Delhi

Los seis ocupantes de un 
avión Dornier de Alliance Air 
resultaron muertos al estrellarse 
ayer jueves el aparato en el es
tado de Kerala, en la costa 
suroccidental india, informó la 
agencia estatal PTI.

El aparato, con tres tripulan
tes y tres pasajeros, despegaba 
del aeropuerto de la ciudad de 
Kochi, cuando golpeó la mañana 
de ayer contra un edificio y cayó 
al suelo convertido en una bola 

‘ de fuego.
Cuatro personas resultaron 

muertas en el acto y otras dos 
fallecieron al ser ingresadas en 
un hospital de la ciudad.

Se desconocen las causas del 
accidente pero fuentes en el 
aeropuerto de Kochi afirmaron 
que el tiempo era bueno, y no 
descartaron que fuera causado 
por un error dél piloto.

Tercera víctima 
infantil 
intoxicada con 
metadona en 
menos de 15 días
<Efe-Roma

La tercera víctima 
intoxicada por metadona en 
menos de 15 días, Marco, un 
niño belga de 14 meses, está, 
desde la tarde de ayer, fuera de 
peligro tras pasar varias horas 
en coma, informó el hospital de 
Viareggio, norte Roma, donde 
se encuentra internado.

El niño, que como en los 
casos anteriores es hijo de una 
pareja de toxicómanos, se en
contraba de vacaciones con su 
familia en Viareggio, a 21 ki
lómetros de Pisa, y en un des
cuido de sus progenitores ingi
rió el narcótico.

Fuentes del hospital de 
Viareggio informaron de que el 
niño ha experimentado una 
notable mejoría, pero que sigue 
bajo estricta vigilancia en re
animación.

Todo comenzó el miércoles 
por la tarde cuando Marco pro
bó las pastillas de metadona que 
su madre se había dejado enci
ma de la mesa de la cocina, dos 
horas después comenzó a tener 
síntomas de intoxicación y fue 
ingresado en el hospital.

Jessica, Desy y Marco son 
los tres niños que en los últi
mos días han sido víctimas del 
descuido de sus padres, con un 
desenlace fatal en el primer 
caso, que murió el pasado mar
tes.
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Pasados 139 años de su muerte, nunca 
se había organizado una exposición 
antológica de estas características de 
Madrazo

Una exposición de pinturas 
de Madrazo en Santander

Alrededor de ochenta obras 
del pintor santanderino José de 
Madrazo (1781-1859), en su 
mayor parte desconocidas y res
tauradas para esta ocasión, po
drán contemplarse en una expo
sición que, en opinión de su co
misario, José Luis Díez, marca
rá un antes y un después en la 
consideración del artista.

La exposición, organizada 
por la Fundación Marcelino 
Botín, se inauguró ayer en 
Santander, donde permanecerá 
hasta el 13 de septiembre y via
jará en otoño al Museo Munici
pal de Madrid. Durante la 
presentación, a la que asistieron 
dos de los descendientes del 
pintor, Díez subrayó que con esta 
exposición se salda una «deuda 
histórica» con el patriarca de una 
de las familias que marcó el 
panorama pictórico en la Espa
ña del siglo XIX. José de 
Madrazo, iniciador de unadinas- 
tía de la que su hijo Federico fue 
el más conocido representante, 
acumuló en vida los cargos mas 
importantes de la vida artística 
española: director del Museo del 
Prado, de la Academia de San 
Fernando y pintor de cámara de 
la reina Isabel II.

La extendida definición de 
«dictador» de las artes de su época 
y su adscripción a la escuela 
neoclásica, tradicionalmente 
considerada fría y alejada de la 
sensibilidad posterior, hizo de él 
un artista escasamente estudia
do del que, 139 años después de 
su muerte, nunca se había orga
nizado una exposición antológica 
de estas características.

El trabajo de recuperación

/»
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de Madrazo del que forma par
te la exposición, «da por com
pleto la vuelta a esa imagen» y 
muestra a un artista «más va
riado, con más registros» en 
opinión del comisario. Tam
bién evidencia que en su perio
do romano, tras su estancia en 
París y su admiración por Da
vid, Madrazo comprendió que 
el ideal de belleza que buscaba 
no estaba en los neoclásicos 
franceses sino en Rafael y los 
grandes maestros italianos. 
Según el comisario de la mues
tra, el trabajo de recuperación

Los directores de cine 
opinan que trabajan con 
presupuestos ajustados

de obras ha sido «extraordina
riamente laborioso y ha rozado 
a veces la tarea del investiga
dor privado», ya que, al mar
gen de las obras que se encuen
tran en el Patrimonio Nacional 
y los Museos del Prado, Bil
bao y La Habana, el resto per
manece en colecciones particu
lares en Italia, Perú, Cataluña, 
País Vasco, Guadalajara, Mur
cia y Madrid, y muchas de ellas 
no habían salido nunca a la luz. 
De las 42 pinturas que recoge 
la muestra, 30 han sido restau
radas para la ocasión. Efe.

Los directores Montxo Armendáriz, Alejandro 
Amenábar, Agustín Díaz Yanes y Manuel Gutiérrez Aragón 
se quejaron ayer en Santander de que tienen que trabajar 
con presupuestos muy ajustados, que limitan los tiempos 
de rodaje y hacen que las películas españolas no tengan 
el acabado que ellos desearían.

Armendáriz, Amenábar y Díaz Yanes participaron en 
una mesa redonda, dentro del seminario «La realidad y 
la mirada en el cine español» de la UI Menéndez Pelayo.

Los cuatro realizadores destacaron que los bajos pre
supuestos les colocan en una situación de desventaja frente 
a otras cinematografías europeas, más poderosas, por no 
hablar de la industria norteamericana.

Díaz Yanes aseguró que en España se trabaja bordeando 
el límite de lo necesario para sacar un proyecto adelante 
y subrayó que el presupuesto medio (que se sitúa en unos 
200 millones de pesetas) tendría que crecer en un cin
cuenta por ciento. Tanto Amenábar como Arméndariz 
reconocieron que lo que más les molesta es no disponer 
de más tiempo para sus rodajes aunque ambos recono
cieron que esa falta de presupuesto hace más libres a los 
cineastas.

Los cuatro apuntaron que la mirada del cineasta ac
tual está más influenciada que nunca por la obra de quie
nes les precedieron. Ha surgido, explicó Gutiérrez Aragón, 
una «mirada oblicua» que se dirige a lo real a través del 
cine con el que los realizadores crecieron y se convirtie
ron en cineastas

Los "nietos de Drácula" 
ofrecen sangre fresca a 
los turistas en Rumania

Los «Nietos de Drácula», en Transilvania (Rumanía), 
ofrecerán a los turistas degustaciones de sangre fresca... 
aunque de ternera.

El empresario Liviu Ratiu, de Gherla (norte del país), 
ha registrado con ese nombre una firma con la que pre
tende reavivar una supuesta tradición de los matarifes de 
esa provincia, que beben de vez en cuando un poco de 
sangre de ese animal, muy rica en proteínas y que ayuda 
a regenerar el organismo.

Ratiu proyecta organizar excursiones al Castillo de 
Drácula en Tihuta (departamento de Bistrita) «regadas» 
con sangre fresca de ternera, según explicó hoy ante las 
cámaras de una cadena de TV privada de Cluj, capital de 
Transilvania.

Sin embargo, el director del Museo Etnográfico de 
Transilvania, Tiberiu Graur, echó un jarro de agua fría a 
la sangre.del empresario al declarar que la costumbre de 
degustar el rojo elemento líquido no pertenece al pueblo 
rumano. Efe.

El ganador de la lotería "Powerbal" 
compró el boleto en una gasolinera

El ganador del premio histó
rico de la lotería «Powerbal1», de 
296 millones de dólares, compró 
el boleto en una gasolinera del 
estado de Indiana, informaron 
ayer, jueves, portavoces de la em
presa organizadora del sorteo.

Collette Duval, portavoz de 
la organización, explicó que los 
documentos oficiales señalan que 
se vendió un boleto con la com
binación ganadora en una gaso
linera situada en la localidad de 
Richmon, en la frontera entre los 
estados de Indiana y Ohio.

La portavoz agregó que, por 
el momento, desconocen la iden
tidad de la persona que tenía una 
probabilidad de entre 80 millo
nes de tener el número ganador 
de la lotería: 8-39-43-45-49-13.

El ganador del premio pue
de optar por recibir 296 millo
nes de dólares en un plazo de 
25 años ó 161,5 millones en 
mano, sin descontar los impues
tos federales y locales.

Según el lugar de residencia, 
los impuestos federales, esta
tales y locales pueden represen
tar hasta el 51 por ciento del 
dinero total.

Se trata del mayor premio 
concedido en Estados Unidos y 
la posibilidad de obtenerlo des
encadenó enormes colas en los 
establecimientos expendedores 
de boletos, que se podían adqui
rir en 20 estados del país y en la 
capital, Washington D.C.

Lós organizadores dijeron 
que en total se vendieron 210 

millones de boletos en los últi
mos cuatro días, después de que 
para el anterior saliese una com
binación que no se había ven
dido.

Charles Strutt, director eje
cutivo de la empresa que admi
nistra esta lotería, declaró en Des 
Moiens, lugar donde anoche se 
extrajo la combinación ganado
ra, que ahora se iniciará una 
ardua búsqueda para encontrar 
el ganador, algo que no es fá
cil. El sistema de esta lotería 
no registra ningún dato 
identificativo de la persona que 
compra el boleto y, por tanto, 
es prácticamente imposible que 
la organización conozca su iden
tidad, a menos que ella lo haga 
pública.
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Más de 2.500 personas aplauden 
en Mérida el estreno de "El 
Eunuco", de Terencio

Julio Iglesias y Miranda 
esperan su segundo hijo

El cantante Julio Iglesias 
y su compañera sentimental 
Miranda esperan su segundo 
hijo, después de haber sido 
padres ya en septiembre de 
Miguel Alejandro.

En «exclusivísimas» de
claraciones a la revista 
«Hola» nuestro cantante más 
internacional explica que 
«estamos felices y contentos, 
porque es otra alegría más en 
la casa. Este es también un 
hijo buscado con la cabeza y 
el corazón». Añade que «no 
hay dos sin tres y tampoco tres 
sin cuatro".

Por su parte, Miranda 
confiesa que «me siento fe
liz, feliz, feliz...y encantada 
de la vida, porque Dios está 
siendo muy generoso con 
nosotros». Efe.

Más de 2.500 personas aplaudieron 
el miércoles el estreno, en el Festival 
de Teatro Clásico de Mérida, de «El 
eunuco», de Terencio, en versión de 
José Luis Alonso de Santos, con el que 
le ha llegado el turno a la comedia den- 
tro del programa del certamen 
emeritense.

La obra, cuyo montaje ha corrido a 
cargo de Omar Grasso, cuenta con un 
amplio elenco de actores muy conoci
dos por su participación en películas 
y series de televisión.

Durante más de dos horas, «El eu
nuco» nos sitúa en Atenas, en los al
bores de las democracias, en la que un 
amplio grupo de personajes entrecruzan 
sus vidas en busca, sobre todo, de ase
gurarse el futuro.

Partiendo de una raiz erótica, la casa 
de la cortesana Tais (Isabel Serrano) 
es el eje sobre el que gira el argumen

Ketama y Manolo 
Tena participarán en 
la segunda edición 
del Midem Latino

Los «Ketama» y el cantautor Ma
nolo Tena participarán en la segunda 
edición del Midem Latino, el más 
importante certamen de música en es
pañol, que se celebrará en Miami en
tre el 24 y el 28 de agosto.

La Sociedad General de Autores y 
Editores de España tendrá un 
protagonismo destacado en este en
cuentro musical, que la SGAE apro
vechará para entregar su medalla de 
honor al tenor Plácido Domingo, por 
su labor como promotor del reperto
rio musical español e iberoamericano.

Eduardo Bautista, Presidente del 
Consejo de Dirección de la SGAE, 
recibirá el título de «Hombre del Año», 
que le ha concedido la organización 
del Midem Latino, presentado ayer en 
Madrid, y en el que se pretende resal
tar la riqueza de la música hispana.

El músico español Joaquín Lera y 
el cubano Compay Segundo, que tam
bién estarán en Miami a finales de 
agosto, acompañaron ayer a Eduardo 
Bautista en la presentación del certa
men, en el que destacará el concierto 

to, los personajes no dudan en utilizar 
las más variadas argucias para conse
guir sus objetivos.

Así, mientras unos, como Querea 
(Andoni Ferreño) se hace pasar por eu
nuco para estar cerca de su amada, 
otros, como los esclavos Pármeno 
(Angel Pardo) y Gato (Alfonso Lara) 
se esfuerzan por hacer realidad los de
seos de sus amos, que les prometen una 
libertad que nunca les concederán.

Toda estas historias se suceden en 
un constante ambiente de euforia, fiesta 
y diversión. Para dar más viveza se 
ha incorporado a cuatro personajes, 
que representan al pueblo y que ubi
can al espectador en las escenas.

Esta obra de Terencio, autor del que 
no se había representado ninguna obra 
en Mérida hasta esta edición, perma
necerá en el Festival de Teatro Clási
co hasta el próximo dos de agosto.

El gospel llenó de espiritualidad 
una elegante gala de clausura del 
Festival de Jazz de San Sebastián

«Cuba Legends Jam Session».
Además de Compay Segundo, 

participarán en este concierto Chucho 
Valdés & Irakere y La Charanga 
Rubalcaba. Un acontecimiento prota
gonizado por «auténticas leyendas en 
la música cubana», según Bautista.

Antonio Carmona, uno de los tres 
componentes de «Ketama», cree que 
este certamen es «una puerta para que 
nuestra música también salga a 
Iberoamérica, y poder contactar con 
otros músicos». Efe.

La fuerza y la espiritualidad del gospel pusieron en la anoche del miér
coles ell broche final a la 33 edición del Festival de Jazz de San Sebastián, 
con una elegante gala vocal a cargo de un coro de iglesia de Philadelphia y 
un cuarteto dirigido por los cantantes Lavelle y Jerome Van Jones.

La clausura del «Jazzaldia» donostiarra se vió empañada por la sustitu
ción a última hora de uno de los grupos estrella del certamen, el Golden Gate 
Quartet, debido a la enfermedad de su fundador, Orlandus Wilson. Wilson, 
de 85 años, líder del legendario cuarteto vocal de espirituales y único de sus 
miembros originales que permanece en activo, necesita reposo absoluto du
rante tres meses, según el parte médico expedido por el hospital Saint-Cloud 
de París, en el que se encuentra ingresado, y que fue remitido el pasado lunes 
a la organización del festival de San Sebastián.

Este hecho trastocó lo que debía haber sido el broche de oro de una es
tupenda 33 edición de la muestra donostiarra, con la que se cierra también 
la temporada jazzística vasca.

No obstante, la organización mantuvo el concierto y, tras intensas ges
tiones, contrató a «Lavelle-Jerome Van Jones Gospel Quartet» para cerrar 
el certamen, hecho que no mermó la expectación generada, ya que el público 
abarrotó anoche el teatro Victoria Eugenia. La gala comenzó pasadas las 
20,00 horas, cuando los 25 coristas negros, blancos e hispanos, de distintas 
confesiones religiosas, que componen el «Philadelphia Gospel Seminars Choir», 
llenaron el escenario del teatro más emblemático de la ciudad.

El director del Festival de Jazz de San Sebastian, Miguel Martín, calificó 
ayer en rueda de prensa, de "sobresaliente" la 33 edicción de este certamen 
que, a su juicio, resultó "muy satisfactorio" a pesar de que "aún quedan cosas 
por mejorar".
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&UTODEFINIDO^ CRUCIGRAMA

Nombre 
familiar de 

varón

*4Áspero

4
Consonante

* 4Despedida
Sufría

Vocal 
repetida

4 4
Terminación 

verbal

4
ArquetaEmpuñadura Percibimos

♦ Onda

Aféresis

4*
Río europeoSímbolo 

químico Símbolo 
químicoPatrónMeneste

rosos En el cuerpo

i 4 Taciturno
Ente

Ejecutamos

Corona

4
Poema
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cardinal

Virtud 
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4
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PreposiciónSe carcajeen
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Costado

Loncha

4
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Madroño
Nota musical
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Emperador 

romano 4
4

Pensé
Auténticos

Consonante

4
-<- Pone 

combustible

Cierto 
mueble (PI)
Exclamación

10

HORIZONTALES.- 1: País africano.- 2: Letra griega. Nuevo.- 3: Acidulada. 
Hurta con destreza cosas pequeñas.- 4; Peñas. Al revés, complete.- 5; 
Impuesto, tributo.- 6: Del verbo ser. Letras de “dora”. Pronombre personal.-?: 
Afligir.- 8: Preposición inseparable. AI revés, natural de cierto país europeo.- 
9: Informa, notifica. Ascendía.- 10: Ánade. Percibió.- 11: Ciudad de 
Guatemala.

VERTICALES.- 1: Región de Asia Menor.- 2: Resonancia. Letras de “nuevo”.- 
3: Península griega. Región de Grecia.- 4: Sistema de localización de obje
tos lejanos mediante la reflexión de ondas hertzianas ultracortas. Paran.- 5: 
Conjunto de las entrañas de un animal.- 6: Existe. Al revés, partícula electri
zada. Conjunción.- 7: Modestia, honestidad (PI).- 8: Vano, inútil, Al revés, 
campanilla.- 9: Al revés, perteneciente al Lete o río del olvido (Femenino). 
Ira.- 10: Al revés, signo del Zodíaco. Cierto pariente.- 11: Municipio de 
Baleares.

HORÓSCOPO
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Las letras ele la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen ai final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

RZSYP = 31
PYXVQ = 15
RPUTT = 33
XVRXS = 20
TQURY = 22
32 17 29 19 24 = 121
Letras clave V = 1; Q = 0

AOIDAGNOTRN 
PALLIVESGGO 
RBALIRERIUE 
HLLIGODPV I Ii 
OIAZISTAEMA 
DBNISOLOMLK 
EAZDOEIGIZE 
SENAGANEAEN 
IZACRLBEDRY 
AEIEUIOPAEA 
PARABATOSJ N

Buscar 9 
ciudades 
españolas

“FIZI A rve ADAMAItLA Ut AKANA

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la letra que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas lle
nas, con la primera letra de cada palabra, leidas del 
1 al 18, se formará el nombre de un general 
español del siglo XVIII.

1: Personaje de la Biblia devorado por una ballena.- 2: 
Salida del Sol por el horizonte (PI).- 3: Únicos.- 4: 
Arrojes.- 5: Plaza pública en Roma (Pi).- 6: Cordillera 
americana.- 7: Chaparros.- 8: Blancos.- 9: Graneros.- 
10: Criaturas, chicos.- 11: Grupas, flancos.- 12: Pules, 
esmerilas.- 13: Parte del huevo (PI).- 14: Continúes.- 
15: Universos, globos.- 16: Ciudades.- 17: Rajes.- 18: 
Por otro nombre. Letra: S

ARIES. Ligera indisposición. En el 
terreno económico No obre de 
forma impulsiva o lo lamentará. 
Ningún cambio en el plano afectivo

TAURO. Salud bastante buena. Sus 
planes interesarán vivamente a sus 
superiores. No sea tan superficial en 
el amor o seguirá la relación tensa

GÉMINIS. Salud buena. No viva 
tan al día ni sea insensato: está 
poniendo en peligro la seguridad de 
su familia. Discusión violenta con 
su pareja
CÁNCER. Posible enfriamiento. 
Sea tolerante en su vida profesional 
o ésta acabará conviriténdose en un 
infierno. Normalidad en el amor

LEO. Salud excelente. No se sienta 
fracasado; carece de motivos para 
ello. El orgullo de la persona amada 
le hará sentirse triste

VIRGO. Ligera indisposición. 
Imponga su criterio sin miedo y no 
tema ser rechazado. Optimismo en 
el terreno sentimental

LIBRA. Salud normal. No sea quis
quilloso y no conceda a esas pala
bras más importancia de la que tie
nen. Pronto cambiará de idea sobre 
esa persona
ESCORPIO. Salud mala. No se 
encierre en su concha; un intercam
bio de puntos de vista le benefi
ciaría. No se impaciente con su 
pareja
SAGITARIO. Bastante peor que en 
días pasados. No obre de forma 
impulsiva en esta ocasión. En el 
terreno sentimental lleve cuidado 
con el orgullo
CAPRICORNIO. Salud excelente. 
Sus proyectos laborales avanzarán 
de forma notable. No sea tan super
ficial con el ser querido

ACUARIO. Salud buena. No desa
proveche esa oportunidad inmejora
ble por su carácter intransigente. 
Cumpla sus promesas o su pareja se 
enojará
PISCIS. Salud francamente buena. 
Perspectivas inciertas en el terreno 
profesional. Tendrá un día perfecto 
en todo lo relacionado con el amor

1
1
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40 Viernes, 31 de julio de 1998 Los hermanos De Boer, Frank y 
Ronald, han dicho que el 
Barcelona les ofrece cinco veces 
más de lo que ganan en el Ajax

Los mellizos señalaron que no asistirán al entrenamiento del lunes con el Ajax

La Comisión de Arbitraje de la Asociación de Futbol de 
Holanda (KNVB) decidió ayer, Jueves, que los hermanos 
Ronald y Frank de Boer deben cumplir su contrato con 
Ajax hasta el año 2004.

El Comité dictamina que los De 
Boer deben quedarse en el Ajax

Efe - Zeíst (Holanda)

La Comisión de Arbitraje, 
convocada por los propios juga
dores, que querían abandonar el 
Ajax antes del inicio de la tem
porada a pesar de tener contra
to en vigor, señaló en su dicta
men que «no hay argumentos de 
peso para romper los lazos le
galmente vinculantes entre las 
partes».

Los dos hermanos mellizos, 
por lo tanto, deberán presentar
se el próximo lunes en el entre
namiento y «atenerse a los com
promisos adquiridos», afirma la 
sentencia emitida por los tres 
juristas que formaban la Comi
sión de Arbitraje.

Los hermanos De Boer, que 
iniciaron su carrera en el club 
de Amsterdam hace catorce 
años, solicitaron este arbitraje 
después de recibir ofertas del 
Barcelona, el Arsenal y el Real 
Madrid y luego de que la direc
tiva del Ajax se negara en repe
tidas oportunidades a dejarlos 
partir.

Frank y Ronald de Boer 
manifestaron hace varias sema
nas su interés por irse a otro club, 
«para afrontar nuevos desafíos 
profesionales», y dijeron que 
cualquiera que fuera el resulta
do del arbitraje no están dispues
tos a regresar a los entrenamien
tos del Ajax, especialmente 
mientras siga de entrenador

La UEFA dice que sus asociados quieren 
estar dentro de las Copas de Europa

Efe - Madrid

La Unión Europea de Aso
ciaciones de Fútbol (UEFA) 
afirmó ayer en un comunicado 
que sus clubes afiliados no quie
ren poner en peligro su partici
pación en competiciones nacio
nales e internacionales, después 
de recibir la respuesta de los 
equipos y las federaciones ante 
el proyecto de crear una 
Superliga continental.

La UEFA solicitó a las aso

Morten Olsen, a quien han cri
ticado con dureza.

Los representantes legales de 
los de Boer aseguraron durante 
la reunión de la Comisión de 
Arbitraje el pasado miércoles que 
uno de los motivos por los que 
quieren abandonar el Ajax es 
porque con Olsen no sienten 
placer por jugar al fútbol.

Según los abogados, los en
trenamientos de Olsen son 
«insulsos...no se toca la pelota...y 
no se exige creatividad».

De todas formas, los herma
nos De Boer no han ocultado que 
otro de los motivos por los que 
quieren marcharse es la posibi
lidad de mejorar su situación 
financiera en el extranjero y 
confirmaron que, por ejemplo, 
el Barcelona les ofrecía cinco 
veces más de lo que ganan en 
Amsterdam.

Los abogados de los De Boer 
mantienen, por el momento, una 
reunión «urgente» para analizar 
la sentencia, según confirmaron 
fuentes de su gabinete a EFE, por 
lo que todavía no hay confirma
ción sobre qué actitud adopta
rán tras el fallo y si existe 
posiblidad de apelación.

Por su parte, los hermanos 
Ronald y Frank de Boer anun
ciaron ayer que no se incorpo
rarán al entrenamiento del Ajax 
el próximo lunes, a pesar de que 
una sentencia legalmente 
vinculante les ordena asistir.

ciaciones nacionales que le re
mitieran su postura oficial el 
pasado lunes, ante la iniciativa 
de una parte de los clubes más 
fuertes del continente para or
ganizar una competición simi
lar a la Liga de Campeones a 
partir de la temporada 2000- 
2001, con el respaldo de algu
nas instituciones privadas.

El organismo europeo subra
yó de nuevo «su responsablidad 
en el desarrollo del fútbol en 
todos los niveles y, por tanto, su

Los hermanos De Boer tendrán que seguír en Holanda. EFE

Los mellizos confirmaron 
junto a su abogado, Hans Knijff, 
su intención de no asistir al en
trenamiento, horas después de 
que se revelara la sentencia de 
la Comisión de Arbitraje de la 
Asociación de Fútbol Holande
sa, KNVB.

La Comisión de Arbitraje, 
formada por tres juristas, deci
dió que los mellizos deben cum
plir su contrato con el Ajax has
ta el año 2004, a pesar de que 
ambos han manifestado en re
petidas oportunidades que quie
ren trabajar en el extranjero.

Knijff declaró en una impro
visada conferencia de prensa que 

oposición a cualquier idea, que 
pueda influir negativamente en 
las actuales competiciones con
tinentales y poner en peligro el 
futuro de las selecciones nacio
nales». La Federación Españo
lado Fútbol (RFEF) se manifestó 
hace una semana radicalmente 
opuesta al proyecto de la 
Superliga, en el que tendrían 
asegurada su participación los 
clubes más poderosos de Euro
pa, que permitirán la participa
ción de otros sólo por invitación. 

la decisión de los hermanos es 
«indeclinable», que «no hay 
nadie que pueda obligarlos a 
trabajar» y que él se reunirá con 
los directivos del Ajax el lunes 
por la mañana.

El abogado sugirió anterior
mente a EFE que la directiva del 
club de Amsterdam debería 
«cooperar» en una salida nego
ciada y de mutuo acuerdo.

El KNVB advirtió que la 
decisión de la comisión es le
galmente vinculante y que si los 
hermanos no se presentan a su 
trabajo el lunes se pueden crear 
«problemas legales» entre ellos 
y el Ajax.

Equipos como Milán, Inter 
de Milán, Juventus, Bayern 
Múnich, Arsenal, Manchester 
United, Liverpool, París Saint 
Germain y Ajax de Amsterdam 
mantuvieron algunas reuniones 
en Londres para preparar el 
proyecto de la Superliga para 
la temporada 2000-2001.

La UEFA dejó entrever hace 
unos días la posibilidad de ex
cluir de sus competiciones a los 
equipos que suscriban su parti
cipación en la Superliga.

El Barcelona llego 
a Inglaterra, donde 
se incorporarán
los internacionales

Efe - Manchester

La expedición del Barcelona 
ha llegado ayer a Inglaterra, don
de cumplirá la segunda parte de 
su pretemporada, en la que el 
equipo que dirige el holandés 
Louis van Gaal podrá contar con 
los internacionales holandeses 
y brasileños, aún de vacaciones 
tras el Mundial de Francia.

El conjunto catalán contará 
con la participación de 27 juga
dores en esta nueva estadía ve
raniega, de los cuales siete per
tenecen al filial. Además, tam
bién han viajado Luis Enrique y 
Alberto Celades, lesionados, y 
Jose Guardiola, en fase de recu
peración después de ser opera
do a finales de la temporada.

En Inglaterra, la entidad 
barcelonista disputará dos en
cuentros, contra el Wolver- 
hampton y el Derby County, 
ambos de la Premier League.

Lo más importante para el 
club barcelonista es que podrá 
empezar a trabajar con todos sus 
integrantes, hecho que aún no ha 
podido realizar, debido a que en 
la estadía de Holanda el grupo 
más numeroso fue el integrado 
por los jóvenes valores del filial.

En Inglaterra se incorporarán 
los brasileños Giovanni y 
Rivaldo, y los holandeses Zen- 
den, Reiziger, Hesp y Cocu, 
mientras que el grupo de 
canteranos se ha reducido a sie
te, que serán los que probable
mente tendrán más opciones 
durante esta temporada de alter
nar entre el equipo B y el profe
sional.

Amor: "En Italia 
se entrena el doble 
que en España"

Efe - Roma

El ex jugador del F.C. Bar
celona Guillermo Amor, recien
temente fichado por el 
Fiorentina, club de la primera 
división italiana, comentó a los 
medios de comunicación que en 
su nuevo equipo «se entrena el 
doble que en España».

«En Italia se entrena el do
ble que en España. Mucho me
jor así, porque para conseguir el 
éxito sirven tanto la técnica como 
la mentalidad, pero al final lo que 
más cuenta es el trabajo», dijo 
Amor, que se encuentra con el 
resto de su equipo preparando 
la temporada en la localidad de 
Abbadia San Salvatore.

Amor, que declaró que los 
primeros días de entrenamien
to han sido «perfectos», desco
noce aún cúal será la demarca
ción en el terreno de juego.

IVTC.
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Los de Lolo Sáinz deberán jusarse su clasificación para la siguiente ronda ante Arsentina

España sepulta la mala suerte y gana, 
con apuros, a una correosa Australia

Jorge MUÑOA

77 - España (35+42): Rodi
lla (-), Herreros (24), De la Fuente 
(7), De Miguel (10), Orenga(10) 
-cinco inicial-, Rodríguez (13), 
Reyes (11), Jiménez (-), Angu
lo (-) y Dueñas (2).

76 - Australia (36+40): Heal 
(9), Gaze (10), Vlahov (4), 
Ronaldson (17), Rogers (7) -cin
co inicial-, McKinnon (14), 
Anstey (10), Fisher (2), Melmeht 
(-) y Maher (3).

Arbitros:Rems (SLO) y Re
yes (PUR). Señalaron técnica al 
banqui11o austral iano por protes
tar (m.31). Sin eliminados.

Incidencias: Partido de la 
segunda jornada del Grupo D de 
segunda fase del XXIII Campeo
nato del Mundo, disputado en el 
pabellón de La Paz y la Amistad 
ante unos 1.500 espectadores.

Comentario: La selección 
española desterró la mala suerte 
que le ha perseguido en los com
promisos decisivos de los últi
mos años y logró el pase mate

mático a la segunda ronda del 
Mundial’98 a costa de Australia, 
que empezó el torneo como favo
rita del grupo y ahora debe jugar
se la clasificación ante Argenti
na. El balance de personales en 
el ecuador del encuentro hablaba 
por si sólo del camino elegido por 
los oceánicos para llevarse un par
tido que no podían dejar escapar 
después de perder con Argentina; 
dieciocho faltas en veinte minu
tos, once más que los españoles.

El desacierto del perímetro 
(dos de siete en triples) y en los 
tiros libres (nueve de catorce) 
impidieron que el equipo de Lolo 
Sáinz rentabilizara las faltas aus
tralianas. A pesar de que la de
fensa cumplía con la misión de 
taponar el peligro de Gaze y Shane 
Heal, en el interior de la zona las 
cosas iban peor.

Ignacio de Miguel y Alfonso 
Reyes dieron la respuesta de dos 
veteranos en la refriega física, pero 
Ignacio Rodilla tuvo que dejar su 
sitio a Nacho Rodríguez porque 
no era su noche en el tiro y, aun

que España superó dos triples 
consecutivos de los oceánicos que 
amenazaron con romper el cho
que (6-11) y mantuvo el equili
brio (18-18; 20-20; 24-24; 34- 
34), tenía muchísimas dificulta
des para desarrollar su balonces
to.

Nada más empezar la segun
da parte, un obús de Rodríguez 
desde los 6,25 metros volvió a 
cortar otro intento de ruptura 
oceánico (41-46 m.24), pero 
Australia insistía en moverse por 
las cercanías del aro español, 
donde Paul Rogers y Ronaldson 
hacían todo el daño posible. 
Habían encontrado el filón que 
buscaban.

Herreros secundó al base del 
Barcelona en el momento opor
tuno.

Una técnica al banco de los 
«Boomers» y la determinación 
ofensiva del madridista resuci
taron al equipo hispano (60-57 
m.32), que sin embargo moría de 
nuevo la dureza australiana y 
unos malos porcentajes ofensi-

Herreros controla el balón ante un jugador australiano. EFE

VOS de la selección en conjunto 
(62-67 m.35).

La amenaza de la derrota, y 
la coincidencia de dos hombres 
con claridad atacante a un tiem
po, De la Fuente y Herreros, 
despertaron a la mejor España.

La ventaja rival desapareció (74- 
77) y, a pesar de que el escolta 
barcelonista erró dos tiros libres 
con 77-76, un rebote de Reyes 
tras el último lanzamiento de 
Gaze pusieron a la selección en 
la segunda ronda.

.^^. Lotería Nacional 
Swl SORTEO DEL JUEVES
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SORTEO DEL DÍA 30 DE JULIO DE 1998 ""^^“7.""^
Seis series de 100.000 billetes cada una

Lista acumulada de las cantidades que han correspondido a cada una de tas seis AHI ’ ^!- -
series de los números premiados, clasificados por su cifra final ------------

Estos premios podrán cobrarse hasta el día 30 de octubre de 1998. INCLUSIVE

PRIMER PREMIO
PESETAS SERIE

NÚMERO 60.000.000
60.000.000

1.*
2.“

66822 60.000.000
60.000.000

3.“
4."

60.000.000 5."
60.000.000 6."

PREMIO ESPECIAL 
NÚMERO 

66822

PREMIO ACUMULADO 
PESETAS SERIE FRACCIÓN

100.000.000 2.^ 8.«

il
Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Núrr^ro Pesetas Número Pesetas

66800 .. ..... 50.000 66801 ... ... 55.000 66802.. .... 55.000 66803.. ...50.000 66804... .50.000 66805 .... ...50.000 66806 . ... 50.000 66807 ... ...50.000 66808... ....50.000 66809 .... 55.000

66810.. .... 50.000 66811 ... ... 55.000 66812.. .....55.000 66813.. ...50.000 66814... .50.000 66815 .... ...50.000 66816. ... 50.000 66817... ...50.000 66818... ....50.000 66819 .... 55.000

66820 .. ...110.000 66821 ... .1.355.000 66822 .. 60.000.000 66823.. 1.350.000 66824... 100.000 66825 .......100.000 66826. .... 100.000 66827... ... 100.000 66828... .. 100.000 66829 ...105.000

66830 .. .... 60.000 66831 ... ... 55.000 66832.. .... 65.000 66833.. ...50.000 66834... .50.000 66835 .... ...50.000 66836 . ... 50.000 66837... ...50.000 66838 ... ....50.000 66839 .....55.000

66840 .. .... 50.000 66841 ... ... 55.000 66842.. .....55.000 66843.. ...50.000 66844... .50.000 ^6845 .... ....50.000 66846 . ... 50.000 66847... ...50.000 66848... .... 50.000 66849 .... 55.000

66850.. .... 50.000 66851 ... ... 55.000 66852.. .... 55.000 66853.. ...50.000 66854... .50.000 66855 .... ....50.000 66856 . ... 50.000 66857... ...50.000 66858... .... 50.000 66859 .....55.000

66860 .. .... 50.000 66861 ... ... 55.000 66862.. .... 55.000 66863.. ...50.000 66864... .50.000 66865 .... ....50.000 66866 . ... 50.000 66867 .......50.000 66868... ....50.000 66869 .....55.000

66870 .. ..... 50.000 66871 ... ... 55.000 66872.. .... 55.000 66873.. ...60.000 66874... . 50.000 66875 .... ....50.000 66876 . ....50.000 66877.... ...50.000 66878... ....50.000 66879 .... 55.000

66880.. .... 50.000 66881 ... ... 55.000 66882.. .... 55.000 66883.. ...50.000 66884... .50.000 66885 .... ....50.000 66886 . ... 50.000 66887.... ...50.000 66888... .... 50.000 66889 .... 55.000

66890.. .... 50.000 66891 ... ... 55.000 66892...... 55.000 66893... ...50.000 66894... .50.000 66895 .... ....50.000 66896 . ... 60.000 66897.......50.000 66898... ....50.000 66899 .... 65.000

Terminaciones Terminaciones Term inaciones Term inaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Term inaciones Terminaciones Terminaciones

6820.. .....60.000 6821 ... ...80.000 6822.. ....250.000 6823......75.000 6824....50.000 6825 .... ....50.000 6826.. ... 50.000 6827.... ...50.000 6828.... .... 50.000 6829. .... 55.000
nnn 30 non RPP 80 000 823 25 OOO 96 10.000 128.... ....25.000 029......30.000

PG 1 n nnn ■71 1 30 nnn 33 35 OOO 73 ...10.000 269. .....30.000

30.. ..... 10.000 AP1 30 OOO 3P 15 OOO 709......30.000
1 R nnn R nnn 959. .....30.000

99. ... 15.000
9. ..... 5.000

.............. .............. ............. ............. ............. ............. ........................

INSTRUCCIONES PARA LA CONSULTA DE ESTA
1 .* Comprueba si la fecha del sorteo y el dibujo que figuran en la parte superior de 

la lista coinciden con los de su billete o encimo.
2 .* En cada columna, y sólo en ella, están todos los premios y reintegros que han 

correspondido a todos los números que terminan con la cifra grande que la encabeza, 
clasiflcadoB en dos grupos: números completos y terminaciones.

Por ejemplo, si su número termina en 1, ha de fijar su atención únicamente en la

columna encabezada con un uno, los premios indicados en la columna son los que co ■> 
rresponden a un billete, o sea, a diez dóclmos.

3 .* Vea si en la columna de números aparece el que Ud. Juega y. si sal fuera, a la 
derecha encontrará acumulado el importe total de los premios que han correspondido a I 
billete, con excepción de los especiales que figuran ya acumulados en el recuadro Inm e- 
diatamente anterior a estas instrucciones.

LISTA
<.* SI no está su número completo puede tener premio en el grupo terminaciones. 

Si las hay de cuatro cifras y su número las tiene igualmente dispuestas, a la derecha en 
contrará el total de premioa que han correspondido a todos los números que terminan 
con esas cuatro cifras.

Si no tiene premio por terminación de cuatro cifras, o no tas hay, proceda en la 
misma forma con las terminaciones de trae cifras, en su caso con las de dos y. finalmen

25.000 personas disfrutan siempre de coche nuevo

www.ford.es

Muta Opción es e/ sistema inventado por Ford para disfrutar siempre 

■(^'^ coche nuevo. Hoy más de 25.000 dientes ava/an i'a seriedad 

y itixperiencia que só/o encontrarás en /o Rt^ de Concesionarios 
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Steels ganó una etapa con el 
síndrome de los abandonos

El belga Tom Steels ganó la décimo octava etapa del Tour 
de Francia, entre Aix Les Bains y la localidad suiza de 
Neuchatel (218,5 kms), en una jornada marcada por los 
abandonos de los cuatro equipos españoles y el del italiano 
Riso Scotti, que unidos a la exclusión de Festina han dejado a 
la carrera bajo mínimos. La carrera ha perdido a casi el 
cincuenta por ciento de sus efectivos desde su comienzo el 11 
de julio y llegará a París mermada.

El alemán Erik Zabel y el belga Tom Steels 
protagonizaron una llegada cerrada en el que el segundo fue 
mejor en la última pedalada y se adjudicó su tercera victoria.

El médico del equipo español seguirá detenido un día más

La Policía confiscó productos 
sospechosos en un camión de la Once

Ijcblanc: "Ids españoles, fonados 
a solidarim con la Once"

El director del Tour de Francia, Jean-Marie Leblanc, dijo 
ayer, jueves, que los equipos ciclistas españoles Banesto, 
Kelme y Vital ico abandonaron la carrera forzados por la 
opinión pública española, que no les hubiera perdonado no 
haberse solidarizado con la formación ONCE.

Leblanc agradeció «a los responsables del equipo Vitalicio, 
Javier Minguez y del equipo Kelme, Alvaro Pino, que, a pesar 
de haber abandonado el Tour, vinieron ayer a vernos para 
explicamos cómo la opinión pública española influida por la 
formación ONCE no les permitió acabar el Tour».

18- etapa (Aix Les Bains-Neuchatel)
1. STEELS, Tom (BEL/Mapei) 4h.53:27
2. ZABEL, Erik (ALE/Telekom) m.t.
3. O’GRADY, Stuart (AUS/Gan) m.t.
4. MCEWEN, Robbie (AUS/Rabobank) m.t.
5. DURAND, Jacky (FRA/Casino) m.t.
6. VAN BON, León (HOÜRabobank) m.t.
7. SIMON, Francois (FRA/Gan) m.t.
8. JALABERT, Nicolas (FRA/Cofidis) m.t.
9. VIERHOUTEM, Aart (HÓL/Rabobank) m.t.
10. DJAVANIAÑ, Viatcheslav (RUS/Big Mat) m.t.

Clasificación general:
1. PANTANI, Marco (ITA/Mercatone Uno) 82h.31:51
2. JULICH, Bobby (USA/Cofidis) a 5:42
3. ULLRICH, Jan (ALE/Telekom) 5:56
4. RINERO, Christopher (FRA/Cofidis) 8:01
5. BOOGERD, Michael (HOL/Rabobank) 8:05
6. ROBIN, Jean-Cyril (FRA/US Postal) 12:34
7. MEIER, Roland (SUI/Cofidis) 13:19
8. NARDELLO, Daniele (ITÁ/Mapei) 13:36
9. RI1S, Bjarne (DIN/Telekom) 14:45
10. DI GRANDE, Giuseppe (ITA/Mapei) 15:13

Efe - París

La policía francesa se incau
tó el miércoles de productos 
dopantes prohibidos y frascos sin 
etiqueta en un camión del equi
po ciclista español ONCE en 
Chambery, informó ayer el Tri
bunal de Lille a la Afp.

El fiscal adjunto del tribunal 
encargado del caso Festina, 
Gérald Vinsonneau, subrayó que 
se desconoce aún la cantidad de 
productos sospechosos incauta
dos y los investigadores prosi
guen con el análisis de los fras
cos sin etiqueta.

Los supuestos fármacos 
ilícitos fueron incautados por los 
servicios adunaneros de Lyon por 
«motivos de procedimiento» en 
Chambery, donde sigue deteni
do el médico del equipo, el es
pañol Nicolás Terrados.

Los mismos agentes, en co
laboración con la policía judicial 
de Lille, registraron el miérco
les el hotel en el que se alojaba 
el equipo de la ONCE, el prime
ro de los cuatro españoles que 
abandonó el Tour de Francia.

A este respecto, Fernando 
Jauregui, director de comunica
ción de la ONCE, dijo a EFE que 
es «imposible que la policía haya 
encontrado algo en los vehícu
los del equipo, pues son ya diez 
años pasando controles de dopaje 
y nunca han encontrado nada».

Los componentes del equipo 
que aún quedan en Chambery 
están en contacto continuamen
te con el departamento de comu
nicación y a éste no le ha llega
do ningún tipo de confirmación 
sobre la noticia difundida por 
Afp.

«No sabemos nada y en 
Chambery desconocen que la 
policía haya encontrado algo».

w
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Jalabert firma autógrafos a los policías que registraron el hotel. EFE

afirmó.
Por otro lado, la detención de 

Nicolás Terrados, médico espa
ñol del equipo ciclista ONCE, el 
primero de las cuatro formacio
nes españolas en abandonar el 
Tour de Francia, se prolongará 
otras 24 horas, informaron, ayer 
fuentes judiciales.

A petición del Tribunal de 
Lille (norte), que lleva el caso de 
dopaje del equipo Festina, expul
sado de la competición desde el 
pasado 17 de julio. Terrados

seguirá detenido en la comisa
ría de Chambéry (sureste de Fran
cia), donde volverá a ser interro
gado.

Además, después de que la 
policía encontrase corticoides en 
el cuarto del hotel del ciclista 
italiano Rodolpho Massi, del 
equipo francés Casino, éste si
gue detenido en las mismas de
pendencias policiales sin que las 
fuentes precisaran, de momen
to, si su detención se prolongará 
hasta hoy.

Etapa de hoy: Chaux de Foiids-Autiii
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1 Viernes, 31 de julio de 1998 43|Los aficionados del Toledo podrán 
disfrutar de su equipo en Segunda 
División gracias al acuerdo alcanzado 
con Ceratrés y con el Grupo Avilés La
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Su alianza soluciona la situación y Carballo sesuirá como presidente en el plano deportivo

Ceratrés y el Grupo Avilés se 
hacen con el control del Toledo
Despues de muchas reunio
nes y muchas largas, las 
empresas Ceratrés y Grupo 
Avilés de Noblejas decidie
ron adquirir el 51% de las 
acciones del club con el con
sentimiento de Emiliano 
Carballo y mañana deposi
tarán en la Liga de Fútbol 
Profesional los avales nece
sarios para el pago de las 
deudas a los jugadores,

Antonio SANCHEZ

No ha habido que agotar el 
plazo y ya se puede anunciar que 
finalmente hubo "fumata blanca" 
y que el C.D.Toledo continuará 
la temporada que viene en Se
gunda División, y lo que es más 
importante, a partir de estos 
momentos se abre una nueva 
etapa en la historia del club de
portivo Toledo.

Tras la reunión celebrada ayer 
en un restaurante toledano en
tre Emiliano Carballo y represen
tantes de las empresas Ceratrés 
y Grupo Avilés se alcanzó el 
acuerdo y se leyó un escueto 
comunicado: "D. Emiliano 
Carballo, presidente del 
C.D.Toledo, D.Eduardo 
Herrera, consejero delegado de 
Ceratrés y D.Manuel Fernández 
Avilés, representante del Gru
po Avilés quieren notificar a los 
medios de comunicación que han 
llegado a un acuerdo que per
mite al C.D.Toledo permanecer 
en Segunda División A. 
D.Emiliano Carballo seguirá de 
presidente deportivo, las socie
dades Grupo Avilés-Ceratrés 
adquirirán el 51% del 
accionariado y a medias entre 
ellas llevarán la gestión econó
mica pero Emiliano seguirá de
sarrollando la función deportiva 
que tan fructífera ha sido para 
el fútbol de nuestra capital. 
Mañana se presentarán los 
avales requeridos por la Liga de 
Fútbol Profesional. Aupa 
Toledo".

En esa improvisada rueda de 
preqsa, las tres partes coincidie
ron en señalar que es un acuer
do importante y beneficioso para 
el Toledo. Así Eduardo Herrera 
iTianifestabaque "hoy comienza 
una nueva etapa para el Toledo, 
tenemos que unir el tema de 
gestión empresarial con el tema 
deportivo. Pensamos que es un 
paso importante para el club, para 
el Toledo y para que siga en 
Segunda A y vayamos hacia 
arriba".

Por su parte, Emiliano

Después de muchas negociaciones Carballo dio el visto bueno para la entrada de empresas toledanas en el club. M.SOTO
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Carballo pidió disculpas a todos 
y en especial a los medios de 
comunicación y marcó un punto 
de inflexión en la historia del club: 
"desde este momento empieza 
una nueva etapa y por mi parte 
no va a existir ni un sólo motivo 
de descalificación a nadie, esta
mos todos en el mismo barco. Yo 
pí^ndré lo mucho o poco que sé 
en el plano deportivo y con el 
saber de estos señores en la 
gestión empresarial podemos 
conseguir el ascenso a la Primera 
División".

Un as en la manga
La oferta de última hora del 

Grupo Avilés era el as que tenía 
guardado Emiliano Carballo bajo 
la manga pero no se esperaba 
que ambas empresas iban a unir 
sus fuerzas para realizar una 
oferta conjunta. De hecho, ayer 
por la mañana Ceratrés ya tenía 
"atadas" gran parte de las accio
nes del club; las de CCM, las del 
Ayuntamiento y las de algún 
accionista minoritario. Este 
acuerdo forzó la situación y 
Carballo acabó por ceder ante 
la oferta realizada. Ahora debe

rá convocarse una reunión del 
Consejo de Administración del 
Toledo para ratificar el acuerdo 
tomado ayer por el presidente.

Como decía el comunicado 
leído por el abogado de Ceratrés, 
en la mañana de hoy será pre
sentados ante la Liga de Fútbol 
profesional los avales para el pago 
de las deudas de los jugadores. 

Se constituirá un nuevo Consejo 
de Administración

No han quedado aún claras las modificaciones que se 
introducirán en el Toledo pero sí ha quedado confirmado que 
deberá haber cuatro bajas en el Consejo de Administración 
para que entren cuatro nuevos consejeros; dos de Ceratrés y 
dos del Grupo Avilés. De esta manera, los nuevos accionistas 
del club controlarán el Consejo y deberán consentir cualquier 
decisión que se tome al respecto.

Emiliano Carballo seguirá siendo el responsable en el plano 
deportivo e incluso, no se descarta que se cree la figura del 
consejero delegado. Seguirá adelante la propuesta de realizar 
una auditoría interna para conocer, con todo detalle, la situación 
económica del club y el montante total de la deuda. Por tanto, 
el Toledo volverá a contar con un Consejo de Administración 
operativo en el que el presidente ya no tendrá la voz cantante.

cerca de 80 millones de pese
tas para hacer frente a esos 
pagos.

Entre las nuevas ideas que 
se van a llevar a cabo, se quie
ren abrir algunas de las puertas 
que hasta el momento estaban 
cerradas y se quiere contar con 
el apoyo de las instituciones. En 
ese sentido Eduardo Herrera 

señalaba que "hay que estudiar la 
política que tenemos que adoptar para 
que las instituciones colaboren como 
lo hacen en otras comunidades 
autónomas. Tenemos que intentar
lo y por nosotros no va a quedar".

Se respetarán los contratos
Lógicamente es demasiado pron

to para hacer más valoraciones 
teniendo en cuenta que el acuerdo 
fue alcanzado a las 5 de la tarde. 
Los nuevos directivos del Toledo 
mantendrá reuniones en los próxi
mos días para ir confeccionado el 
funcionamiento del club a partir de 
estos momentos, aunque en princi
pio y según lo manifestado ayer por 
las tres partes, se respetarán todos 
los compromisos y todos los con
tratos que actualmente tiene el 
Toledo. También se deja abierta la 
posibilidad, si finalmente se consi
dera interesante, de renegociar con 
Josa Publicidad la explotación de la 
publicidad estática del Salto del 
Caballo.

Con esta nueva etapa, regresa
rán al club personas que pertene
cieron a su consejo de administra
ción como José Luis García 
Paniagua.

M.C.D.2022
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Ocho equipos castellano-manchesos lucharán en los cuartos de final por consesuir la copa

La Junta y la Federación presentaron 
la segunda edición del Trofeo de Fútbol

Antonio SANCHEZ

El próximo día 12 de agosto 
se disputarán los partidos corres
pondientes a los cuartos de final 
del II Trofeo de la Junta de Fút
bol. Esta eliminatoria se disputa
rá a partido único en los terrenos 
de juego de los equipos más 
modestos y los emparejamientos 
serán los siguientes: Villarrobledo
- Albacete A, Tomelloso - Toledo 
(este partido se disputará el día 
8 de agosto), Albacete B - Man
chego y Piedrabuena - Talavera.

Los partidos correspondientes 
a las semifinales se disputarán los 
días 19 y 23 de agosto mientras 
que la final se disputará el día 23 
de septiembre, en Villarreobledo 
yaque es la única fecha en laque 
no están fijados partidos de liga 
ni de copa.

Trofeo más ligero
Otra de las novedades más 

importantes de esta segunda 
edición es que se ha hecho una 
copa más ligera que la del año 
pasado, algo que sin duda agra
decerán los jugadores de los 
equipos que se alcen con el títu
lo. La copa es seis kilos más li
gera que la del año pasado.

El presidente de la Federación 
castellano manchega de fútbol, 
Antonio Escribano, espera que 
este torneo "venga a rellenar, no 
solamente desde el punto de vis
ta formal, un hueco en 
pretemporada sino que tenga el 
auge deportivo que tuvo en la 

primera edición con triunfo final 
del Albacete. Además, nunca 
viene mal la modesta inyección 
económica que suponen estos 
partidos, sobre todo para los 
equipos modestos de nuestra 
región".

Por su parte, el director ge
neral de deportes, Francisco 
Javier Martín Del Burgo, señaló 
que lo que se pretende es que haya 
"unos auténticos lazos deportivos 
de afecto y hermandad entre las 
distintas localidades y las aficio
nes y aprovechar el esfuerzo que 
los dirigentes deportivos hacen 
para apuntalar el fútbol como 
elemento indisoluble del espec
táculo y también de la formación 
integral de nuestros jóvenes".

El escultor del trofeo siguen 
siendo en prestigioso escultor 
toledano Martín de Vidales que 
explicó la técnica utilizada para 
el diseño de la copa y adelantó la 
modificación en su peso de seis 
kilogramos.

El Toledo no asistió
Al acto de presentación de la 

copa asistieron representantes de 
todos los equipos que han llega
do a estos cuartos de final a 
excepción del C.D.Toledo que, 
por motivos obvios, no asistió a 
la presentación. En este sentido 
el director general de deportes, 
Martín del Burgo y el presidente 
federativo, Antonio Escribano 
mostraron su comprensión: "ima
gino que como el Toledo está en 
una situación de cambio de ac-
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El nuevo trofeo de la Junta de Fútbol pesará seis kilos menos. Y.LANCHA

ciones o de titularidad eso haya 
impedido su presencia aquí, por 
lo que consideramos que puede 
haber disculpas".

Todos los representantes de 
los clubes que asistieron al acto 
coincidieron en señalar la impor
tancia del torneo, sobre todo para

los equipo modestos, que pueden 
incrementar sus arcas y que tie
nen la oportunidad de poder dis
putar partidos de pretemporada 
financiados por la Junta y con 
equipo del fútbol profesional como 
el Toledo o el Albacete.

Por cierto que estos partidos

de cuartos de final podrán variarse 
de fechas siempre que exista 
acuerdo entre los dos clubes, como 
ha ocurrido en el caso del parti
do que disputarán el Tomelloso 
y el Toledo que se adelantará 4 
días y se disputará el día 8 de 
agosto en Ciudad Real.

El presidente de la Federadón de Tiro está 
satisfecho con los Campeonatos del Mundo

Efe

El presidente de la Federación 
Española de Tiro, el toledano 
Rodrigo de Mesa, calificó la ac
tuación española en estos mun
diales como de "bastante digna y 
esperanzadora". "Se ha hecho una 
gran labor y ha sido el campeo
nato en el que más trofeos ha 
conseguido la delegación espa
ñola", declaró.

De Mesa esperaba más me
dallas entre los tiradores sénior, 
que sólo sumaron una, por equi
pos, en la prueba de carabina de 
aire, en la que Marina Pons y las 
hermanas Marta y Cristina 
Antolín consiguieron el bronce. 
Marina Pons fue sexta en la fi
nal individual.

"Las medallas que creíamos 
más seguras no se han consegui
do. Nos hubiera gustado ganar 

alguna medalla más y, quizás, ahí 
nos hemos llevado una pequeña 
desilusión", aseguró a Efe el pre
sidente de la Federación espa
ñola.

Sin embargo, los tiradores 
juniors han demostrado que el tiro 
español va por buen camino, al 
haber sumado tres medallas de 
oro, una de plata y tres de bron
ce. "El relevo lo tenemos asegu
rado y podemos hacer un buen 
trabajo a corto plazo",manife stó 
De Mesa.

España subió tres veces a lo 
más alto del podio durante los 
Mundiales. Eso lo consiguieron 
Raúl Formoso y el equipo formado 
por Raú 1Formoso, Manuel Mur
cia y Jesús Serrano en la prueba 
de trap, y Jorge Llames en la 
prueba de pistola de fuego rápi
do.

Daniel Castro, que perdió el 

oro en el último disparo, consi
guió la plata en carabina de aire. 
Finalmente los equipos de skeet, 
formado por Juan José Aramburu, 
Antonio Muntaner y Mario Núñez, 
y el de pistola de fuego rápido, 
formado por Jorge Llames, Mar
cos Mañas y Miguel Cayeiro, 
consiguieron la medalla de bron
ce.

El presidente de la Federación, 
sobre la actuación de los juniors. 
dijo que lo más importante "es que 
han ganado en todas las modali
dades, tanto en arma corta como 
en larga, quedando por delante 
de alemanes, en tiro de precisión, 
y de italianos, en tiro al plato. Es
tamos bastante satisfechos", ase
guró. El equipo español ha con
seguido ocho medallas -tres de 
oro, una de plata y cuatro de 
bronce-.Sergio Piñero y Marina 
Pons irán a Sidney. Ana Cristina Mateos no tuvo suerte. DIC

L*
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Quiñi solicitó ayer al Talavera 
su carta de libertad como le 
"recomendó" que hiciera el 
presidente del club, Ignacio Valero La

 Tr
íb

un
,

99

De momento, está previsto que el equipojuegue tres partidos antes del comienzo del Campeonato

El Talavera CF disputara su primer 
amistoso ti día 8 ante el Torpedo 66
El Talavera CF tiene pendiente de confirmar varios en
cuentros de pretemporada aunque no disputará un gran 
número de partidos según el deseo del técnico blanquiazul, 
Máximo Hernández. El primer choque será el próximo día 8 
de agosto en el Municipal El Prado frente al Torpedo 66, 
organizado por el club de Cebolla.

RaqueUIMÉNEZ

El Talavera jugará este en
cuentro ante el Torpedo 66 en 
compensación por la carta de li
bertad del delantero, Juli, ahora 
en las filas blanquiazules. El ju
gador marcó la temporada pasa
da diecinueve goles en el Grupo 
XVII de Tercera División.

De todas maneras, éste no será 
el partido de presentación de los 
talaveranos que aún no tiene fecha 
concreta ni contrincante.

Días después, el 12 de agos
to, los hombres de Máximo 
Hernández jugarán en el campo 
del Piedrabuena la primera eli
minatoria de la segunda edición 
del Trofeo de Fútbol Junta de 
Comunidades.

Este año se han incrementado 
-el número de participantes en este 
torneo regional y competirán ade
más, Albacete A y B, CD Toledo, 
Villarrobledo y Manchego.

Precisamente, el Talavera 
está pendiente del resultado que 
coseche el equipo el 12 de agos
to para concretar más partidos 
ya que en caso de pasar esta 
eliminatoriajugaría las semifinales 
los días 19 y 23 del mismo mes.

Junto a los compromisos an

teriormente citados, los 
blanquiazu les disputarán un trian
gular en Cuenca el 22 de agosto 
ante el equipo anfitrión, el 
Conquense y el Manchego. Los 
conjuntos disputarán partidos de 
cuarenta y cinco minutos cada 
uno. De momento, el lunes, 3 de 
agosto, el Talavera 98-99 se pre
sentará ante su afición en el 
Municipal El Prado a partir de las 
nueve de la noche.

En otro orden de cosas, se
gún las palabras del secretario 
técnico del Talavera, Antonio 
Santa Cruz, para esta noche está 
previsto que llegue una nueva in
corporación al Talavera, un hom
bre de medio campo. .„

Petición por escrito

El jugador del CD Toledo, Quiñi 
solicitó ayer al Talavera CF su 
carta de libertad, según confir
mó a este diario el propio juga
dor quien señaló que "lo pedí por 
la mañana por fax".

Precisamente, éste fue el trá
mite que le "recomendó" que 
realizara el presidente de la en
tidad blanquiazul, Ignacio Valero 
y, una vez llevado a cabo, el 
delantero tendrá que esperar la 
respuesta de la junta directiva.

lCotH(ií'C(C - í^í^

PEÑAEl Talavera no tiene cerrados aun todos sus compromisos de pretemporada.

De todas formas, Quiñi, como 
ya declaró hace unos días, no se 
muestra dispuesto a tener mucha 
paciencia ya que sin este docu
mento no podrá defender la ca
miseta del equipo toledano.

El jugador se encuentra muy 
molesto con el club talaverano ya 
que considera que le está ponien
do muchas trabas para conseguir 
su carta de libertad.

El Talavera 98-99 se presentará ante 
su afición el próximo lunes en el 

Municipal El Prado a partir de las 
nueve de la noche

El XL Memorial Joaquín Polo 
se celebrará en el mes de agosto

La Tribuna

El próximo día 9 de agosto se 
disputaráel tradicional Memorial 
Joaquín Polo que este año cum
ple su cuadragésima edición.

La prueba ciclista está orga
nizada, precisamente, por el Club 
Ciclista Talavera Joaquín Polo y 
cuenta con la c,elaboración la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, la Diputa
ción Provincial de Toledo y el 
Ayuntamiento de la ciudad.

El carácter de la carrera es 
nacional y está destinada a los 

ciclistas cadetes. Tendrá salida, 
a partir de las diez de la mañana, 
y meta en Talavera, concreta
mente en la Avenida Pío XIIjunto 
a la glorieta de Los Tres Olivos.

Sesenta kilómetros

Los participantes tendrá que 
cubrir aproximadamente 60 kiló
metros a lo largo del siguiente 
recorrido: Talavera, Pepino, San 
Román de los Montes, Castillo de 
Bayuela, El Real de San Vicen
te, Navamorcuende, Marrupe, 
Cervera de los Montes y 
Talavera.

El vencedor recibirán un pre
mio en metálico de 15.000 pese
tas, el segundo de 10.000 y el 
tercero de 8.000 aunque perci
birán trofeo y cantidades econó
micos los diez primeros ciclistas 
en cruzar la línea de meta. Ade
más, la organización ha previsto 
dietas de 500 pesetas para los 
clasificados desde al undécimo 
al quincuagésimo puesto.

También se establece galar
dones para el premio de la mon
taña que consistirán en 3.000, 
2.000 y 1.000 para el primero, 
segundo y tercero, respectiva
mente.

El Memorial Joaquín Polo es una prueba de una gran tradición. PEÑA
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Bolsa del 
Trabajo

1.4.- Varios

La Tribuna
de Toledo

Tlf.: 
925 25 68 00

COMPRUEBE 
LA EFICACIA 

DE LOS 
ANUNCIOS 

CLASIFICADOS 
DE LA 

TRIBUNA DE 
TOLEDO 

Tfno: 
925.25.68.00

Bolsa de 
Servidos

AGENTE FORESTAL. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Agrícola. Infórmate 
902-10 17 68

TRABAJA como Agen
te, Auxiliar u Oficial Jus
ticia. Próxima Convoca
toria de ingreso. Infórmate 
902-10 17 68

GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa del Trabajo

1 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .-Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.- Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4 .- Varios

Bolsa de la PropiedadBolsa de los Servicios

3 1.- A. Matrimoniales
2 .- Consultas Médicas
3 .- Agradecimientos
4 .- Varios

ASISTENTE SOCIAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso. Requisito: Di
plomado Trabajo Social. 
Infórmate 902-10 17 68

BOMBEROS.Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infór- 
mate 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrati
vos. Próximas convocato
rias de ingreso. Infórma- 
te 902-10 17 68

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Man
cha. Próximas convoca
torias para: Auxiliares, 
Administrativos. Infór- 
mate 902-10 17 68

BIBLIOTECAS,Archi
vos. Próximas convocato
rias para Auxiliares

(Ayuntamientos, Junta 
Castilla-La Mancha). 
Infórmate 902-10 17 68

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17 
68

POLICIA LOCAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso ambos sexos. 
Infórmate 902-10 17 68

GUARDIA CIVIL, Po
licía Nacional. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17 
63

JOVEN asegura tu futu
ro, si tienes entre (15-16 
años). Ingresa en Politéc
nicos Ejército. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17

1 .- Ventas 
2 .- Compras
3 .- Alquileres
4 .- Varios

68

HAZTE Soldado Profe
sional (18-25 años), próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate 902-10 
1768

CORREOS. Precisa per
sonal: Auxiliares, Ayu
dantes Postales. Próximas 
convocatorias. Infórma- 
te 902-10 17 68

AUXILIARES EN- 
FERMERI A , 
Cuidadores Servicios So
ciales, Auxiliares Geria
tría. Próxim-as convoca
torias. Infórmate 902-10 
17 68

HAZTE Restaurador de 
Muebles. Preparación 
pei^onalizada (Bolsa de 
trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet, superan
do un solo examen (Bol
sa Trabajo). In fórmate 
902-10 17 68

TRANSPORTISTA Ob
ten tu nuevo carnet capa
citación mercancías (Bol
sa trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68

HAZTE Profesor/a

3.4.- Varios

INSERTE SU PUBLICI
DAD EN LA TRIBUNA 
DE TOLEDO. Tfno: 
925256800

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos di
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
avisO; Se cumplirá aun
que no lo creas.

S.G.L.

GRACIAS A SAN 
NICOLAS DE BARI 
Gracias, glorioso San 
Nicolás. Por ti los niños 
reciben gracias para el 
cuerpo y para el alma; 
los jóvenes, apoyo y 
orientación; los enfer
mos recobran la salud o 
reciben alivio y confor
midad. Por ti las fami
lias faltas de paz o ator
mentadas por la necesi
dad encuentran solución 
satisfactoria. Gracias 
por tu intervención.

S.G.L.

COMPRUEBE LA EFICACIA 
DE LOS 

ANUNCIOS CLASIFICADOS DE 
LA TRIBUNA DE TOLEDO.

Tfno: 25.68.00.

Autoescuela. Sueldo 
aproximado 200.000 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

OBTEN el FPI, Gradua- 
do Escolar, superando un 
solo examen. Infórmate 
902-10 17 68

ACCEDE a la Universi
dad (Mayores 25), supe
rando un solo examen. In- 
fórmate 902-10 17 68

ANUNCIESE EN

La Tríhw
DURIO INDEPENDIENTE

(Preguntar por Srta. Lucía)

SLJSCRIBASE A

La Tribuna
DIARIO INDEPENDIENTE



Viernes, 31 de julio de 1998 A7El Ayuntamiento de Villafranca se 
ha propuesto fomentar la cultura 
musical entre los lugareños, y, sobre 
todo, dirigirse a los más jóvenes

5

«5 PROVINCIA
El Ayuntamiento ha organizado dos ciclos de instrumentos de viento y percusión

Mañana dará comienzo en la localidad toledana de 
Villafranca de los Caballeros el primer y único curso de 
Dirección de Bandas de toda Castilla- La Mancha. Junto 
a éste el Ayuntamiento ha preparado también otro de 
Instrumentos de Viento y Percusión, donde participarán 
un total de 45 alumnos, 15 por seminario.

Villafranca inicia mañana el I 
Curso de Direcdón de Bandas

La Tribuna

El Ayuntamiento de Villa- 
franca de los Caballeros dará 
comienzo mañana, dos de agos
to, al Primer Curso de Instrumen
tos de viento. Percusión y Direc
ción de Bandas, que ha organi
zado en colaboración con la 
Diputación Provincial.

. Podrán acogerse al ciclo for
mativo un total de 45 alumnos, 
15 por especialidad, que recibi
rán clases individuales en sesio
nes de mañana y tarde, utilizan
do las tardes principalmente para 
la formación de grupos 
camerísticos, pedagogía o pre
paración de cañas, entre otros.

Los alumnos de Dirección de 
Bandas tendrán a su disposición 
la Banda de Música de Villafran
ca para poder ensayar, que 
participará, además, en el acto 
inaugural y el de clausura de los 
cursos.

El Ayuntamiento ha previsto 
que los ciclos formativos sean 
impartidos por profesores de 
reconocido prestigio en toda 
Castilla- La Mancha, puesto que 
el curso de Dirección de Ban
das es único en toda la región. 
Entre otros, darán clase, la pro
fesora y solista de la Orquesta 
Sinfónicade Ciudad Real,Josefina 
Martínez o el profesor del con
servatorio y solista en Valencia, 
Alej*andro Blasco.

Los precios oscilarán entre las 
7.000 y las 15.000 pesetas, de 
alumno oyente y activo, respec
tivamente en modalidades ins
trumentales, mientras que en el 
caso del de Dirección dé Ban
das se situará entre las 18.000 
y 25.000 pesetas.

El Consistorio de Villafranca, 
liderado por el popular Jesús 
Alberca, ha aprovechado este 
curso para organizar también una 
semana de Música donde se

La Agrupación local inaugurará el curso de Dirección de Bandas, m. SOTO

preparan cuatro películas musi
cales, Cantando bajo la lluvia, 
West Side Story, Dirty Dancing 
y Evita.

Asimismo, se ofrecerá la 
actuación de la Coral Polifónica 
"rosa del Azafrán" de Villafranca 
de los Caballeros, a la que acom

pañarán otras procedentes de 
diversas localidades de la provin
cia

Por su parte, la Banda de 
Villafranca de los Caballeros 
continuará con la gira de concier
tos que ha iniciado por toda la 
geografía española.

Madridejos se 
queja de la escueta 
subvención de la 
Junta para su 
Semana Joven

Efe

La Concejalía de Juventud 
del Ayuntamiento de la locali
dad toledana de Madridejos ha 
reducido el número de activi
dades programadas para su Se
mana de la Juventud, debido a 
la "escueta subvención" reci
bida de la Consejería de Cultu
ra de la Junta de Comunidades 
de Castilla- La Mancha.

Así lo dijo la concejala de 
Juventud de este consistorio, 
Mercedes Lozano, quien expre
só su insatisfacción por la apor
tación de la Junta, que ha sido 
de 105.000 pesetas, cuando otros 
municipios más pequeños como 
el de Camuñas han recibido 
120.000 pesetas.

Medio millón de pesetas 
de presupuesto

Lozano señaló que el pre
supuesto de esta Semana de la 
Juventud era en principio de 
800.000 pesetas y precisó que 
se reducirá sustancialmente, ya 
que la subvención solicitada a 
la Junta era de unas 500.000 
pesetas.

La concejala comentó que 
esperaba una buena respuesta 
de la Administración regional, 
como ocurrió en el año 1996, 
cuando subvencionó las acti
vidades programadas al 100 por 
ciento.

Vicente Tirado inauguró el nuevo 
Hogar del Jubilado de Olías del Rey

La Junta financia 
con 4 millones la 
sede de Protección
Civil en Santa 
Cruz de la Zarza

La Tribuna

El diputado responsable de 
Sanidad y Bienestar Social de la 
Diputación Provincial de Toledo, 
inauguró el pasado miércoles el 
nuevo Hogar del Jubilado de la 
localidad toledana de Olías del 
Rey,junto al alcalde del munici
pio, Juan José Trujillo y la dele- 
gada de Bienestar Social de la 
Junta de Comunidades Nieves 
Arriero.

A la inauguración acudieron 
también numerosos ancianos de 
Olías que, con la construcción 
del centro, hacen realidad algo 
que llevaban reclamando desde 
hace años y así contar con un 
lugar donde pasar el tieínpo de 
ocio.

Tirado aseguró que "la Dipu
tación de Toledo seguirá cola
borando en cuantas iniciativas 
surjan para mejorar la calidad de 
vida de los jubilados toledanos.

sobre todo en localidades que no 
disponen de suficiente presupues
to para llevar a cabo estas obras 
y que deben contar con una 
ayuda suplementaria por nues
tra parte", con lo que se podrían 
estar asegurando futuras cola
boraciones en otras localidades 
de la provincia.

El Hogar del Jubilado dispo
ne de una gran sala central con 
varias mesas para sentarse, dos 
servicios, un bar y una habita
ción que estará destinada para 
las reuniones de la Asociación 
de Mujeres de Olías, que hasta 
ahora no contaba con un local 
habilitado al respecto.

Además, el centro está ben
decido por el párroco de Olías, 
José Sánchez , que recordó du
rante la bendición el carácter 
familiar del centro y la posibili
dad que abre de hacer la vida 
más fácil a los ancianos de la 
localidad.

Tirado y Arriero conversan durante la inauguración. M. SOTO

LaTribuna

La Consejería de Adminis
traciones Públicas financiará 
con casi cuatro millones de 
pesetas la construcción de la 
sede operativa de la agrupación 
de voluntarios de la localidad 
toledana de Santa Cruz de la 
Zarza.

El consejero, Antonio Pina 
y la alcaldesa de la citada loca
lidad, suscribieron el pasado 
miércoles un convenio de cola
boración entre ambas institucio
nes, según indicaun comunicado 
de prensa remitido a esta redac
ción.

El Ayuntamiento, según el 
acuerdo, aportará el local y su 
infraestructura, elaborará el pro
yecto de ejecución de las obras 
y deberá concluir los trabajos 
antes del 31 de diciembre de este 
año.
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Hoy a las 21,50 h, en un horario de máxima audiencia

'El super''ofrece hoy 
su último capítulo

Cristina HEUSEL

La serie producida por Estu
dios Picasso y Zeppelin TV «El 
Super. Historias de todos los días» 
finalizará hoy esta temporada 
rodeada de éxito y con un regalo 
muy especial: la emisión del úl
timo capítulo en horario de máxi
ma audiencia, a las 21.50 horas 
por Telecinco.

A las 20.00 horas, en su ho
rario habitual, «El Super» ofre
cerá el penúltimo capítulo y pos
teriormente en horario de máxi
ma audiencia el último. Las cla
ves de esta serie, que fue la pri
mera producción diaria a nivel 
nacional, han sido, entre otras, 
los momentos de máxima tensión 
con los que finaliza cada capítu
lo.

La emisión de lunes a viernes 
de «El Super» ha tenido una gran 
aceptación por parte del público, 
logrando una media de 2.296.000 
telespectadores y una cuota me
dia de pantalla del 28,4 por cien
to, según datos aportados por la 
cadena.

"La noche temática"
Desde hace décadas las pro

fundidades del mar han atraído

;í

Alfonso, protagonista de "El super".

la curiosidad de los hombres ya 
que el mundo submarino está 
revelando más y más secretos, y 
lo que es mejor, imágenes de 
auténtico lujo y de una belleza sin 
igual. Tesoros, animales o res
tos fabulosos se encuentran es
condidos bajo las aguas de los 
mares y océanos.

En la «Noche Temática» que 
hoy a las 23.00 nos ofrecerá La

2 de Televisión Española (TVE), 
podremos descubrir a través de 
la pequeña pantal la «Baj o el mar»: 
los misterios que se ocultan bajo 
las aguas, así como animales y 
plantas muy pocas veces recogi
das por una cámara de televisión.

La Noche Temática, titulada 
«Bajo el mar», incluirá tres do
cumentales: «El misterio de las 
grutas marinas de Las Bahamas»,

^--------

%

7^7

"La noche temática" ofrece los escondites de los mares y océanos.

«Una ventana en el fondo del mar» 
y «El submarinismo, *un depor
te de riesgo?», así como el 
largometraje «La ciudad bajo el 
agua», una historia de ciencia- 
ficción dirigida por Irwin Allen 
en 1970. En «El misterio de las 
grutas marinas de Las Bahamas» 
(1998), una producción alemana 
de 60 minutos de Gerhard Stüting, 
autor también de los otros dos 
documentales que se emitirán 
mañana, veremos la zona de las 
grutas marinas de Las Bahamas, 
donde se encuentran 700 islas con 
espectaculares arrecifes de coral.

El documental sigue paso a 
paso al grupo de submarinistas, 
organizado por Stüting, que ne
cesitan tener unas condiciones fí
sicas y mentales extraordinarias 
para poder aventurarse y avan
zar entre los bosques de 
estalactitas y estalagmitas o en 
estrechas grietas sin fondo. Para 

alcanzar algunos lugares, el des
censo se hace rozando el límite 
de las normas de seguridad.

El largometraje «La ciudad 
bajo el agua» comienza cuando 
los colonizadores de una fantás
tica ciudad sumergida bajo las 
aguas tienen que hacer frente a 
un gran peligro que amenaza su 
supervivencia: fuerzas invasoras 
procedentes de un extraño planeta. 
Stuart Whitman, Robert Wagner, 
Joseph Cotten y Rosemary 
Forsyth interpretan los principales 
papeles de esta cinta muy en 
concordancia con otros títulos de 
Allen: «El Mundo Perdido» 
(1960), «Viaje al fondo del mar» 
(1961) o «La aventura del 
Poseidón» (1979). El segundo 
documental de la noche se titula 
«Una ventanaen el fondo del mar» 
(1998). El último reportaje «El 
submarinismo *un deporte de 
riesgo?» (1998).

"Prométele cualquier cosa’’
La 2. 11,00 **
Dir: Arthur Hiller. Int: Warren 

Beatty, Leslie Caron, Hermione 
Ginglod, Lionel Stander.

Leslie Caron y Warren Beatty.

Hardy, un hombre que tiene 
un negocio de alquiler de pelícu
las, tiene una vecina francesa, 
Michelle, viuday con un hijo, que 
trabaja como secretaria de un 
famoso pediatra. La mujer tiene 
la costumbre de dejar al niño al 
cuidado de Hardy siempre que 
acude a una reunión social. Pero 
su vecino está ya cansado de este 
abuso y decide solucionar el pro
blema.

"Defensa sin ley"
Tele 5. 15,50 s.c.
Dir: Bruce Seth Green. Int: 

Linda Puri, Yaphet Kotto.
Susan Andrews, una doctora 

especializada en el cuidado de 
niños autistas, es el principal 
testigo para llevar a cabo la de
tención de un asesino que ya ha 
matado a siete personas. La po
licía le garantiza en un principio 
su anonimato hasta que el asesi
no vaya a la cárcel después del

juicio.
Pero debido a la falta de prue

bas, el caso y los cargos contra 
el homicida quedan anulados y 
éste puesto en libertad. A partir 
de este momento y debido a que 
el psicópata conoce la identidad 
de Susan, ésta comienza a vivir 
un auténtico infierno bajo el con
tinuo asedio del asesino.

"Los caraconos"
Antena 3. 22,30 s.c.
Dir: Steve Barron. Int: Dan 

Aykroyd, Jason Alexander.
Los coheheads llegan desde el 

planeta Remulak con la intención 
de conquistar la Tierra, pero su 
nave es derribada al llegar y de
ben integrarse entre los humanos 
hasta que lleguen a rescatarlos.

"Ultimo refugio"
Tele 5. 23,00 s.c.
Dir: Scott Paulin. Int: John 

Allen Nelson, Brenda Bakke,

Charles Durning. USA, 1997.
Martin, un policía de una agen

cia especial del gobierno, ve como 
en una misión rutinaria caen en 
una emboscada en la que muere 
su compañero. Al tratar de sal
var su vida salva también la de 
Dimitris, un mafioso dedicado al 
tráfico de armas.

Cuando descubre que sus pro
pios superiores son los que pre
pararon la trampa, acepta la oferta 
de Dimitris de trabajar para él.

"El charlatán"
Antena 3. 00,00 s.c.
Dir: Richard Pearce. Int: 

Stevew Martin, Lolita 
Davidovich. USA, 1992.

Jonas Nightengale es un pre
dicador moderno que recorre los 
Estados Unidos prometiendo mi
lagros y maravillas, hablando por 
boca del señor y timando todos 
los dólares que puede a sus cré
dulos.oyen tes. - . .

"El valle de Abraham"
La 2. 02,15 *
Dir: Manoel de Oliveira. Int: 

Leonor Silveira, Luis Miguel 
Cintra.

Emma es una mujer de una 
belleza desafiante, y no solo para 
Carlos, su marido, con quien se 
casó sin amor. Su gusto por el lujo 
y lo refinado, le hacen a ella 
valedora del sobrenombre «la 
pequeña Bovary».

"Antes del amanecer"
Antena 3. 02,30 s.c.
Dir: John Erman. Int: Mary 

Tyler Morre. USA, 1990.
Una alta ejecutiva de una 

agencia de viajes, descubre que 
tiene cáncer. La enfermedad se 
ha desarrollado rápidamente, 
degenerando en metástasis. Cuan
do su médico le explica que solo 
le queda un año de existencia, su 
vida se derrumba, pues solo tie
ne 3.1 años.
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TVE emitirá un nuevo programa infantil 
"Hyakutake" en las tardes de La 2

Televisión Española ofrecerá a partir del 
próximo día 3 de agosto un nuevo programa 
destinado al público infantil y juvenil, 
«Hyakutake», nombre tomado de un cometa, 
que se emitirá de lunes a viernes por las tardes 
en La 2.

«Hyakutake», producido en los estudios de 
Sant Cugat, nace con la intención de ofrecer 
entretenimiento y diversión a un público de 
entre ocho y catorce años de edad y que podrá 
intervenir en el programa a través del teléfo
no, las cartas o el correo electrónico. Los 
conductores del programa son dos jóvenes pre
sentadores que afrontan su primera experien
cia al frente de un espacio televisivo.

Oscar Perezdolz, que ha colaborado en di
versos programas de Alfonso Arús y en el «Se
gundos Fuera» de Radio España Cataluña, y 
Lucía Muñoz, que ha centrado hasta ahora su 
actividad laboral en el teatro y en el mundo de 
la publicidad, intentarán ser «uno más de la 
familia» a través del nuevo espacio televisivo.

Según Enric Frigola, productor ejecutivo 
del programa, la idea nació «un día que leí 
algo sobre un cometa que se aproximaba a la 
tierra; entonces empecé a darle vueltas a la 
idea de que las estrellas y los astros fueran el 
espacio central de un programa infantil». A

pesar de tomar el nombre del este cometa, 
Frigola ha aclarado que «Hyakutake no es un 
programa de astronomía, aunque también ha
blaremos de los astros de manera desenfada
da». «Hyakutake» ofrecerá a los jóvenes es
pectadores series de dibujos animados, jue
gos, actuaciones musicales y un espacio pro
tagonizado por los «Hyakureporteros» Miquel 
Fernández y Carla Ricart, siempre con la doble 
intención de entretener y educar.

Respondiendo a esta intención, se ofrece
rá el espacio «Siglo XX», que acercará a los 
jóvenes a los acontecimientos que han marca
do el presente siglo. Entre las series que ofre
cerá «Hyakutake» destaca «El Chavo», que 
ha recibido algunas críticas de la Asociación 
de Medios. Frigola ha querido dejar claro que 
«nuestra intención- es acabar de emitir los 
capítulos que quedan porque no todo el mun
do ha compartido las críticas y es una de las 
series más vistas de la franja de la tarde». 
«Hyakutake» ampliará su horario a partir del 
mes de septiembre y se está estudiando la po
sibilidad de que se emita en directo. Además, 
también se inaugurará el Club de los Hyakus, 
un club que, según Enric Frigola, «puede ser 
de muchas maneras, pero nunca será un esca
parate comercial».

ANUNCIESE EN

La Tribuna
DIARIO INDEPENDIENTE

Africa Gonzalbes 
representa ’’La 
dama duende

La que fuera 
manceba de la po
pular serie "Farma
cia de guardia", 
ofrecida por Ante
na 3, Africa 
Gonzalbes, es una 
de las principales 
protagonistas de 
"La dama duende", 
con Jesús Cisneros 
("Al sal ir de clase") 
y Pedro Valentín, 
entre otros.

La obra de Cal
derón de la Barca
se está representado actualmente en la ma
drileña Muralla árabe.

Enrique Cerezo, 
nuevo presidente de 
la EGEDA

Enrique Cerezo y Agustín Almodóvar han 
sido elegidos como presidente y vicepresidente 
respectivamente de la Entidad de Gestión de De
rechos de los productores audiovisuales 
(EGEDA). Cerezo es socio fundador de la 
EGEDA, propietario de la compañía de distri
bución de vídeo independiente «Video Mercury 
Films» y productor cinematográfico de pelícu
las como «El perro del hortelano» y «La buena’ 
estrella».

Almodóvar también es socio de la EGEDA 
desde su fundación, posee la productora «El 
deseo» y ha ejercido labores de producción en 
«Mujeres al borde de un ataque de nervios», 
«Tacones lejanos» y otros filmes.

En opinión de la EGEDA, ambos «han desa
rrollado desde hace años una incansable labor 
en pro del reconocimiento, no sólo de los dere
chos, sino de la figura del productor".

"Mitomanía” ofrece el programa 
titulado ”Dígaselo con flores”

El tándem formado por Guillermo 
Summers y Susana Hernández que cada 
viernes alegran las noches de La Primera 
a partir de las 00.15 horas con 
«Mitomanía» -un programa que rescata 
las actuaciones musicales del pasado, del 
baúl de los recuerdos- nos entregará hoy 
el programa titulado «Dígaselo con flo
res».

Con «Mitomanía» llegará otra vez la 
primavera a través de «Los Pasos» o «Nana 
Mouskouri» y realizará un repaso a las 
canciones dedicadas a la flores de la mano 
de «Soledad Bravo» o «Carmen Sevilla», 
entre otros. Además, hará ramos de vio
letas con «Luis Mariano», «Cecilia» o 
«Celia Gámez».

De rosas con «Alberto Córtez», 
«Mecano» o «Marujita Díaz» y realizará 
un paseo por campos o jardines con «La 
Vieja Trova Santiaguera», «Karina» o

í'^

«José Guardiola». «Mitomanía» recordará a las mariposas con «Luis Aguilé» o «The Mission».

/oOna

(Preguntar por Srta. Lucía)
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La programación de hoy

La Primera tvel La2 <_.Antena s <^ Tele s Is Canal + "<©’ Tele Madrid'
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06,00 CANAL 24 
HORAS

07,30 TELEDIARIO
MATINAL

06,30 LA MEDICINA EN 06,15 ESCUELA DE

07,40

LA 
ENCRUCIJADA 
POR LA RUTA DE

07,05
MODELOS 
SUPER HUMAN
SAMURAI

09,05 NO ME CORTES LOS VIENTOS 07,30 CLUB
11,00 LAS GEMELAS 08,35 OTROS PUEBLOS MEGATRIX

DE SWEET 09,40 ALATUL 11,40 SALVADOS POR
VALLEY 10,10 DINERO, LA CAMPANA

11,16 LOS LOCURA Y 12,10 CALIFORNIA
ROMPEOORAZONES ASESINATO DREAMS

12,05 KUNG FU: LA H’OO LA PELICULA DE 12,35 LA FAMILIA
LEYENDA LA MAÑANA HOGAN
CONTINUA «Prométele 13,05 EL COCHE

12,55 LA DOCTORA cualquier cosa» FANTASTICO
QUINN I: Warren Beatty, 14,05 LOS

13,45 NOTICIAS Leslie Caron. PROBLEMAS
13,55 INFORMATIVO 12,35 BARRIO SESAMO CRECEN

TERRITORIAL 13,00 CON MUCHA 14,30 COSAS DE
14,25 CORAZON DE MARCHA CASA

VERANO 14,50 TOUR DE 15,00 NOTICIAS
15,00 TELEDIARIO -1 FRANCIA Informativo.
15,45 EL TIEMPO (19a. etapa) 15,45 EL TIEMPO

15,50 TOUR DE 15,55 PARAISOS 15,55 SABOR A TI
FRANCIA CERCANOS 18,05 AVENTURAS EN
La Chaux de 16,50 UN UNIVERSO AFRICA
Fonds-Autun INSOLITO Serie de
(19-I -etapa) 17,20 EL ESCARABAJO aventuras.

17,15 LEONELA VERDE 18,35 FLIPPER
Telenovela 17,50 PARA Serie
protagonizada por NOSOTROS protagonizada
Mariana Levy y 19,00 CURRO JIMENEZ por un delfín.
Diego Bertie. 20,00 INFORMATIVO 19,30 LOS VIGILANTES

18,30 NOTICIAS TERRITORIAL DE LA PLAYA
18,35 DIGAN LO QUE 20,30 SERIE Serie

DIGAN 21,00 BALONCESTO: estadounidense.
Espacio CAMPEONATO 20,25 PARECE
diario presentado DEL MUNDO MENTIRA
por Jaime Bores. Argentina-España Programa

20,00 GENTE (desde Atenas) presentado por
21,00 TELEDIARIO -2 22,30 LA 2. Juanjo

Resumen de las NOTICIAS Prats.
noticias Espacio 21,00 NOTICIAS
del día. informativo. Espacio

21,45 EL TIEMPO 22,55 EL TIEMPO informativo.

21,50 GRAND PRIX 23,00 LA NOCHE 21,35 LA CARA
00,15 MITOMANIA TEMATICA DIVERTIDA
01,15 TELEDIARIO -3 «Bajo el mar» (último programa)
02,00 CORRUPCION EN «El misterio de las 22,30 CINE

MIAMI grutas marinas de «Los Caraconos»
03,00 CINE DE las Bahamas» D: Steve Barron

MADRUGADA Documental- I: Dan Aykroyd,
«Sin amor». Alemania Jason Alexander,
Int: Willem Dafoe, 00,00 «La ciudad bajo el Jane Curtin.
Robert gordon, agua» 00,00 CINE
marin Kanter. 01,30 «Una ventana en el «El Charlatán»
Vanee acaba de fondo del mar» D: Richard Pearce
salir de la cárcel y Documental I: Debra Winger,
con su flamante 02,00 «El submarinismo, Lolita Davidovich.
moto va al *un deporte de 01,50 NOTICIAS
encuentro de una riesgo?» 02,30 CINE
pandilla de ex 02,15 CINE CLUB. «Antes del
convictos que ha SESION DE amanecer»
ido conociendo a lo REPERTORIO (I) D: John Erman
largo de su vida «El valle de I: Mary Tyler,
penitenciaria. Abraham» Bernardette

04,20 TELEDIARIO -4 05,15 DESPEDIDA Y Peters.
Informativo. CIERRE. 04,15 TELEVENTA.

05,45 AVANCE DE 08,15 ABC WORLD 07,30 SIGNO SABER
PROGRAMACION NEWS 08,00 CYBERCLUB
Y ESPACIOS 08,40 LOS 40 Harry y los
PROMOCIONALES PRINCIPALES Hendersons

06,00 ENTRE HOY Y 09,25 (P+ó-Xó:) Rayito el mago de
MAÑANA 0935 SERIE INFANTIL los deseos
(rep.) «Vida de perros» Superted

06,25 LAS NOTICIAS 10,00 SERIE INFANTIL Widget
BUENOS DIAS «Los prados del El Show de la

09,30SPIN CITY espacio» Pantera Rosa
10,00 SIETE EN EL 1030 SERIE INFANTIL 10,00 TELENOTICIAS

PARAISO «El laboratorio de 10,30 CYBERCLUB
11,00 NASH Dexter» Widget
12,00 MODELS 11,00 SERIE:«Hola El Capitán Planeta y
13,OOSENSACION DE Arnold» los Planetarios

VIVIR 1130 CINE Cazafantasmas
14,00 EL JUEGO DEL «Pinocho, la Los Picapiedra

EUROMILLON leyenda» Garfield
14,30 LAS NOTICIAS 13,00 DOCUMENTAL Dog City

(la. edición) 13,30 LOS 40 Tom y Jerry
Espacio PRINCIPALES Reboot
informativo. 14,15 REDACCION 13,55 TELENOTICIAS

15,15 MELR0SE PLACE 14,30 TELESERIE 15,30 LA MUSICA ES LA
15,50TARDE DE CINE «Los líos de PISTA

«Defensa sin ley» Caroline» 16,05 CINCO
Susan Andrews, 15,30 CINE EN FAMILIA
una doctora «Aracnofóbia» 17,00 PACIFIC BLUE
especializada en 17,15 DOCUMENTAL 17,55 LA HORA
el cuidado de «La verdadera DE
niños autistas, es historia del MARI PAU
el principal testigo exorcista» (multd.) Con Mari Pau
p llevar a cabo 18,03 CINE Domínguez.
la detención de un «Ella es única» 19,15 MADRID
asesino que ya ha 19,36 DOCUMENTAL DIRECTO
matado a siete «La senda de los 20,30 TELENOTICIAS
personas. renos» Espacio

17,50 LAS TARDES DE 20,30 SERIE informativo
ALICIA «Edición anterior» que ofrece las

19,30TOMA NOTA 21,30 REDACCION. noticias más
20,00 EL SUPER. NOTICIAS importantes

HISTORIAS DE Espacio de toda
TODOS LOS informativo que la jornada.
DIAS ofrece las noticias Incluye resumen

20,30 LAS NOTICIAS más importantes. deportivo.

21,30 TELECUPON 21,53 CONTRARRELOJ 21,30 CANCIONES
21,35 EL INFORMAL Espacio PARA EL
21,50 EL SUPER... deportivo. RECUERDO

(Último episodio) 22,00 TELESERIE 00,15 TREINTA
23,00 CINE CINCO «Seinfeld» MINUTOS

ESTRELLAS 22,30 ESTRENO CANAL «El color de Alá»
«El último refugio» PLUS 00,45 CINE: UNA DE
D: Scott Paulin
I: John Allen

«El jaguar»
D: Francis Weber

TERROR
«La invasión de los

Nelson, Brenda I: Jean Reno, ultracuerpos»
Bakke Charles Patrick Bruel. 02,40 TELENOTICIAS

01,00 ENTRE HOY Y 00,07 CINE 02,45 RESUMEN
MAÑANA «Corazón loco» CURSOS DE

01,30 UNIVERSIDAD DE 02,05 CINE X VERANO DE LA
VERANO «Otelo, película X» UNIVERSIDAD

01,45 TELECINCO EN 03,35 CINE COMPLUTENSE
CONCIERTO «La isla del doctor 02,50 CINE: SALA DE
«Jarabe de Palo» Moreau» MADRUGADA

02,30 INFOCOMERCIALES 05,12 CINE «El amante del
03,30 MADRUGADA DE «Ocho segundos» amor»

CINE 06,52 SUPLEMENTOS 04,45 INFORMACION
«Atraco a las tres» «A mi moda» CULTURAL DE

05,00 HUNTER. (multd.). MADRID

LaTríbum liOLSiíM üS jU3í;d?c:J9?J
Recorte y envíe este cupón a LA TRIBUNA de Toledo - C/ Donantes de Sangre, 1 - 3°, 45005 TOLEDO - Teif. 256800. Fax: 257089 (Preguntar por LUCIA)

(Marque con K ilo que proceda)

'NOMBRE . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
' DOMICILIO . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
' LOCALIDAD . . . . . . . . .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . TELEFONO

N.I.F./C.I.F.

। □ PAGO MENSUAL 3.750 ptas.

1 □ PAGO TRIMESTRAL 11.250 ptas.

I □ PAGO SEMESTRAL 22.500 ptas.

InPAGO ANUAL 45.000 ptas.
Firmado:

,0 de de199

DATOS BANCARIOS
BANCO/CAJA DE AHORROS: 

SUCURSAL/AGENCIA:

LOCALIDAD: 

N° Cuenta
I Entidad Oficina i DC i N.° CTA __ |

Firmado:

— — — — — J

M.C.D.2022



ZOCODOVER
No metas la pata

EL TOUR
(La media vuelta)

Es la noticia de el mes.
El Tour está que no afina 
desde que los de Festina 
pegaron aquel traspiés.

Y ahora anda hecho una ruina 
este mundo del pedal 
situación harto fatal 
que su final vaticina.

Adiós cerros y colinas 
adiós Alpes, Pirineos 
que de golpe te eliminan 
unos cuantos fariseos.

El Tour que antaño fue mina 
así, a la chitacallando, 
está su tumba cavando 
y ya huele a chamusquina.

Siento que esto se desmonte 
por Indurain y Perico 
y también por Federico 
Martín Bahamontes.

Que no se me desvíen las miradas del agujero, objetivo real de la cámara de 
Y.LANCHA, que ilustra claramente el riesgo que corren los peatones que 
caminen por la calle Esteban Villegas si tienen un despiste. Un tirón de orejas 
compartido a los visitantes que, al parecer, se fascinan con el grabado del escudo 
de Toledo de las tapas de registros, y al Ayuntamiento que no los repone.

Co5a5 ¥ Ph^^

Tazos
* La Agrupación Local de 

Protección Civil se manifes
tó ayer, por segundo día, des
de la Plaza de Zoeodo ver hasta 
el Ayuntamiento,

* Los voluntarios se sien
ten defraudados con el Con
sistorio toledano que prome
tió mucho y ha cumplido poco.

* Todavía, dicen, no les ha 
llegado buena parte de las 
partidas presupuestarias que 
se prometieron en las eleccio
nes...

* Promesas electorales...

* Tampoco están muy con
tentos, al parecer, los comer
ciantes con la información que 
se les ha dado acerca de la 
peatonalización.

* Creen que ha sido esca
sa y ahora aguardan respues
tas del concejal de Tráfico.

* Compás de espera...

Sustraen del 
vehículo de un 
jubilado las 
cenizas de su 
esposa

Efe-Montreal

Un jubilado que realizaba 
un viaje sentimental de costa 
a costa en Canadá con las 
cenizas de su esposa en el a- 
siento del copiloto se llevó una 
desagradable sorpresa al com
probar que alguien le había 
robado una caja que contenía 
los sagrados restos, junto a su 
cámara fotográfica.

El jubilado, Peter Businger, 
de 71 años, inició recientemen
te un viaje desde la isla de 
Terranova hasta Columbia 
Británica para ir diseminando 
por todas las provincias cana
dienses las cenizas de su es
posa, fallecida a finales de 1995, 
a la que conoció durante su pri
mer destino como diplomático.

Caja Rural aportará 2.000 millones 
contra las plagas del olivar en Madrid

Efe-Toledo

El director general de la Caja 
Rural de Toledo, Rafael Mar
tín, y el consejero de Hacien
da de Madrid, Antonio Beteta, 
han suscrito un convenio co
laboración por valor de 2.000 
millones de pesetas, importe 
que se destinará a reparar los 
efectos de las plagas en las ex
plotaciones del olivar ubicadas 
en la provincia.

Según informó ayer en nota 
informativa la propia entidad 
bancaria, los beneficiarios de 
este convenio serán los titula
res de las superficies de oli

El director de la Caja y el 
consejero de Hacienda de Madrid 

firmaron ayer el convenio

var afectados por las plagas y 
las almazaras elaboradoras de 
aceite procedente de árboles 
situados en la Comunidad de 
Madrid.

Solicitud de la cuantía
La cuantía del préstamo que 

ofrezca la Caja Rural de Toledo 
será la solicitada por el bene
ficiario y no debe sobrepasar 
el límite impuesto por la Con
sejería de Economía y Empleo 
de Madrid, que es la institu
ción que subvencionará el tipo 
de interés de los préstamos que 
se concierten a través del 
convenio.

^.b-lll^

Los titulares de las superficies se verán beneficiados por las ayudas. I^’^
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